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1 день 1 часть 

О названиях и тематиках Синтезов 

Начинаем. Пожалуйста, тишина в зале. Мы начинаем. 
Итак, мы начинаем 21-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Называется Изначальный 

Всевышний. И продолжаем наше восхождение, так, полным кругом Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца в Доме Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-Петербург. 

Наша задача разобрать активацию Всевышнего и войти в эту активацию. И у нас есть три задачи, 
которые мы будем как бы разрабатывать в новом эффекте явлением жизни. Так как Всевышний имеет 
развитие и активацию жизни. 

Мариша, а это нам здесь музыку включили или что? А! В соседнем зале? Это они медитируют 
так? Бедные люди…. Я понял, но как бы… это не медитация, а роковый ритм называется. Медитация 
первой чакры. Круто. Ладно, извините. И… может хорошо, нам полезно перестроиться. Но каждый 
ритм имеет свой чакральный вид выразимости. Медитация первой чакры – это оригинальная 
медитация, а каждый ритм соотносится с соответствующей чакральной звуковой волной. Ну, вот, 
наверное, нам надо с первой позиции жизни, с первой чакры преобразиться. Всё. Расслабьтесь, там 
сейчас Марина занимается. 

Мадам! Ау. (Из зала: я тут) Я здесь. А я здесь, и вам стоит смотреть в эту сторону. (Из зала: звук 
идёт) Да вы что? Выйдите, и там постойте. 

19 февраля 2015 – Праздник в ИДИВО – Метагалактическая Цивилизация Землян 

Мы вчера проводили Совет Дома Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления.  
И на этом Совете выяснили для вашего ДИВО маленькую тонкость, которую мы сегодня будем 

обязательно отрабатывать, потому что Владыка для этого, в общем-то, Совет и сложил. Что мы с вами 
должны быть, мягко говоря, иерархичны, или мы находимся в Доме Иерархии, и нам надо 
отработать, что Есмь Иерархия в новую эпоху. И вот этот смысл, что Есмь Иерархия в новую эпоху 
и в новом контексте, сегодня мы с вами и будем разбирать, как те три задания, которые нам поручил 
Владыка на этот Синтез. Ну, вначале, чтобы войти в это задание или в эти задания, мы с вами 
попразднуем. 

19 числа этого месяца, и у нас теперь будет такой Праздник в ИДИВО, сегодня утром Владыка 
это официально подтвердил. Сегодня у нас 21-е, если не ошибаюсь. Это было в четверг, где-то 
вечером. Отец утвердил на Планете официально и объявил это: Метагалактическую Цивилизацию 
Землян. Понятно, что этим термином мы уже пользовались и активировались. Это то же самое, что и 
Метагалактическая Раса Землян. Но метагалактическая раса – это фиксация формы жизни и активация 
формы жизни на Планете, которая соответствует метагалактическому выражению. 

А вот в отличие от формы жизни, как расы, метагалактическая цивилизация землян – это 
активация, собственно, нашего пути. И в четверг была Явлена Воля Отца, причём, она была явлена в 
довольно широком варианте, когда вся Иерархия в этом была задействована, и сейчас идут процессы 
выражения этой Воли Отца, для Явления Метагалактической Цивилизации Землян. Нам предстоит 
откорректировать многие смыслы, которыми мы до этого пользовались. Сегодня мы двумя займёмся, 
но самое простенькое, что вы так знаете, царства жизни окончательно перестроены на пятый 
горизонт выражения. И вот если до этого мы ждали, пока они там устоятся, то вот новая 
Метагалактическая Самоорганизация и царства жизни стали пятым выражением. То есть этой Волей 
окончательно было зафиксировано, что царства жизни со второго горизонта, эфирного, где мы их 
всегда изучали все эти лет 20, наверное, уходят. С эфиром они завершают своё действие. Мы разберём 
эту систему, я так вкратце. И соответственно, они входят в активацию Сил, и царства становятся 
силовыми. Мы знали об этом, мы это публиковали. Но одно дело, когда Отец проверяет эти 
возможности, а другое дело, когда Он это утвердил, и все Владыки окончательно туда перешли. Вот 
это большая разница. То есть смысл в чём? Вначале Отец даёт рекомендацию, что это начался 
процесс, разрешает переводить, а потом смотрит: сложится или не сложится. Если не сложится – это 
отменяется. Такие отмены мы с вами знаем. У нас были варианты, когда мы входили во что-то, и не 
смогли это выразить, нам это отменили, и мы перестали этим жить. 
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Вот к девятнадцатому числу это сложилось, сработала Самоорганизация Метагалактики, и мы 
начали двигаться в новую сторону. Это первое. 

Второе, то, что будет любопытное в этой активации, я правда не знаю, какие сроки это займёт, но 
Метагалактику, как Проявление, я хочу подчеркнуть, мы знаем, как шестое Явление, а в 
Метагалактической Цивилизации Землян Отец утвердил Метагалактику, как восьмое Явление. 

Я подчёркиваю, в проявлениях она остаётся шестой. То есть, это, это не изменяется. То есть, как 
проявление Метагалактика остаётся шестой. А как схема организации жизни, в эту схему были 
включены: Солнечная система и Галактика, и Метагалактика поднялась до уровня…. То есть между 
Планетой и Вселенной была включена Солнечная система и Галактика, как переработанные нами 
условия жизни, вот даже так. И фактически Метагалактика стала восьмым видом жизни. 

Отсюда у нас соответствующая корректировка пойдёт по видам жизни не в названии, а в качестве 
видов жизни. Соответствующая корректировка пойдёт по шестнадцатерице Сердец. Опять же, не в 
названиях, а может быть и в названиях, а в насыщении Сердца жизнью. А так как 21-й Синтез – это 
ещё и 21-я часть – Сердце, мы как раз и будем здесь разбираться, что есмь Сердце, как им жить, как 
им развиваться, и как насыщать нашу сердечность соответствующим видом жизни, тем или иным, 
соответствующей активацией жизни, той или иной. То есть у нас сегодня довольно обширный 
комплекс теоретических и каких-то практических проблем, которые мы должны выявить собою. Вот 
вам такие кратенькие объявления. 

Понятно, я, может быть, не передаю того восторга, который там сложился 19-го числа. Мы не 
имели это право публиковать срочно, потому что по стандартам ИДИВО мы знаем такую маленькую 
вещь, что где-то решение Отца и новые условия доходят до нас через два-три дня. Вот я могу 
подсказать некоторым, которые выходят к Отцу и просят какие-то условия – независимо от вашей 
подготовки, даже если вы срочно что-то просите, очень часто, то есть, ну очень редко это срабатывает 
сразу, когда у вас буквально вот, называется между жизнью и смертью. Если такой крайности нет и 
спасать некого, в том числе, самого себя, обычные стандартные условия, которые меняют общий 
формат жизни, начинаются через два-три дня. Я подчёркиваю, два-три дня – это наш способ 
притягивания, привлечения. У кого-то может быть и через неделю, и через месяц, и в следующем 
воплощении. Это никто не снимал, этот стандарт мы помним. Но, вот когда Отец что-то решает, для 
того чтобы это на Планете зафиксировалось и вошло в какую-то вот организованную жизнь, нужно 
где-то два-три дня. Вот я не знал, сколько это будет идти до Планеты. Но сегодня вот в 5 утра меня 
подняли после вчерашнего Совета и объявили, что условия дошли до Планеты. Где-то около пяти, 
плюс минус там две-три минуты условия начали входить в Планету, и мы начали официально 
признаваться сегодня в 5 утра Метагалактической Цивилизацией Землян. 

Чем это важно и почему это важно? Пока нас не признавали Метагалактической Цивилизацией 
Землян, на нас смотрели, как на растущее царство. Ну, люди природы, ну, выползли с планеты, ну там, 
царства жизни. Царства жизни – это кошечки, собачечки, птички, некоторые из них говорливые… ну 
как попугайчики. Ну и вот, люди, я подчёркиваю, не животные, люди, но отношение к ним, как к 
дополнительной эволюционной составляющей в Метагалактике. Один из видов разнообразия жизни 
на планете.  

Я подчеркну такую корректную вещь, у нас в Метагалактике есть контакт с двумя планетами. Ну, 
как у нас контакт, не личный, а вот официальный, где на этих планетах есть разумная жизнь, при этом 
человеческая, но она никак на соседние области, планеты, звёзды вообще не влияет. Она внутри 
планетарная живёт своим собственным небольшим – ну пускай так – социальным развитием, 
социально-религиозным развитием.  

Это такая природная форма жизни, ну так, чтоб легче было понять – вот мы там на Руси сейчас. 
Представьте русскую общину деревенского типа, зацикленную саму на себе. «Наша деревня – это 
центр мира. (Ну, сейчас можно город сказать – только побольше, да) И мне не интересует, что 
происходит в мире за пределами моей околицы, границы деревни. И я живу только деревенскими 
социальными, патриархальными связями, всё, так было две тысячи лет и будет последующие шесть 
тысяч». 

Вот есть состояние планеты, когда планета полностью зациклена на вот таком, к сожалению, 
формате жизни. Может быть, это не к сожалению, может быть, это, знаете, мы, когда учимся у Владык, 
мы называем это планетой на хранении или на сохранении. То есть, если вдруг где-то погибнет какая-
то активная человеческая жизнь, то включают ту планету, которая находится на сохранении. И та 
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цивилизация начинает развиваться вместо той, которая погибла по своей глупости. Это что-то типа 
сомати, которое было у Матери планеты в предыдущую эпоху. Только сомати было у отдельной формы 
жизни, там, чётко у Атлантов, Лемурийцев, у Арийцев, а здесь именно сомати, можно сказать 
природное. Даже нельзя сказать, что это цивилизованное, хотя можно сказать, что это цивилизация. 
Такое природное сомати, когда одна из планет сохраняет вид человеческой жизни, чтобы в случае чего, 
если какая-то цивилизация не справится, она приходит ей на смену. 

Вот такие планеты есть, они по-своему пытаются развиваться. Они по-своему контачат с 
Отцовской Иерархией, но в принципе это планеты Материнского пути, где жизнь просто должна быть 
сохранена и находится в слегка спящем состоянии. Вот последние тысячу лет мы в какой-то степени 
преодолевали попытку не войти в такое состояние. Мы могли войти в такое состояние. Цивилизация, 
которая была до нас, я не имею в виду Атлантов, а имею в виду вот именно наш вид жизни 
человеческого типа, там с нашим ростом – погибла. Это известно по Махабхарате. И мы сейчас 
восстанавливались технически и цивилизованно. Я при этом понимаю, что учёные или ваша 
литература скажет, что: «Где ты это взял?» Могу сослаться – в Хрониках Акаши, и всё. Вы все учитесь 
читать книги или читаете. Пойдите, прочтите – там написано. И мы даже на отдельном синтезе это 
разбирали чуть-чуть. Доказательств нет, поэтому мы эту тему не педалируем. 

Но, вот именно тем, что 19-го числа нас окончательно утвердили, как Метагалактическую 
Цивилизацию Землян, мы вот этот тип инерционной жизни преодолели. То есть, мы фактически стали 
официальной цивилизацией во всей Метагалактике. Увидели? Мы могли этого добиваться ещё пару 
сотен лет, действуя в Метагалактике и развиваясь в Метагалактике, но на нас не реагировали бы 
официально. Грубо говоря, если взять политически, как непризнанная Республика, то есть вроде 
бегаешь по миру, а тебя никто не признаёт, ты – гражданин чего-то там. Вот примерно такое 
состояние. Ну вот, по аналогии. 

К сожалению, такой факт в Метагалактике тоже есть, цивилизации развиваются по-разному, и мы 
теперь стали официальной цивилизацией Метагалактического пути, причём, шестого 
Метагалактического пути, подчёркиваю – шестого вида материи. Вот здесь нам надо различить, что 
вид жизни Метагалактически у нас будет восьмой, а вид материи вот этой, проявленной материи, будет 
шестой. И у нас пойдёт небольшой клин в головах. Метагалактика есть как вид материи – шестая, и 
Метагалактика как вид жизни – восьмая. Этот клин нам придётся как-то вот решать в своей голове. 
Эта схема развития утверждена, и мы обязаны будем ей следовать. 

Я не знаю, сможем ли мы преодолеть шестой вид материи, понятно, что мы развиваемся и должны 
двигаться дальше. Но нам там есть, чем заниматься, и хватает своего громадного пласта работ. 

И последнее, на что я бы хотел обратить внимание, вот, вначале Синтеза. На этой неделе 
утверждено Распоряжение, что Дома Отца меняют свои позиции активации, и вводится, вслушайтесь, 
405 присутствий и 405 фиксаций Домов Отца присутствий Метагалактики. Если учесть, что у нас 
отсчёт физической жизни начинается со 129-го присутствия и 128 находится внутри нас, это 
фактически 533 присутствия автоматической фиксации на планету. Это очень много. Слово «очень 
много», это даже не то слово. Я просто скажу, что в пятой расе у нас был один Дом Отца, теперь 405. 
Понятно, что цифра будет варьироваться от дееспособности наших команд. 

Мы надеемся, что меньше она сильно не станет – 400 лучше выдерживать. Почему? Потому что 
мы с вами 4-е царство жизни Человек. И поэтому, в общем-то, нам и разрешили этим заниматься, но 
лучше, если, конечно, это станет больше, и мы охватим всю Метагалактику, когда у нас будет 900, ну 
там, около 900 – 896 Домов, и все присутствия будут охвачены Метагалактически. То есть нам надо в 
два раза больше с плюсиком, чтоб вот это всё сложилось. Но, называется: «мы маемо то, что мы 
маемо», вот, сложилось то, что сложилось, и 400 на самом деле много. 

Почему я об этом говорю? Теперь представьте, когда выходило Распоряжение? Оно выходило где-
то тоже на грани 19-го, на планету все эти Дома, независимо от наших служащих, которые могли 
осознавать это или нет, были зафиксированы. В Распоряжении прописаны все команды, на которых 
пошла фиксация, автоматически. И фактически на планете установилось 400 условий, 405, четырёхсот 
пяти Домов, кроме одного. Вот эта мощь сейчас настолько сильно вошла в Планету, что теоретически 
мы это не заметили, а практически, кто проживает, это очень сильно влияет на каждого из нас. 

Поэтому я бы вам порекомендовал на этом этапе развития жизни, то есть фактически начинается 
на планете буйство условий, в прямом смысле слова, по формированию шестой расы или 
Метагалактической Расы Землян. Вот Отец объявил Метагалактическую Расу Землян, и нам ввели 400 
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Домов вместо одного. Представьте 400 слоёв условий, которые будут напрямую формировать 
метагалактичность жизни. Раса, это тип жизни.  

Вот мы сформировали собою метагалактический тип жизни, и 400 Домов введены, чтоб этот тип 
сформировать условиями, качествами, свойствами, всем, чем можно. Увидели? Увидели, отсюда 
введение этих четырёхсот Домов включает – Отец посмотрел, как они зафиксировались на Планету, и 
решил включить нас как официальную цивилизацию, как Метагалактическую Цивилизацию Землян. 
До этого на… неделю назад на одном из Синтезов мы прошли представление в Метагалактическом 
Совете Изначально Вышестоящего Отца. Если до этого там были представлены только служащие 
ИДИВО, то есть те, которые в ИДИВО служат, то теперь было решено туда ввести всю нашу 
цивилизацию как цельность. И вопрос теперь стоит не служащими, которые служат в ИДИВО, это как 
бы более высокий ранг и…. Грубо говоря, ИДИВО – это изначальность или проявления, а 
Метагалактический Совет – это присутствия. 

Поэтому служение в ИДИВО – это более высокое явление, а вот наша форма цивилизованности 
теперь введена в Совет Метагалактики, как одна из форм цивилизованной человеческой жизни. До 
этого нас там не было. То есть разница в чём: одно дело, когда на Совете служащие, и это полномочия 
от Отца по развитию жизни, а другое дело, когда на Совете собственно Человек как таковой, который 
может не служить в ИДИВО, но при этом для Метагалактики представлять человеческую форму 
жизни. Увидели? Это как бы иное качество. 

Я понимаю, что почувствовать это не всегда возможно, потому что мы привыкли по-другому 
относиться к форме человеческой жизни, но по факту это, это большое событие. То есть мы как 
служащие дотянули наш человеческий вид планетарной жизни до цивилизованных отношений, 
внимание, с другими разумными цивилизациями и Метагалактики. Чтобы было понятно, даже 
боги дотягивались только до Галактики, не выше. А Галактика – это животные формы жизни, и даже 
ангелы дотягивались только до Солнечной Системы. 

По парадигме, которую Отец утвердил для Метагалактической Цивилизации Землян: Солнечная 
Система – второй вид жизни, Галактика – третий вид жизни, Метагалактика – восьмой вид жизни. Мы 
с вами дотянулись до представительства в восьмом виде жизни. Я думаю, кто знает Синтез, разницу 
пояснять не надо. Мы не просто выше крыши, мы могли пойти, ну максимум в четвёртый – 
вселенский. Нам удалось пробить то, чего никому пока никогда не удавалось. Поэтому мы маленькие, 
не всегда разумные, ну по отношению к другим цивилизациям, в какой-то степени технически там, 
социально ещё не развиты, именно социально. 

Но мы очень развиты внутренне Отцом, и очень глубоко творимся командой Отца, то есть 
Владыками, Ипостасями Основ. И вот это внутреннее творение оказалось грандиознее, чем все 
технические достижения других цивилизаций, чем все социально-цивилизационные достижения 
других цивилизаций. И наша цивилизация (чих) спасибо, точно, привносит другим цивилизациям 
умение внутренне жить Отцом. Чего, как оказалось, у них маловато. Вот заметьте, они общаются с 
Отцом, мы знаем цивилизацию, которая уже миллиард лет живёт и общается с Владыками и с Отцом, 
но выразимости Отца у неё… по отношению к нам, ну очень мало. То есть мы себя корим, что у нас 
вот…. Мы вчера Советом проверяли – ну пускай пять процентов выразимости от необходимого, из 
ста. А у них ноль, ноль, пять сотых или тысячных выразимости Отца после миллиарда лет развития. 
Поэтому наши пять процентов – мы себя корим, мы такие нехорошие, плохо это делаем, это просто 
для них, даже не гениальность, это сумасшедший уровень развития. У них, я подчёркиваю, ноль 
целых, ноль, ноль, пять – сколько это? Тысячных, два нуля и пять – тысячных процента выразимости 
Отца после миллиарда лет развития. Поэтому с нашими пятью процентами мы становимся очень 
солидной серьёзной цивилизацией по отношению к этой голубой команде. Ну всё, примерно вот так. 
Увидели? Увидели. 

Я не могу вам передать вдохновение этого развития, потому что у нас сейчас полный головняк, 
как это организовать. У нас идут сложные переосмысления нашей с вами службы, сегодня мы ими 
займёмся, но вот по факту, то, что произошло, то произошло. 

Метагалактическая Цивилизация Землян в многообразии наций планеты Земля 

У нас сейчас практика, мы подошли к практике. Значит, мы сейчас идём стяжать командно к Отцу 
Метагалактическую Цивилизацию Землян. Так как здесь есть представители сразу нескольких стран 
на данном Синтезе, значит, могу подсказать такую формулу: Метагалактическая Цивилизация Землян 
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утверждена единством в многообразии. Формула смотрится так: «Единство Метагалактической 
Цивилизации Землян в многообразии наций планеты Земля». То есть на данном этапе развития, 
пока мы не создадим единое однородное человечество, слово «пока» – это лет двести займёт, по 
некоторым оценкам Владык до четырёхсот лет может занять, тут всё зависит от уже не нас с вами как 
служащих, а от социальных форм окружающей активации. То есть от двухсот до четырёхсот лет будет 
формироваться единая команда, когда землянин будет просто землянином, а не русским, европейцем, 
китайцем, ну там, вот итальянцы здесь сидят, там ещё кто-то там, понимаешь, белорусом. Вот, когда у 
нас уйдёт вот этот смысл, при этом на сегодня, нации как факт развития полезны, важны, глубоки. И 
нам утвердили такой проект. 

Поэтому, если вы представляете то или иное государство, ту или иную страну, вас сюда 
специально прислали на эту практику. Некоторые здесь появились именно на этот пятый Синтез, а до 
этого вас здесь не было. Я имею в виду, тут Европейская команда сразу минимум из трёх стран 
появилась: Германия, Италия, Чехия, вот прям вот именно на этот Синтез, и прям именно вот на эту 
практику. Поэтому независимо от того, кто вы там по национальности, как вы себя чувствуете, если 
живёте в этой стране, понятно, вы должны чётко выразить сейчас свою нацию. Я не могу сказать 
государство, потому что для этого вы должны быть государственным чиновником, ну а некоторые, 
если работают чиновниками, можно и таким эффектом, ну, даже если маленьким чиновником – не 
важно, главное туда засунуть нос и отправить этой структуре привет от Метагалактики. Всё. То же 
самое белорусы, то же самое украинцы, здесь сидящие, вам я вообще ничего не поясняю. Вы уже в 
традиции, что называется, если мы что-то стяжаем, есть обязат… (из зала: «Казахи ещё.») Да, казахи 
тоже сидят. Наш восточный пиетет вашему казахскому всемогуществу, вах. Я не успел договорить, 
простите, пожалуйста (смех в зале). Можно вспомнить о киргизах, которые здесь, этнически киргизы, 
но отретушированы европейски, но вы принципе киргизы, то есть Киргизии тоже можно отправить 
привет, так как здесь есть родившиеся в Киргизии, и не один человек, хотя…. Ну, сейчас не живут в 
Киргизии, поэтому здесь есть свои тонкости, сложности. Но я как минимум называю те страны, 
которые Владыка подтянул хотя бы по одному служащему из разных стран, которые фиксируют вот 
это новое состояние Метагалактической Цивилизованности. Вот такой интересный прикольчик, вроде 
бы простенькая практика, ну а Владыки всё заранее складывают как Им надо. Увидели? Увидели. 

Я специально вам хотел это показать, потому что, когда мы иногда стяжаем что-то новенькое, все 
сидят, уже привыкли на Синтезе что-то стяжать новенькое. «Ну, опять новенькое. Ну, опять стяжаем. 
Ну, опять преображение». И у некоторых это не вызывает вдохновения. Ну, ещё я так говорю сейчас 
менторски, не зажигающе, вдохновляюще. 

А вы должны зажигаться не от меня, а от Отца. Знаете, такая, это Воля Отца. А я привык 
вдохновлять Синтезом. А Воля Отца сама должна вдохновить собою. Понимаете, вот? Напрямую от 
Отца – если я вас сейчас буду готовить к Воле Отца, я буду ну, некорректен. Я нарушу вашу свободу 
воли. Поэтому все на меня смотрят подозрительно: «Как-то ты странно сейчас говоришь», некоторые. 
Я не синтезно, я вас сейчас пытаюсь довести до Воли Отца, но взять вы её должны сами. И 
вдохновиться на неё должны сами. Если я буду вас на неё вдохновлять, это получится, я детский сад 
вдохновляю: «Исполните Волю Отца, своей свободой воли. Сядьте правильно на горшочки, чётко 
посмотрите в зеркальце, папа сейчас вам оттуда рукой помашет». То есть, это будет как-то 
некорректно, понимаете? Поэтому вот, сейчас, пожалуйста, вдохновитесь сами, потому что я не имею 
права этим заниматься. Я просто объясняю синтезно. И это не совсем синтезность, это Воля. 

Почему нужна Воля, чтоб вы не смущались. По Стандартам Синтеза кто быстро сообразит? 
Питерцы. И почему именно у вас стяжается? У меня через неделю Профессиональный Синтез в 
Новосибирске, казалось бы – Метагалактическая Цивилизация, Ипостась Синтеза разрабатывается 
Новосибирском. Почему Владыка сюда назначил практику, а не через неделю? Мы б могли протянуть 
неделю и молчать, мы умеем и годами молчать. Питерцы, это продолжение Совета, почему сюда 
назначена практика? Не знаем или молчим? Ну, я ментально смотрю, физически вы, конечно, молчите, 
очень простой ответ: Питер – это физика Метагалактической Цивилизации. Есть такой Стандарт, 
когда предыдущее собирается в целое, и вот этим единым целым, когда уже цельность, становится на 
физику следующего. Вы 191-е Проявление и физика 191-го Проявления – это цельность предыдущего 
190-го, которое называется Ипостась Синтеза Цивилизации ИДИВО, в нашем контексте 
Метагалактическая Цивилизация. А так как мы с вами в Питере и на физике, все сейчас физичны? Все 
проснулись или Душа ещё бегает по астралу, в Изначальном мире по астралу? То есть, если все 
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проснулись – вы физичны, а значит у вас здесь сейчас физичность Метагалактической Цивилизации. 
А если это проводить в Новосибирске, то там физичность Метагалактики ФА – больше природный 
фактор, и только потом цивилизованность. Увидели разницу? 

И вот то, что сложно у некоторых наших служащих в Санкт-Петербурге – вы видите Иерархию, 
как саму по себе. Ночью Владыка… я, когда спросил: «Вот что вчера было на Совете?» Владыка так и 
сказал: «Они видят Иерархию, как оторванца». Вот, оторванную от всего и выделенную саму по себе. 
Вот Иерархия сама по себе, выше Дом есть, но и…, ниже Цивилизация есть, но и.… А мы Иерархия. 
Какая? Оторванная – и от Дома, и от Цивилизации. 

У нас в голове нет, что Иерархия вырастает из Цивилизованности, и если Цивилизация у нас без 
мозгов, то и Иерархия будет без мозговитостей, она будет не мозговая, то есть, не осмысленная, не 
ментальная. И очень многое зависит от цивилизованности. Если у нас цивилизованности как таковой 
не сложилось, то в Иерархии воспитывать некого. И Иерархия становится природной, ну как вот 
поклоняются духам степей, шаманят. Это ж природный вариант одухотворения Иерархии. 
Поклоняются магме подземной, тоже без мозгов, называя это магией. Ну и так далее, то есть начинают 
заниматься всякой около природной, я корректно скажу, выразимостью. По-русски это называется 
хренотень, в смысле, тень от на плетень и голова торчит на колу в этом плетене, примерно вот так. 
Это слово очень такое своеобразное, некоторым не нравится, говорят: «Ты не ругайся здесь». Я не 
ругаюсь, это нормальное литературное русское слово. Это вы считаете его ругательным, а это просто 
нормальное слово. И вот из этой теневой цивилизационности мы сейчас пытаемся вытянуться в 
Метагалактику, когда мы не понимали свою форму цивилизованности, а теперь в неё входим. Так 
легче будет? 

Поэтому от того, какую нам Отец утвердил цивилизованность, такая Иерархия у нас 
складывается. Напоминаю, в пятой расе у нас была Иерархия солнечно-планетарная, были 
Посвящения солнечные и планетарные. И, исходя из солнечных условий, жила Иерархия Планеты. 
Пример, солнышко светит? Светит. Мы это называем лучами? Так и говорим: «лучик солнышка 
встречаем в пять утра зелёненький. А-а-а-а, он меня заряжает зеленью своей». Я без шуток. Кто не 
знает, первый луч солнца, он синий или зелёный, в зависимости от глубины глаз. Ну, чаще всего 
зелёный. И так заряжает, если поймаешь первый луч солнца, особенно зелёный, не красный – а-а-ах, 
ну просто Аллах из ушей пышать будет, и зелёное знамя Аллаха накроет твоё святое тело. Не 
обижайтесь мусульмане, я имею в виду вот откуда пошло зелёное знамя Аллаха – от первого луча 
солнца, который поймали, зелёный. Это в истории не обязательно сохранилось, но зелёное знамя 
Аллаха оттуда, кто не знает. И вот этот пойманный лучик солнца сложил в нашей планетарной 
Иерархии Лучи Учителей. И пока мы мыслим Лучами, мы до сих пор в пять утра или в шесть, в 
зависимости от географического состояния планеты, должны ловить зелёный, красный, желтый, синий 
лучик. В общем, главное поймать, и будешь счастливым-счастливым. Увидели? Это примерная форма 
предыдущей пятирасовой цивилизованности.  

Я при этом понимаю, что некоторые на меня сейчас, как бы это толерантнее сказать, недоумённо 
посмотрели: «Ты издеваешься или нет?» Я пытаюсь дзенить на грани издевательства, открытым 
текстом. То есть это в какой-то мере дзен, но очень похоже на издевательство. Но издевательство с 
учётом того, что вы понимаете сейчас метагалактичность. И вот с точки зрения Метагалактики, то, что 
я сейчас сказал, у вас ощущается как издевательство. А на самом деле я сказал всю правду, но сказал 
тоном на грани фола. И вам это не нравится, вы это чувствуете. Вот это другая цивилизованность – вы 
начинаете чувствовать метагалактичность. Я не пытаюсь сейчас издеваться над Иерархией, она ушла у 
пятую расу, понятно, и, называется, «с лучиками её». У нас другая будет Иерархия. 

А я думаю, чего практика не начинается? Листик мешает, он размагнитится (достаёт из 
кармана). Увидели? Увидели. Ну а теперь… музыка не заканчивается, (слышна музыка из соседнего 
зала) полдесятого, я тут подождал, медитация углубилась настолько, что.… Не надо, не надо, пусть 
медитируют, мы им сейчас заряд перешлём зелёного лучика. (Смеётся) 

Подготовка к практике стяжания Метагалактической Цивилизации Землян 

Итак, мы идём в практику, стяжать Метагалактическую Цивилизацию Землян. Мы очень долго 
искали другое слово вместо слова «землян», потому что у нас есть царство, вернее, стихия земли, ну и 
минеральное царство, и как-то вот слово «землян»…. Но когда нам Владыка, шутя, сказал: «Хотите, 
назовём вас «территами»? Земля ещё «терра» по-гречески, и нас можно назвать не землянами, а 
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территами, тер-риты, у меня с «эр» сложно (смех). Поэтому территы звучит, очень это…. Я сразу 
вспомнил итальянское «бурито», термитов, есть такие муравьи, и всякую остальную около 
территскую выразимость. И понял, что лучше остаться землянином, чем нас назовут тем, чем по 
смыслу нам не соответствует. Поэтому нам придется сейчас в смыслах отойти от стихии земли. Она 
остаётся. Или расширить стихию земли от плодородной почвы до планеты Земля. И представить 
стихию земли как некую стихию всепланетарного масштаба, а не минерального. Так же как воздух – 
это вся атмосфера из множества слоёв. И так же как вода – это не только океан или озеро, а все виды 
водной среды, в том числе вода в наших клеточках. Мы ведь там, на сколько-то процентов в сторону 
90, состоим из воды. И стихия воды – это в том числе вода внутри нас, я бы сказал разумная вода. Но 
это пока пугать будет. Увидели? Вот если вы представите сейчас стихию земли как всю Землю, а не 
как плодородную почву, слово «землянин» будет вызывать у вас правильную ассоциацию. Если у вас 
в голове останется стихия земли в виде пашни с пахарем, в виде земли в саду, куда вы сажаете 
деревья, у вас будет неправильная ассоциация с землянином, и мы не совсем корректно будем 
выглядеть метагалактически, в том числе и в практике. Поэтому сейчас переключите мозги. 

И еще один момент очень важный, почему оставили слово «землянин». Мы выяснили, что самая 
высокая сила, какая? Физическая. А чем вы сильнее всего представляете физику? Вот я говорю: 
«физика». Представьте, слово «физика». Умный человек скажет: «планетой представляю». Но на 
самом деле, физику мы больше всего представляем – то, на чём мы ходим, то есть землей. И землянин 
– это ассоциативно физически зафиксированный или физически фиксированный человек, то есть 
человек физики. Эта физика может быть синтез-присутственная, синтез-проявленная. Но вот эта 
физическая мощь от него не уходит. Увидели? А нам очень важна сохранённая физическая мощь, 
тогда Метагалактическая Цивилизация Землян у нас получится. Увидели? Смыслы связали?  

Вот с этими смыслами мы идём командно впервые стяжать Метагалактическую Цивилизацию 
Землян. Я так вам признаюсь, чтоб вам было вдохновление. Вот здесь сидит Глава ИДИВО, мы 
сегодня вдвоём прибыли вот в том числе и ради этой практики. Вот она сидит на меня подозрительно 
смотрит, потому что я это знаю с 19-го. И ситуация была настолько опасная, что даже второму Главе 
ИДИВО было запрещено публиковать. Поэтому она вместе с вами первый раз это слышит. Это я вас 
вдохновляю. Владыка решил одному, а потом команде. Ну, одному – это меня в Зал Отца вызвали и 
объявили, с другой командой Владык. Но как бы… чтоб вы увидели ценность того, что вы сейчас 
будете стяжать, и что некоторые вещи вообще запрещено публиковать до практики, которую поручит 
Отец исполнить командно нам на физике. Шестая же раса – командная раса. Вот и почувствуйте: 
после первого объявления Отца, вы та первая команда, которая делает практику стяжания этого на 
физике. Понятно, да? Если бы я объявил Главе ИДИВО, мы вдвоём тоже команда, там, где двое во 
Имя Отца, и эффект вот этой командности ушёл бы только на личное выражение Глав ИДИВО. 
Соответственно, Отец и Владыка, рекомендовали командность внести в команду на Синтезе. Вот у вас 
сейчас пошёл, чувствуете, сейчас совсем другой огонь по залу, кто проживает. И вот это тот огонь, 
который я от вас добиваюсь 40 минут, вот он включился. Вы осознали ценность того, что мы сейчас 
будем стяжать. Нам нужна ценность этого. Практика. Наше любимое красное кресло. Действуем. 

Практика 1. Проект Метагалактической Цивилизации Землян Изначально Вышестоящего Отца 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза 

ИДИВО 192-х Изначально Проявленный Явленно. Развёртываясь в зале в форме служения пред 
Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем и возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
собою. И возжигаясь данным Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
мы проникаемся 21-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. 

И возжигаясь этим, стяжаем форму Ведущего 21-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас и синтеза нас. 

И одеваясь в форму Ведущего 21-й Синтез, мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь, стяжая условия и возможность явления Метагалактической Цивилизации Землян 
физически собою. И возжигаясь Цельностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
им. 
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Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-ти Изначально Проявленный Явленно. Синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Метагалактической Цивилизации Землян, 
объявленной Волей и Решением Изначально Вышестоящего Отца. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метагалактическую Цивилизацию 
Землян физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего 
Отца, Волю Метагалактической Цивилизации Землян физически собой. 

И проникаемся Волей Изначально Вышестоящего Отца, активируя свободу воли каждого из нас 
на явление Метагалактической Цивилизации Землян физически собою. 

И развёртываемся Волей Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая физически 
Метагалактическую Цивилизацию Землян в окончательном утверждении Изначально Вышестоящего 
Отца физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Проект Созидания 
Метагалактической Цивилизации Землян Изначально Вышестоящим Отцом физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление каждого из нас 
Метагалактической Цивилизацией Землян в максимальном осуществлении всех своих Полномочий, 
Статусов, Явлений, Посвящений и подготовок. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца и стяжаем развёртывание Метагалактической Цивилизации Землян по всей планете Земля в 
синтезе всех наций, народов, национальностей, племён и групп физически собою с преодолением всех 
клише развития пятой расы и предыдущей эпохи – управленческих, политических, военных, 
экономических, финансовых, социальных, общественных, природных и территориальных в синтезе их 
и более того, в явлении Единой Метагалактической Цивилизации Землян каждым из нас и синтезом 
нас. 

И развернуть постепенно Единую Метагалактическую Цивилизацию Землян в синтезе всех форм 
человеческой жизни Планеты Земля и иных Планет и любых иных восьми реализуемых выражений 
Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, синтез 
нас, всепланетарное, всеметагалактическое человечество и человека всех форм жизни на 
Метагалактическую Цивилизацию Землян физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца, развёртываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по всей Планете Земля. 

И развёртываем физически Метагалактическую Цивилизацию Землян как физическую основу 
Иерархии ИДИВО Метагалактической Цивилизации Земли и Изначального Дома Изначально 
Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, укутывая Планету Земля новой Волей Изначально 
Вышестоящего Отца собою, мы развёртываем Проект Метагалактической Цивилизации 
Землян Изначально Вышестоящего Отца каждому землянину из семи миллиардов двухсот – 
трёхсот миллионов, живущих на данный момент физически на Планете. И фиксируем физически 
каждому из них данное явление собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык, 
возвращаемся в физическое присутствие, развёртываясь в данном зале физически. И возжигаясь этим, 
эманируем всё стяжённое и возожжённое физически собою в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191-го Проявления Санкт-Петербург, во 
все Дома Изначально Вышестоящего Отца и филиалы участников данной практики и Изначальный 
Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь. 

 
Вот сейчас, выйдя из практики, услышьте продолжительное слово – Свершилось, – которое 

зазвучало сейчас на физике, не в зале Отца, а физически. Буквально последние слова практики. Фон 
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поймайте. Оно укутывает сейчас Землю. В смысле, мы состоялись как Метагалактическая 
Цивилизация Землян. 

 
Всё, практика завершилась. Она, конечно, была очень долгой, но… как, относительно долгой. У 

нас бывает и дольше. Но, как говорится: «это стоило свеч» или кого-то там чего. Ради этого стоило 
действовать.  

Комментарии после практики  

Значит, когда выражается Воля Отца, это не только Воля абстрактного действия. Когда есть Воля 
и мы, просто принимаем какое-то название, новый проект развития и всё остальное. А Воля начинает 
корректировать те смыслы, которые мы уже знаем, ставя как бы нам новые следующие цели, 
новые задачи, новые перспективы и отстраивает то, что у нас есть. Поэтому, к сожалению, 
вынужден уточнить, что этой Волей Отца, которую мы сейчас приняли и выразили, у нас пойдут 
уточнения отдельных смыслов. Я уже говорил о Царствах, которые идут вверх. И даже нашей 
работоспособность, нашей тематики работы. Вот сейчас мы этим и займёмся. Это не будет отходить 
от Явления Всевышнего. Но с другой стороны, это покажет нам другой формат жизни. 

Этапы развития Метагалактической Цивилизации 

Итак, первое, что мы делаем и к чему мы возвращаемся, я так могу объявить, фактически 
снимается 15-летний запрет на этот вид деятельности, который существовал в ИДИВО для выхода в 
Метагалактику. Это запрет на контакт с Солнечным Отцом и Солнечной Системой в прямом смысле 
слова. Поэтому мы с Планеты сразу шли в Метагалактику, потому что солнечная форма жизни, 
которую мы называли ангелами, нас, мягко говоря, подавляла. И у нас было с ними воинственное 
выражение, пока мы их Глобус не прекратили на нашей Планете и не отправили их ко всем 
«солнечным зайчикам» на Солнце. К сожалению, так. 

Но как бы нам удалось более-менее установить мир. Я при этом понимаю, что подавление 
отдельных наших человеческих существ продолжится по глупостям нашей человеческой жизни, 
которую мы накопили. Но факт остаётся фактом, нам пора возвращаться в активацию этой традиции. 
Почему? Потому что одна из первых задач метагалактического действия это будет расселение по 
Солнечной Системе. Вот одна из первых проблем, которая развивается, если взять физически, 
Метагалактической цивилизации Землян. То есть, здесь вопрос будет не только в явлении ИДИВО. 
Это мы с вами сделали, и будем продолжать развиваться. Здесь будет тоже уточнение. А имеется в 
виду физическое, в прямом смысле слова, расселение по планетам. Вот это Воля Отца 
предусматривает. 

Соответственно, расселение в Солнечной Системе будет предполагать явление солнечности не 
как типа жизни, а как эффекта первого этапа развития Метагалактической Цивилизации. То есть, 
Солнце, Солнечная Система, потом Галактика, потом Вселенная и пошли в сторону Метагалактики. 

8-ца типологии метагалактической жизни 

Соответственно, вводится такая 8-рица жизни. Я подчёркиваю, это не относится к проявленным 
восприятиям. Эти явления существуют параллельно, хотя они похожи. Вводится 8-рица типологии 
метагалактической жизни. Она вам известна, но будет смотреться немного по-иному, чем мы 
привыкли. Но я объясню Закон и Стандарт, которые мы знаем и которые мы фактически не 
используем. 

Соответственно, восьмой вид – метагалактический. Я подчёркиваю, можно назвать даже видами 
жизни, но не Царствами. Именно видами: видами человеческой жизни, с которыми мы будем 
пересекаться в разных направлениях метагалактической жизни. 

Седьмой вид жизни. И вот тут пошли те слова, которые мы знаем, как проявленные слова. Это 
проявка… это всеединый. То есть, это виды жизни в материи. В материи. Виды материальной жизни. 

Соответственно, если взять шестой, что у нас идёт? – единый вид жизни. 
Пятый – универсумный. Вот тут мы чуть остановимся и объясним вот пятый универсумный вид 

жизни. Он наиболее хорошо охарактеризует нам правильность подхода. На планете в 5-ой расе 
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существовали универсально-образующие силы. А пятый вид жизни – это как раз развитие 
образующими силами. Соответственно, универсально-образующие силы, с которых мы начали 
познавать силы как таковые, и сейчас это престольно-граально-образующие силы. Это вот эта 
характеристика. Причём, я подчёркиваю, Универсум, как проявленное восприятие, остаётся третьим, а 
как вид жизни пятым. Сейчас ещё раз вернёмся к этому. 

Дальше.  
Ниже, четвёртый – вселенская жизнь. 
Третья – галактическая жизнь. 
Вторая – солнечная система. 
И первая – это планета.  
Итог можем напомнить. Вселенная созидает нас. Метагалактический ключ 4 – 1. Солнце 

поддерживало всегда на нашей Планете что? – жизнь. И в 5-ой расе это выражалось Царствами. И так 
называемые ангелы, это то же самое, что на Планете феи или эфирные существа, организующие 
эфирную жизнь. Поэтому Солнечная Система – это определённый вид эфиризации, который мы с 
вами проходили. 

Но! Когда мы вспоминаем первые годы Синтеза, лет 12 – 13 назад, где мы огненный мир Планеты 
изучали как эфирное выражение Солнечной Системы, где эфир солнечный являлся огненным миром 
Планеты. И ангелы, живущие в огненном мире, это было выражение эфира солнечного. Физика 
солнечная это от манаса до физики. Манас, астрал, физика собственно была. 

Вот эта тонкость у нас в Синтезе публиковалась много лет назад. Мы её прошли. И не хотели к 
ней возвращаться, чтобы не эфиризироваться. То есть, не активировать эфир. Но, мы всё равно 
продолжаем быть, в том числе подчёркиваю, выразителями и Солнца, которое нас греет. Вот это слово 
«в том числе» очень важное, потому что, если у нас во главе будет, что у нас главное Солнце, дальше 
эфирности и растительности существования, второе Царство растительное, мы не уйдём. 

Можно напомнить, что первое Царство минеральное, второе – растительное. Именно растения 
потребляют солнечный свет, поэтому мы преодолеваем. Третье – животное. И только четвёртое 
человеческое. А так как Вселенная созидала нас, она нас созидала как человека. 

Соответственно, Галактика – это астрал. Астрейя, звёздность. И Галактику мы видим, как набор 
звёзд в определённом дискообразном варианте, да? если взять Млечный Путь. И здесь выражение 
астрейности или божественности. О боже, называется. Вот галактическая форма божественности мы 
когда-то сообщали на Синтезе, потому что поэтому потом тихонько от этого отошли, потому что 
подготовка отдельных наших служащих внутренне противилась этому. То есть, внешне они 
соглашались, внутри противились. Мы говорили, что боги, в принципе, это одна из форм высокой, 
высокоразвитой, но разумной животной жизни. И отдельные боги выражали человеческую 
галактическую жизнь, так как в Галактике. … То есть, везде есть свои Царства. В Галактике есть 
галактические Царства. В Солнечной Системе – солнечные Царства. На Планете – планетарные 
Царства. То есть, везде свои Царства жизни. 

И вот отдельные виды богов достигли галактического Царства Человека. Но основная масса 
осталась разумными животными. Поэтому мы, кстати, небосвод астрологически видим в форме 
животных. Это вот результат божественности. К сожалению, человеческий вид галактической жизни 
был … можно сказать прямо, истреблён. Не выжил. Отдельные островки ещё есть, если взять чисто 
галактическую жизнь. Но, с точки зрения, бывшей формы жизни, которая свободно передвигалась по 
всей Галактике, имеется в виду Млечный Путь, и то, что сейчас есть в нашей Галактике, это просто 
островки жизни. 

Почему так произошло, нам не рассказывают и тщательно это уводят от наших мыслей. Я могу 
лишь это зафиксировать на будущее, чтобы наши следующие исследователи изучили эти Хроники и 
сделали выводы, чего там произошло. Часть тех существ, которые погибли, сейчас живут среди нас, в 
том числе сидят в этом зале уже как новый вид человеческой жизни, уже метагалактической жизни. 
Но факт остаётся фактом. В Галактике была заварушка, после которой людей почти не осталось. Как и 
в Метагалактике. Но в Метагалактике на уровне Вселенной. То есть, заварушка была. 
Здесь тот вид Метагалактики, который мы не знаем. Ну и собственно с чего мы начинаем, это – со 
вселенской человеческой жизни. И вот здесь мы вспоминаем старый стандарт восприятия, который вы 
должны вспомнить. Когда мы говорили, что при выходе в проявление идёт действие минус два, когда 
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мы отделяли нижестоящее и вот эти два становились базой, а начиная только с третьего, шла 
фиксация физичности. 

Ну и соответственно, вот если взять Галактику как первую, то Метагалактика становится шестая. 
И тогда идёт та организация проявленных действий. Но, правда, Галактики здесь нет, для нас 
планетарных здесь стояла Планета. И тогда восьмерица становится материальной проявленной 
шестерицей, и Метагалактика становится шестым видом материи, но восьмым видом жизни. Восьмым 
видом жизни, потому что это учитывается все характеристики видов жизни, а шестым видом материи, 
потому что материя Галактики и Солнечной системы не учитывается. Ибо Вселенная напрямую 
созидает Планету, да, и человека на ней, и мы сразу из единицы созидания Планеты переходим в 
единицу созидания Вселенной.  

И вот это равновесие материи убирает галактичность и солнечность, как вида материи. Можно 
даже сказать, что можно Планету поставить на Галактику, а Галактику и Солнечную систему ниже 
Планеты, но методологически это вызовет такой философский шок в наших мозгах, что мы не примем 
эту систему, мы не приучены так думать вообще. Но иерархически наша Планета выше галактических 
форм жизни. И была создана фактически, ну раньше бы я сказал метагалактически, сейчас могу 
сказать вселенски. Такие знания, такие данные у нас есть. На таком уровне мы общались в 
Изначальном Человечестве по активации нашей Планеты. Но, к сожалению, те астрономические 
научные данные, которые есть у нас в голове, как база знаний, не позволяет нам так мыслить, пока. 
Поэтому Планета остаётся первой, а Солнечная система и Галактика второй и третьей. На самом деле 
Планета может стать даже четвёртой. То есть она даже может подняться выше Вселенной. А вот эти 
три вида организации – это фактически обеспечение нашей планетарной жизни. Но пока вселенски мы 
так не видим, как вселенскость, и у нас соответствующие тонкости и сложности. И ещё по этой схеме: 
мы с вами всегда изучали, что Изначально Вышестоящий, извините, Отец Планеты предыдущей эпохи 
жил в Универсуме. Ну и видим: единица входит в пятёрку как часть. Понятно, что Отец Планеты 
вроде бы управлял чем-то в Солнечной системе, но он – же был Глава одной из планет в Солнечной 
системе и Планета управляется не только внутри, а ещё и во взаимодействии с окружающими 
планетами. Поэтому он был один из Управленцев Солнечной системы. И здесь в этом смысле он 
влиял на всю Солнечную систему нашей планетарной жизни, а наша Планета в Отце была как часть. 
Что значит, как часть? Ну, мы рассказывали уже взгляд, когда Мать Планеты выходила к Изначально 
Вышестоящему Отцу и доставала нашу Планету из Хум, и Планета была в Матери как часть. Сейчас 
вот у современной Матери Планеты, а раньше также Планета была у Отца, как часть. Вы скажете: «А 
что, вот Планеты могут вот так передаваться?» Ответ: могут. И не надо путать фиксированную жизнь 
материи с управленцами, которые назначаются Отцом для её управления. Нам в голове это сложно 
признать, но это есть. Мы, допустим, вот с Главой ИДИВО знаем много Матерей Планеты от Отца 
Планеты до современной Матери Планеты. И очень много Матерей пыталось этапно развивать нашу 
Планету, но этот этап нашим восхождением быстро заканчивался. Я бы сказал несколько десятков в 
переходе от Отца в предыдущей эпохе к современному управлению Матери нашей Планеты, где во 
главе Планеты стоит Мать. А в предыдущей эпохе стоял Отец. Это вполне известные циклы: в 
предыдущей эпохе был Сын, в этой Дочь главная. Соответственно, Отец, в этой Мать главная. Ну и 
так далее. Ну и соответственно, если Мать главная на Планете, мы имеем право, легко ходить к 
Изначально Вышестоящему Отцу в Метагалактику. А если на Планете главный Отец, то ходить мы 
можем только выше – к Матери. И это накладывает определённые сложности. И вспоминаем, в пятой 
расе все мыслили о Матери солнечной, о Деве солнечной, угу? Я не имею в виду, что верили в Отца и 
Ярило, я имею в виду мыслили иерархически. И вот тут есть свои тонкости. Вот эта (показывает на 
рисунке) восьмеричная организация включается в действие, внимание, и становится основой нашей 
формы жизни. Наша форма жизни становится восьмой метагалактически, а… я могу сказать, что по 
царствам это относится к царству Адепта, но пока это очень сложное восприятие для нас с вами, 
потому что мы, мы так не мыслим. Так просто сказать. Вообще, когда я говорю: Царство Адепта, 
некоторые пугаются: «Что, есть такое царство?» Ну да восьмое. Ну, так для примера. Человек 
Изначальный – это седьмое царство, кто не помнит. Вы такую схему помните? Так, чтобы не пугаться. 
Поэтому мы с вами становимся базовым восьмым видом жизни. Все предыдущие виды жизни они 
существуют, понятно, в разных уголках Метагалактики, но являются иерархически нисходящими или 
предыдущими по отношению к нашей восьмой жизни. Я бы хотел сказать, что здесь вопрос не наших 
амбиций там, и… мы спокойно с вами осваиваем шестой вид материи в виде Метагалактики и всё, и… 
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мы выше не мыслим. Здесь вопрос, где Отец утвердил Метагалактическую цивилизацию? Он 
утвердил Метагалактическую цивилизацию Земли как восьмой уровень, то есть базово наша 
Метагалактическая цивилизация является аматической. Понятно. Или вспоминаем там сиаматической, 
если взять восьмое проявление. При этом в материи мы шестипроявлены – это никто не отменяет. 
Увидели? Значит все условия, которые будут срабатывать в нашей цивилизации, будут какими? 
Аматическими. Ну, или другой вариант. Седьмой горизонт – вершина Иерархии, а восьмой горизонт – 
вершина Дом. И наша цивилизация утверждена в вершине явления Дома. Грубо говоря, домашняя 
цивилизация. Вот в пятой расе была иерархическая, а мы домашняя. То есть Метагалактическая 
цивилизация, действующая Домом. В пятой расе – Планетарная цивилизация, действующая 
Иерархией. И вот это категорическое отличие предыдущей формы цивилизации, где была 
Планетарная цивилизация, действующая Иерархией. Можно по-другому сказать, даже слово 
планетарная можно было не говорить. Цивилизация отдельных географических выражений Планеты, 
действующая Иерархией. Европейская цивилизация – географическая окраина Евразии, азиатская 
цивилизация – географическая окраина Евразии, понятно. Американская цивилизация, я не имею в 
виду США, а имею в виду ацтеков или майя – географический континент, понятно. Ну, я так 
простенько намекну, чтоб вы не напрягались, США существует сколько лет? Ну, лет двести. А по 
оценкам учёных ацтеки около тысячи. Как вы думаете, какая форма цивилизации главная на 
американском континенте? При всём уважении … к современной силе и традиции этой 
государственной мощи. Тут не имеется в виду государственная мощь, а имеется в виду такое 
цивилизованное клише, которое держится на материке. Можно сказать, для нашего языка это всё 
равно, что индейское клише, потому что даже ацтекское мы скажем: «Как то, что то ты не то 
говоришь – это маловато.» На самом деле и и… . Вы скажете: ты путаешь с Южной Америкой. Это 
наши историки путают разделение двух континентов, я так скажу. А она была достаточно большая. 
Мы там кусочками, это знаете это…  

Пример, иностранцы, извините, сейчас вот возьмёте и говорите, мордва в составе России. Русским 
понятно о чём. Иностранец скажет: «Чего-чего? Ты о ком?» Я о го…, я о целой республике, которая 
существует в Российской Федерации как одна из национальностей. Ну, чтобы иностранцам было 
понятно, российский чеченец. Вот майя – это ацтекский индеец на территории…, понятно, 
североамериканского полуострова. То же самое. Только мы сейчас так не думаем, ну вот у нас в 
России эта форма есть. Или для немцев: у немцев это табуировано, но в Германии есть немецкие 
славяне. И они жёстко говорят, что мы не немцы, а славяне, вплоть даже требовали себе автономию. 
За последние 60 лет требовали. После войны уже. Но это как-то вот сейчас уже не принято 
публиковать, их ассимилировали. Но по факту-то они есть. Борейцы, если вас интересует название. 
Ну, вы скажете: «Ну что ты за бред несешь, ну, надо просто историю знать. А можно по древности 
сказать: «Люди Сокола». Вы вообще войдёте в шок и скажете: «Кого, кого?» Соколиная охота в Азии 
самая распространённая. Здесь не этот вопрос. Здесь вопрос символики. Как их знали в древности, а 
не как мы сейчас это понимаем. Вариант: люди Асгарда, (Асгард — в скандинавской мифологии 
небесный город, обитель богов-асов. Асы — существа порядка, ведя войну с ванами — существами 
природы, построили укреплённый Асгард. Прим. ред.) и вариант ещё одного центра Посвящений в 
древности на немецкой земле. Не путать с фантастикой. Это фантастика оттуда взяло слово, и 
использовала, как хотела. Всё, забыли. Это я об истории прошлого немецкой земли. Мы не помним, но 
вот отдельные такие представители существуют. Хотя мы сейчас видим просто немцев как одну 
нацию. И всё. Это, то же самое, если мы сейчас скажем: китайцы… Китаец, ну один китаец. На самом 
деле их очень много. Ну, только уйгуров мы можем вспомнить. В Китае сейчас всех делают ханьцами, 
а они сопротивляются, потому что они все не ханьцы, а разные там. Ну, это, что мы русичи, поляне, 
древляне, и так далее. И мы забыли об этом, мы же все сейчас славяне или русские. Да? Русич, если 
взять белорусский вариант. А вот то же самое в Китае есть разные поляне, древляне китайского типа, 
сейчас все ханьцами стали. Такой обще-китайский тренд. Мы это не замечаем, потому что они все для 
нас на одно лицо, как и мы для китайцев на одно лицо. Даже цвет волос не играет роли. Китаец 
настоящий скажет: «Как вы все похожи». Мы скажем то же самое на счёт китайской диаспоры. Это 
вот типология привычного восприятия. И вот таких мелочей мы не замечаем. Хотя в самом Китае идут 
сложнейшие процессы по вот этой ханьской ассимиляции. Я не буду исторически говорить, кто такие 
ханьцы, мучайтесь. Ну, надо просто литературу почитать.  
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Вот то же самое было в древности, были ацтеки с ассимиляцией отдельных областей индейских 
племён. Вы скажете: племена все были отдельны. Вы знаете, в Ливии был Каддафи, которому 
подчинялись все племена. Вы об этом знали? Когда его смели, теперь каждое племя главное. Вот 
когда Ацтеков, как управителей, смели, все индейские племена сказали: «Ура! Мы стали 
демократичными, свободными». Ну, пока белый человек не пришёл с револьвером на эту северную 
землю. И всё. А фактически, лет 200-300 до этого, все эти племена чётко соподчинялись одной, мы 
можем сказать сейчас, индейской цивилизации, так будет легче. И мы кусочками находим у 
отдельных племён остатки этой цивилизации. И говорим: «Откуда они столько знали? Это ж 
маленькое племя на 100 вигвамов». А знали они, потому что они – осколок более мощной индейской 
цивилизации, которая, к сожалению, погибла. Всё. Вот такая проблема. Это я к тому, что нас ждёт в 
разных вариантах цивилизованности, в разных явлениях Жизни по всем этим… то, что вверху, то и 
внизу. Что у нас тут бардачок-с, пока, многообразие… что и здесь, полное разнообразие видов. Но у 
нас есть хоть какая-то похожесть, а там ещё и с похожестью вопросы. Хотя мы жёстко знаем, что мы 
по образу и подобию Отца. Не менее жёстко, что по подобию Отца, это знают на отдельных Планетах, 
не всегда на нас похожих существ, но, примерно, выглядевших по-человечески. Понятно, да, о чём? 
Всё. С этим понятно? 

Мы идём стяжать 8-рицу видов Жизни. И идём, это важно! – и идём стяжать выражение 
Метагалактической цивилизации Землян, как 8-го вида Жизни. Увидели? Очень важно. Именно 
как 8-го вида Жизни. Это важно заложить сразу же. Если мы не заложим это как 8-й вид Жизни, наши 
обычные люди скажут: «Метагалактика – это где?» Солнечность. Здесь вопрос позиции наблюдателя. 
Вот мы можем Метагалактику взять целым Солнцем. Потому что если люди не мыслят Солнечной 
Системой, для них Метагалактика будет какая? Солнечная. Ангелы им спокойно это внедряют. Или 
Галактическая. Тут Боги-товарищи постараются из нас сделать стадо в очередной раз. Или вселенское. 
Это мы преодолевали и у нас очень много традиций Метагалактики, которая вселенская. Мы два года 
от этого отходим. Мягко говоря, мы долго от этого будем отходить. Потому, что у нас Метагалактика 
выше Галактики. И различение Метагалактики и Вселенной в науке вообще нет. Поэтому, если мы с 
вами будем говорить Метагалактика, учёный скажет: «Да, да, да, это Вселенная». Тут же 
православный возбудится, и скажет: «Да, Вселенская апостольская церковь, и главное, это Вселенский 
Патриарх – вы нам подчиняетесь». Понятно, да, о чём? И мы получим религиозный конфликт, когда 
позиция наблюдателя соответствует религиозному подходу, а не… или узко научному подходу. 
Поэтому нам надо чётко закрепить позицию наблюдателя 8-го вида Жизни, состоящую из этих 8-ми 
видов Жизни. Отец поэтому ввёл нам Галактику и Солнечную систему, потому что, если мы их не 
введём, они будут с боку-припёку. И тогда эта позиция наблюдателя рано или поздно наших 
метагалактических переключит на солнечность, но не выше, и мы никогда не станем 8-м видом 
Жизни. Я могу даже подсказать, как Глава ИДИВО, я очень часто ловлю в сферах ИДИВО восприятие 
Метагалактики как солнечность. То есть, позиция наблюдателя, ракурс, выросла с планеты на 
солнечность, и люди под метагалактичностью имеют внутри себя, вот внутри, взгляд – солнечность. И 
они называют это метагалактичностью. Поэтому у меня даже звонки идут: «А давайте 
энергопотенциал развивать, выражая солнечную заряженность», – я без шуток. – «И надо зарядиться 
солнечно, тогда энергопотенциал быстрее будет расти». Звонок два дня назад. Причём, от человека, 
который глубоко пытается разобраться в энергопотенциале. Благо он не Глава энергопотенциала, он 
пытается разобраться. Увидели? Вот у человека вырос солнечный взгляд, или вспыхнул. Мне удалось 
ему доказать, что у неё вспыхнул накопленный ангельский вариант поклонения. И она Метагалактику 
начала видеть солнечно. Но этот человек не побоялся мне позвонить. И мы с ним пообсуждали. А 
наши другие Главы ДИВО не обязательно это поймают, и скажут: «Да, да, да. Давайте зарядимся. 
Любой заряд – это хорошо». А ведь важно ещё источник заряда. Ну, то же самое, давайте пальцы в 
розетку воткнём, это ж хорошо, там зарядит нас сразу, если выживем. Только скорую надо рядом 
держать, чтоб в реанимационную было сразу. А что, зарядит! Зарядит так, что.… То же самое, и вот 
мы не понимаем источник тех или иных зарядов. Источник, внимание! – источник того или иного 
Духа. Заряд уберём. У вас Дух метагалактический или солнечный? Вот сейчас вы меня поймёте. А 
ученик 5-й расы, даже очень развитый меня вообще не поймёт. Он скажет: «Дух един». Я скажу: «Да, 
но он иерархичен». Он скажет: «Да!» Я говорю: «Так у тебя какой Дух метагалактический или 
солнечный? – «Дух вообще от Отца, который везде один». Я говорю: «Но на каждой Планете есть 
свой Отец?» – «Есть, но в выражении одного». – «Значит и Дух на каждой Планете свой». – «Ересь 
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несёшь». Это обо мне будет. Вы сейчас меня понимаете. Ну, а теперь скажите, ваш Дух, какой ракурс 
Жизни имеет? Ведь Дух в Огне, это Жизнь в материи. И вот вам 8 видов Духа. Они все от Изначально 
Вышестоящего Отца, смущаться не надо. Но какой Дух у вас? Хорошо издеваюсь, правда? (Смеётся). 
Вы уж извините меня, это у нас пятый горизонт – дзен. Только такой мрачноватый. У нас сегодня есть 
такой яркий дзен, а есть тёмный дзен. Не в смысле от тьмы, ну, его ещё называют чёрный дзен. Но он 
не менее хорош, в нужных дозах. Так вот ваш Дух, какого ракурса? Если я вас расстрою, скажу, что 
планетарного до сих пор, в основном, в зале, вам не особо понравится этот ответ. Но ведь вопрос… не, 
не, не. Внимание! Вопрос не стяжаний. Вы могли отстяжать всё. Дух – это запись ваших накоплений и 
применений. И вы могли всё отстяжать, а Дух продолжает применяться планетарно: не видит 
присутствия, не бегает по присутствиям, не видит Залы, или видит Залы, но только… «Моё тело и 
розовые стены вокруг. А впереди один Владыка стоит». – «А другие стоят?» – «Не вижу. Владыка 
один стоит. Но главное, что уже одного Владыку вижу и розовую стену за ним вижу». Это такой узкий 
Дух, телесного масштаба, то есть планеты, то есть физика. Поэтому, когда спрашиваешь: «А что 
Владыка может сказать в разнообразии? 

– Владыка? в разнообразии? Владыка всегда однозначно говорит: правильно или неправильно, да 
или нет.  

А что делает Владыка? – Сидит.  
А ещё что? – Иногда пишет. 
А ещё что? – Глазами смотрит. 
А ещё что? – Голову поднял.  
А ещё что? – Виталий, сколько можно? Я тебе всё рассказал, что вижу. 
А что ты ещё можешь увидеть? – Стол, за которым Владыка сидит. 
Чувствуете – это клише, вот, клише? Вот, это дух, который накопил такие действия, он не 

может…, вот мы с вами можем сейчас вживую много слов сказать, чтоб какой-то смысл найти. Мы 
начинаем общаться с Владыкой: «Я-я-я-я я-я…» – один смысл: да или нет, Владыка? Можно или 
нельзя, Владыка? Могу или не могу, Владыка? – Всё! Увидели, да? То есть, это вот – узость. И вот эта 
узость не оттого, что мы плохо видим или слышим, а от состояния духа, который накопил такую 
вариацию деятельности. И пока дух не накопит, заметьте, не огонь и синтез, а именно дух – другую 
вариацию деятельности, а именно дух отвечает за деятельность. Почему мы говорим, надо заниматься 
телами и телесностью, ходить по присутствиям телами, потому, что именно тело – это дух.  

Кто расстроился насчёт духа, я сообщу, я ещё до света не дошёл: Света, заходи, тут Мудрость 
спрашивают, примерно так. Можно до энергии дойти, это ещё интереснее будет. Ну, я вот тут уже 
смеялся насчёт медитации в энергии первой чакры. Уровень медитации, просто: внимание, они до неё 
доросли, то есть, откуда ж доросли? – от колен. До целой первой чакры доросли, и смотрят на неё 
снизу-вверх: «Первая чакра, Кундалини, мать твою, как горит-то!». И не думайте, что я издеваюсь, 
если вы вспомните, что первая чакра – это астрал, а они медитируют физически, то, смотря вверх на 
астрал, они что видят? Первую чакру. Потому что у них масштаб мысли, шоры мысли, какие? – 
физические. А астрал начинается с первой чакры, всё. И это объективка, переходя на астрал, в первую 
очередь омедитируешь первую чакру. Потом омедитируешь вторую чакру, потом омедитируешь 
третью чакру, но если способен это уже омедитировать, потому что третья чакра – это полный манас в 
5-й расе. Смысл увидели? И вопрос не медитации, а ракурса мысли, который ты получаешь этой 
медитативностью. Поэтому тщательно не вводим терминологию ме-е-едитация в наши практики. А 
меня напрягают: «Чего мы медитацию не вводим?» Потому что мы сразу начнём брать те формы 
медитации, которые есть, я с ними знаком и знаю, что это гы-до-то. Лучше новое сделать, но кто ж из 
нас будет делать новое? 

«Почему у нас в практиках нет молитвы?» – Она есть в практике Слова. Но, если сказать, что мы 
ещё и молимся – мы молимся, мы имеем право это делать, то мы сюда втянем самые лучшие молитвы, 
которые нравятся любой соседке или соседу: «Ну, вначале надо помолиться Архангелу Михаилу, 
зайти к Отцу солнечному – выразить Ярило своё бла-агорасположение, а потом, может быть, дойти до 
Владык Метагалактики». Ну как же без Ярило в Метагалактику выходить? Я без шуток, это уровень 
записей мудрости в свете, это не плохо, не хорошо, мы так жили, и на тот момент жизни это было 
правильно. Но, если мы сейчас это начнём применять, мы куда дойдём? Никуда мы не дойдём. Мы так 
и будем жить этими клише. 
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Позиция наблюдателя и законы взаимоотражений 

Вот сейчас мы начинаем Метагалактическую Цивилизацию Землян, мысль и слово хорошие, но 
если мы возьмём ракурс наблюдателя не восьмой, а первый, ну пускай второй, солнечный, то в эту 
метагалактическую цивилизованность мы засунем такое, что потом просто будем несколько тысяч лет 
разгребать, не развиваясь по-настоящему, метагалактически. Поэтому здесь вопрос, какую позицию 
наблюдателя займёт ваше состояние жизни в синтезе огня, духа, света, энергии. И очень часто вы 
делаете выводы, вы что-то говорите, и вы позиционируете себя не от реальной парадигмы 
Метагалактики, а от вашей состоятельности позиции наблюдателя. Потому что у вас, ну, просто по-
другому не получается сказать. Причём я говорю, сейчас, вполне научные вещи, и вся наука говорит, 
что от позиции наблюдателя зависят результаты опыта. Но значит, и результаты осмысления того, где 
мы действуем, результаты проживания или чувствования того, где мы находимся, ну и так далее. Вот, 
я взял себе вот такую позицию и вижу только так. Ты имеешь право видеть только так, но это не 
значит, что это охватывает всю палитру возможностей. И вот, нам надо сейчас в Метагалактическую 
Цивилизацию Землян заложить восьмой вид позиции наблюдателя, включающий обязательно семь 
предыдущих. Знаете, почему? Потому что, по законам взаимоотражений, есть планетарная 
метагалактичность, планетарное всеединство, планетарное единство (слышно музыку), да, да, да и мы 
будем вот так легко и вальсом видеть метагалактичность планетарную. Потом вырастем круто-круто, 
и у нас будет солнечная метагалактичность, солнечное всеединство – это законы восприятия, потом 
ещё круче станем, и у нас будет метагалактическая галактичность и так далее. 

И пока мы доберёмся до Метагалактики, тысячелетия пройдут, а за это время наш технический 
прогресс чего-нибудь устроит, и мы погибнем. Ну, технический прогресс, он быстрее идёт нашего 
восприятия, роботы скажут: «Да с вашим мышлением, мы соображаем быстрее». Увидели? И пойдёт 
техническая проблема, ну то, что пытаются предсказать сейчас футурологи. Поэтому, на самом деле, 
восьмой вид позиции наблюдателя, жёстко исполняемый, вначале мы сейчас должны стяжать, а потом 
что? Разработать. Причём разработать настолько глубоко и жёстко, что, понятно, это будет вызывать 
серьёзные цивилизованные или цивилизационные проблемы у окружающего населения и у нас с вами. 
И чтобы разработать, мы должны видеть вот эту иерархическую ступенчатость и отражение всего в 
каждом.  

И в итоге, на восемь мы получаем, сколько? 64 присутственных выражения физического мира вот 
этой 8-цы восприятий. Но мы 64-ре стяжать не будем, мы будем стяжать восемь главных, и нашу 
восьмую как базовую для Метагалактической Цивилизации Землян. И когда Отец нам заложит Волю 
восьмой позиции наблюдателя базовой, исключая нижестоящие, всем будет деваться некуда, Воля 
будет соответствовать только восьмому, и мы туда будем подтягиваться. А если мы это сразу не 
заложим, мы пойдём с вами, кто куда горазд. Вот какие накопления в вашем духе, свете и энергии 
сработают, там вы и окажетесь, и скажете: «Я вижу, что именно здесь метагалактичность». И 
получится знаменитая притча о слоне: «Слон – это столп, в любую дёргающийся; нет, это змея, и 
такая мягкая и гнущаяся; да ты чего, это метёлка» – это знаменитая притча о слоне, когда три слепых 
познавали слона. Восемь слепых познают метагалактику: если учесть, что мы не видим, не слышим, 
не всегда стоим и даже не всегда нюхаем, ну, хоть это бы помогло, результат может быть великолепен 
– убедил, надеюсь. Практика. 

Убеждать важно, потому что, если вы не будете от всей души стремиться взять восьмое, вы 
возьмёте по подобию. А подобие у нас подобно нашим записям духа и света. Значит, нам надо 
стремиться взять восемь как больше, чем каждый из нас, потому что даже дух – это максимум семь, а 
в материи всеединство – это пять. Деваться некуда, восприятие ракурсное такое. Практика. 

Ну, могу подсказать, кто мучается: в материи метагалактика – шесть. Но, если мы могли 
метагалактику с двойки поднять на шесть, может, когда-нибудь в 6-ой расе, нам разрешат 
метагалактику с шестёрки поднять на восемь, и тогда всё это успокоится. Может быть, это делается 
для того, чтобы когда-нибудь метагалактика стала восьмым видом материи? А почему нет? Некоторые 
скажут: «Но было – же нельзя?» Я так нагло скажу: «Это в 5-ой расе было нельзя, а мы-то в 6-ую 
вошли, а в 6-ой мне ещё не сообщали, что нельзя». Значит, когда 5-я закончилась, все сообщения 5-й 
расы и запреты закончились вместе с нею. Сказав, что нельзя сейчас, ну – тогда будет нельзя. А теперь 
я не могу сказать, что нельзя, потому что-то я сообщал в прошлом году и ракурсом 5-й расы. 
Практика. Вот, вы увидели позицию наблюдателя и её надо учитывать. 
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Практика 2. Стяжание 8 видов Жизни Изначального Метагалактического Человека и 
Человечества. Позиция Наблюдателя Метагалактики и метагалактичности в 
Метагалактической цивилизации Землян  

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь. Возжигаясь Синтезом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, выходим в Зал Ипостаси 
Синтеза ИДИВО 192-х Изначально проявленный явленно. Развёртываемся в форме Ведущих 21 
Синтез, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 8 видов Жизни Изначального 
Метагалактического Человека и Человечества и развернуть 8-ую позицию Наблюдателя 
Метагалактики и метагалактичности в Метагалактической цивилизации Землян явлением 
синтеза 8-ми видов жизненной активности с 8-ю видами позиции Наблюдателя физически собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, просим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь перенести 
стяжаемый ракурс Наблюдателя и сложить Цельный Синтез явления Огня, Духа, Света, Энергии и 
любых иных выражений каждого из нас 8-м ракурсом Наблюдателя 8-го вида Жизни Метагалактикой 
каждым из нас и синтезом нас собою, независимо от накопленных записей Духа, Света, Энергии и 
иных, каждым из нас и синтезом нас в Первостяжании Метагалактической цивилизации Землян 
физически собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально проявленный явленно. 
Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление 8-ми видов Жизни явления Человека и ракурса 8-го вида 
Жизни и 8-й позиции Наблюдателя Метагалактической цивилизации Землян каждым из нас, синтезом 
нас и всему 7 миллиардов около 300 миллионов человечества, 8-ую позицию Наблюдателя 
Метагалактики Метагалактической цивилизации Землян физически собою. 

И возжигаясь 8-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем  

– 8-й вид Жизни Человека Метагалактики метагалактический,  
– 7-й вид Жизни Человека Метагалактики всеединый, 
– 6-й вид Жизни Человека Метагалактики единый, 
– 5-й вид Жизни Человека Метагалактики универсумный, 
– 4-й вид Жизни Человека Метагалактики вселенский, 
– 3-й вид Жизни Человека Метагалактики галактический, 
– 2-й вид Жизни Человека Метагалактики солнечный  
и 1-й вид Жизни Человека Метагалактики планетарный. 
И возжигаясь 8-ю видами Жизни Человека, стяжаем единственный ракурс позиции Наблюдателя 

Метагалактики и метагалактический 8-го вида Жизни для Метагалактической цивилизации Землян. И 
возжигаясь 8-ю видами Жизни ракурсом метагалактического 8-го вида Жизни каждым из нас в 
развёртывании 8-го вида Жизни метагалактического Метагалактической цивилизации Землян. И 
стяжаем 8-й вид позиции Наблюдателя Метагалактики метагалактический каждому из нас 
соответствующим 8-м видом ракурса:  

8-го вида Наблюдателя Огнём,  
8-го вида Наблюдателя Духом,  
8-го вида Наблюдателя Светом,  
8-го вида Наблюдателя Энергией  
и любыми иными выражениями каждого из нас и Метагалактической цивилизации Землян собою 

с развёртыванием 8-го вида позиции Наблюдателя каждым землянином собою независимо от 
подготовки и явления его в любом виде выражения планеты Земля и любыми иными видами материи.  

И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываемся 8-
м видом Наблюдателя в синтезе всех возможных явлений каждого из нас Метагалактической 
цивилизацией Землян физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, лично просим каждым из нас развернуть 8-ю 
позицию Наблюдателя 8-м видом метагалактической Жизни во всех ракурсах явления и выражения 
каждого из нас каждым из нас и синтезом нас собою.  
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И возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8-м видом Жизни 
8-й позицией Наблюдателя Огонь Жизни каждого из нас,  

Огонь метагалактической Жизни каждого из нас,  
Дух метагалактической Жизни каждого из нас,  
Свет метагалактической Жизни каждого из нас,  
Энергию метагалактической Жизни каждого из нас,  
Живу метагалактической Жизни каждого из нас,  
Воссоединённость метагалактической Жизни каждого из нас,  
Усилие метагалактической Жизни каждого из нас  
и Начала метагалактической Жизни каждого из нас в синтезе физически собою.  
И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и лично 

каждый из нас стяжает 8-й вид жизни, 8-й вид позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящим 
Отцом собою. И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.  

И возжигаясь этим, преображаемся лично. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. 
Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие. 
Возвращаемся в физическое присутствие, развёртывая цельность 8-ричного стяжания каждого из нас. 
И фиксируясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-Петербург, во 
все Дома Изначально Вышестоящего Отца и филиалы участников данной практики и Изначальный 
Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 

Перевод Царств на пятый горизонт Жизни 

Ну, у нас ещё одно действие, из порученных нам. Это перевести царства на пятый горизонт 
Жизни окончательно. Уже ракурсом Метагалактической цивилизации Землян. Сейчас мы маленький 
мозговой штурм устроим. Сделаем практику, а потом будет перерыв. 

Обратите внимание, что у вас вся ваша насыщенность сейчас физически зафиксировалась. И 
особенно в конце мы так чуть подзастряли в паузу именно потому, что фактически у нас восьмого 
вида Жизни и позиции наблюдателя не было. Я и по себе то же самое скажу, несмотря на все наши 
стяжания. Возможно, у нас в голове стоял ракурс Метагалактики как шестого вида Жизни позиции 
наблюдателя, а не восьмого. Но если взять материю, это корректно, то к виду Жизни – нет. Ну и 
отсюда у нас, скорее всего, были известные сложности. Я бы вам, ну, как бы, обратил ваше внимание 
на то, что в этот восьмой вид позиции наблюдателя необходимо входить и ещё начинать действовать 
им. Ну, как бы, складываться им. Это вот, ну, такая важная позиция. Увидели? Увидели. 

Ну, а теперь такой мозговой штурм. У нас с вами есть шестнадцать видов царств. У нас сейчас 
пойдёт коррекция одного царства, с учётом Метагалактической цивилизации Землян. Нам надо 
сделать мозговой штурм как это назвать. Отдалённо примерно мы это знаем. Но индивидуальный 
штурм у нас не получился. Сразу скажу, это скажется на наши Посвящения и на изменение вообще 
ракурса нашего действия Статусами и Посвящениями. Но об этом мы после перерыва поговорим.  

Итак, у нас есть 16-е царство Владыки. 15-е царство Учителя. 14-е царство Логоса. 13-е царство 
Аспекта. 12-е царство Ипостаси. 11-е царство Сотрудника. 10-е царство Ведущего. 9-е царство. Оно 
названо царством Человека Изначально Вышестоящего Отца, но по Стандартам Воли Изначально 
Вышестоящего Отца Метагалактической цивилизации Землян такой категории как Человек 
Изначально Вышестоящего Отца быть не должно. Потому что, тогда, все другие Человеки: там 
Изначальный Человек, Проявленный – не от Изначально Вышестоящего Отца получаются. И пока мы 
развивались – это было полезно. Введено это было недавно. Но вот этапность исполнения этого 
показала, что начинается разделённость на «людей Отца» и «людей без Отца». Ну, то есть та 
проблема, которая была в 5-й расе. К сожалению, наши Служащие и Ученики преодолеть в головах 
эту разделённость не смогли. Разделение пошло. И Отец своей Волей и решением снял категорию 
Человека Изначально Вышестоящего Отца, объявил, что все от Отца. И такого царства теперь не 
будет. Вот нам нужно назвать кого-то между Ведущим – и восьмое царство, какое? Из зала: 
«Адептом» И Адептом. Вот тут у нас вопрос. 
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8-е царство Адепт. Это сохраняется. 7-е царство Человек Изначальный. Если я правильно помню. 
Изначальный? 6-е царство Человек Проявленный. Не слышу ментального отклика. Ну, там. Ноль. 5-е 
царство Человек Метагалактики. 4-е собственно Человек. Ну, и три известных. Это Животное, 
Растение и Минерал. Это так сказать база, отсекающих. Кстати вот из-за этой троичной базы – 
помните, мы изучали Планету, Галактику, Солнце? – вот, они также отсекаются вот здесь. 
(показывает на рисунке) Фактически здесь такая одна Планета. 

Вот нам надо с вами, чтобы стяжать 16-цу царств. Причем метагалактическим ракурсом новой 
эпохой и даже цивилизацией Землян, как ни парадоксально. Потому что некоторые люди 
Цивилизацию представляют из себя где-то вот это выражение, а не вот это. Пока ещё. Нам надо 
назвать вот это. Напоминаю, что у нас есть и такой Статус действия Человек Изначально 
Вышестоящего Отца. Он естественно снимается. И такое Посвящение, оно естественно снимается. И 
теперь надо «обозвать» позицию между Адептом как 8-м Посвящением и Ведущим как 10-м 
Посвящением. Как-то. 

Ваши предложения. У меня было предложение Аристократ. Мы вчера стяжали это. Владыка 
отказал потому, что это вызовет негативные социальные осмысления. Прямо так и было сказано. А так 
как это вызовет негативную позиционированность. Ну, все равно, что называть – царь. Всё. И утром 
меня вдохновило на эту позицию. Владыка нам отказал. Вот, перед Советом мы с Главой ИДИВО 
ходили – извините, перед Синтезом. Ну, и я, в общем потерялся. Я перебрал все свои названия, 
которые я помню. Они остались перебранными, но ничего на это не вспыхнуло. Ну, естественно, 6-я 
раса – это командная раса. Мы сейчас все слышим Владыку, мы сейчас все выражаем Владыку. У вас 
есть шанс войти в историю, назвав эту позицию. В историю Отца, ну и в историю вообще. Нам не 
дают — значит, вы должны. У нас нагло: если мы не можем, значит, вы должны.  

– Из зала «Аристет». 
– Аристец? 
– Из зала «Аристет». 
– Ещё раз. Аристек? Аристец? Аритес. 
Знаете, есть у нас Археи. Было такое название. И были, как же они назывались, сейчас – Экзархи. 

Экзархи – это как руководители области в древнем, там, религиозно-социальном выражении. Вот, 
Аристес, где-то из этого. И ари-, ну, -тес – это от «ариев». Это, то же самое, что Аристократ, от 
«ариев». А Арии – это всё-таки 5-я раса. Если мы ставим Арии и первый корень «ари-тес» или «-стес» 
– да? – в название, мы идём немного в прошлое. Поэтому Владыка мне отказал в Аристократе. Ну, и 
поощрил, голова моя… (Смеётся) 

– Из зала «Глава может?» 
Глава – это такое выражение, где везде «глава». В итоге Адепт главой быть не может, головы нет. 

Поэтому с точки зрения отдельных языков Глава – это «голова». И соответственно она должна быть у 
всех Посвящённых, а не только у 9-го. Поэтому здесь не пройдёт. 

– Из зала «А Ученик». 
Ученик в Посвящениях – это 6-е Посвящение или пятое. Пятое Посвящение и относится к 5-му 

царству Человек Метагалактики. В царствах Ученика нет. Давайте по Посвящениям: Адепт, значит, 
ниже Архат, значит, ниже Посвящённый, значит, ниже Ученик и Человек собственно, правильно? Если 
так нелинейно подойти уже с точки зрения Посвящений. И вы сейчас в голове должны держать и 
Посвящение, и Царство. Мы сейчас стяжаем для царств. Но я сказал: Фактически, это будет название 
Посвящений тоже. Ещё ваши предложения? 

– Из зала «Эксперт». 
Эксперт. Адепт потом Эксперт, до этого никто экспертом быть не может.  
– Из зала «Суть царств – фиксация присутствий и проявлений как огнематерия? Да?» 
– Всё вместе. Всё во всем. Два слова: всё во всем.  
– Из зала «Мастер». 
Мастер – на евангельском языке Учитель. Царство Учителя есть. Мастера там. Вы участвуете 

сейчас в созидании Синтеза физически. Владыка явно знает название, мы его взять не можем. 
Пожалуйста. Все спрашивали, как это? У вас есть шанс поучаствовать. Вот так это. Ходишь и 
мучаешься. Вот так и развёртывается Синтез физически. Дальше. Огненный, Действенный.  

– Из зала «Совладыка, можно?» 
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Совладыка, у нас есть царство Владыки, вот там есть «совладыки», которые не совсем Владыки, 
но уже в царстве Владыки. 

– Из зала «Соведущий». 
Ну, есть Ведущий, есть Соведущий. Я даже Служащего предлагал – нам отказали. Мы от этого 

слова уходим, потому что есть Сотрудник. Можно, Соведущий. У нас было ещё Теофит, могу 
предложить. У нас было Синарх. За эти годы Синтеза. Это те слова, которые ушли. В древности было 
такое понятие как Неофит – начинающий ученик. Можно вспомнить Устремлённый. Можно 
вспомнить Высшего Посвящённого. Это то, что всё мы прошли – отменили. Можно восстановить. 
Адепт тоже был отменён, его восстановили. Потому что наши «товарищи пятирасовые» должны как-
то войти в новую традицию. То есть, я могу напомнить отдельные слова предыдущих компетенций. 
Воина можно вспомнить. Сюда можно Воина поставить, пожалуйста. Но это будет чисто воинское 
тоже.  

– Из зала «Аматик». 
Можно, Аматик. Вот можно Аннигиляционный Аматик как нашу профессию. У нас есть классные 

профессии. Аматик. Ну, это 9-ка. Ну, вот Аматик – вариант. Один вспомнили: Аматик. Я пишу 
варианты. А потом мы пойдём вместе слушать Владыку.  

– Из зала «А Вышний нельзя?» 
– Как?  
– Из зала «Не Всевышний, а Вышний». 
– Всевышний не накажет? Ну, давай я тебя буду называть не твоим именем, а половинкой. Ну, 

уменьшительно-ласкательное – пойдёт. Представляешь, Адепт… 
– Из зала «Есть Предвечный, а есть Вечный». 
Может, сюда Вечного запишем, а? Вечный – тут предлагают. Давайте, Вечный – и у нас будет 

кладбище (смех) такое «вечное». 
– Из зала «Человек мощный, Человек пассионарный». 
Слово Человек здесь вообще не подходит. Вот слово Пассионарий – я с тобой соглашусь. 

Молодец! Пассионарий. А Человек мощный. Ну, тогда все остальные «немощные». (смех) И Адепт 
тоже. Понимаете, вы должны сразу видеть, что, если этот Мощный остальные «немощные». Потому 
Мощный Человек сюда не пойдёт. А вот, Пассионарий – это хорошо. Пассионарий.  

– Из зала «А вот что-то наподобие Советчика?» 
Советчика? «Антисоветчик». (смех) Не-не-не, я ассоциации, первые. Всё. Я из Советского союза. 

Всё. Я не из молодых. «Антисоветчик». Ну, Советник. Статский советник. В МИДе есть советник 
такого-то класса службы государственной. Согласен, в госслужбе есть такая классификация как 
советники. Можно попробовать Советника. Стоить ставить: Адепт, потом Советник, потом 
Ведущий… Звучит? Не очень. Ну, я поставлю, я не знаю, я тут теряюсь. Вдруг пройдет, да? Советник. 
Правда, наши иностранные граждане сразу скажут: «Советизмом попахивает».  

– Из зала. Нет.  
– Это для Вас нет, в Германию приедешь, вы скажете: «Что вы нам тут пихаете? Советник, да?». 

Ещё варианты?  
– Из зала. Инициация.  
Инициация – это посвящения. На другом языке её называли инициацией, но это посвященный… 

Инициатор, да?  
Из зала. Аватар.  
– Аватар? А у нас есть такое посвящение – Аватар? Есть. Отменяется, в список не вносится. Ещё.  
– Из зала. Наставник.  
Наставник. О, наставник. Перед ведущим наставник. Молодец, мне даже в голову не пришло. 

Причем это не Учитель. Хотя можно отнести к учителям, ну Наставник это иное. Или нет, или 
Наставник не звучит?  

– Из зала. Звучит.  
Звучит и хорошо звучит, всё, отлично, Наставник. Наставник, Пассионарный, Аматик. Какие у 

нас там профессии есть классные ещё?  
– Из зала. Управитель.  
– А? 
– Из зала. Управитель. Управитель. Адепт, потом Управитель, потом Ведущий…  
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– Из зала. Регулятор.  
Регулятор. В правах хорошо – по жизни нет. Это он поднимает с первой выше профессии, сейчас 

третья будет. А, вернее третья это Управитель Света, Регулятор просто вторая, а четвертая, кто у нас 
там, Творец, да.  

– Из зала. Координатор.  
Как?  
– Из зала. Координатор. 
Координатор, ну, понимаешь, координатор – это слишком простенько для такого, девятого 

посвящения. Координировать Мощь: этому даю, этому не да. И пойдет как в сказке: этому дала, этому 
дала, а этому как дам сейчас, за то, что не работал. Координатор: то есть это, не та глубина. -Из зала. А 
воин здесь может быть.  

Я говорил, что здесь может быть Воин, но у нас Воин – это любой Ученик и Посвященный, 
значит любой из списка он Воин. 

– Из зала. Ас.  
Кто?  
– Из зала. Ас.  
Арт?  
– Из зала. Ас.  
Пект.  
– Из зала. Просто Ас.  
Ну, понятно просто Ас, это Аспект, знаешь, есть такое, прокрустово ложе, голову убрали, ноги 

тоже – это Ас, а что убрали, – Пекта, ну это вот такой древнегреческий вариант, поэтому Ас это к 
Аспекту. Ну, можно капитан, полковник, генерал, то же самое, это все из этих вот вариаций. Ещё. Ну, 
генералиссимус сразу пойдет и вот все, все туда входят, или маршал. Маршал, у нас это высоко, в 
Америке это просто вот, как этот, ну типа полицейского, что-то такого там специфического, маршал, 
пожалуйста. А что, Аспект, потом Маршал, вернее Адепт, извините, потом Маршал, потом Ведущий. 
И царство Маршала, на Маршалловых островах. Ну вот, чтобы понимали, что вот Суть должна 
звучать. Вот Наставник, Пассионарный, Аматик – Суть звучит. Какая у нас седьмая профессия, кто 
помнит? 

– Из зала. Явитель Воли.  
Явитель Воли. Можно вот что-то типа Явителя, но это семерка. А шестая? Это я помогаю тем, кто 

в журнальчике не нашел.  
– Из зала. Уполномоченный. 
Полномочный, ну, полномочия, не полномочия, я не помню полномочного, но пускай будет. А 

пятая?  
– Из зала. Держитель Мира. А? Из зала. Держитель Мира.  
Вершитель, вот, Вершитель.  
– Из зала. Держитель. 
Держитель, ну, Держитель. (Из зала. Держать.) Держитель, да, тут мы со своими названиями, со 

сложностями, ну Вершитель. Адепт, Вершитель, Ведущий.  
– Из зала. Проявитель. 
Проявитель, плёнки.  
– Из зала. Закрепитель.  
И Закрепитель, тут предлагают, сразу после, Планетарный. И сошлись Проявитель с 

Закрепителем и получилась семья. Ещё? 
– Из зала. Пламенный.  
Можно Пламенный, но, Пламя же это у нас 17 часть, Пламя Отца, и когда мы будем говорить: 

«Пламенный», будет срабатывать Часть. Поэтому мы не можем сказать «верующий», будет 
срабатывать Вера, «мыслящий», будет срабатывать соответствующая мысль, «идейный». То есть, 
сразу надо отсекать все категории, которые будут вызывать частные активации. Поэтому я пошутил о 
маршале, потому что, в принципе, звание высокое военное, а при ассоциативной связке получается не 
всегда корректно. То есть даже генерал здесь любопытнее звучит чем маршал, поэтому если в 
Советском союзе маршалов было много, то сейчас в современной армии в основном все генералы – 
генерал армии, полковник.  
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– Из зала. Тогда полководец.  
Ну да, полководец, ну это полковник, в общем, водитель полка, в древности полководец. Раньше 

армии были, говорили большая, а там 200-300 человек – современный батальон. То есть, как бы масса 
человечества меняется, мы переосмысляем свои подходы. 

Ну, что ещё? Хватит? Или ещё что-то? 
– Из зала. Лидер.  
Лидер. Ну вот, Адепт, потом Лидер, потом Ведущий.  
– Из зала. Основатель.  
Основатель чего? Основы? Ну, это как проявитель, это вы от соседки недалеко. Основатель 

хорошо, но основатель чего? Понимаешь?  
– Из зала. Гражданин. 
Ну, с точки зрения нашей физики это будет полезно, а будет ли это девятым посвящением? Тогда 

все, кто получает паспорт, должны будут получать девятое посвящение. Не получил девятое 
посвящение – не получаешь паспорт. Вы представляете, что у нас в России начнется? А если пришел 
за вторым, во второй раз за паспортом, ну там даже по возрасту, должен подтвердить девятое 
посвящение, ну как права, что водить умеешь.  

– Из зала. Можно Метагалактик.  
Просто Метагалактика? Человек может быть просто Метагалактикой?  
– Из зала. Метагалактик.  
Метагалактик? Ой, метагалактик, ой, по фильму там какое-то было.  
– Из зала. Как бы, научное – ректор.  
А?  
– Из зала. Ректор.  
Ну, можно Ректор, из ноты ре. А мы из ноты фа, она не прозвучит в метагалактических 

посвящениях. Рек-тор. Ну и там есть ещё медицинские вещи, которые ассоциативно очень близки к 
этому слову, то есть, когда ты входишь в учебное заведение, ты об этом не вспоминаешь, но, если ты 
перейдёшь в соседнюю поликлинику или зайдешь в аптечку, тебя поправят и очень точно объяснят, 
как это называется. К сожалению, ну вот, ну, такая ассоциация. Всё. Я не хочу никого обижать, просто 
ассоциатика такая, мы должны учитывать ассоциатику, чтоб все однозначно. 

И что ещё?  
– Из зала. Возожжённый не подойдет?  
А?  
– Из зала. Возожжённый.  
Остальные не горящие?  
– Из зала. Дивный. 
Дивный. Вот. Метагалактик, Дивный. Ну, не знаю, давайте напишем Дивный. Мне, Дивный, диво-

дивное мне нравится, у нас один глава ДИВО так и называет всех: «Диво-дивное». Ну, приходит 
специалист, начнёт нести чушь, он говорит: «Диво-дивное». Ну, Дивный можно, но мусульмане, 
прочитав слово «дивный», скажут: «Дэв», а там недалеко до бесовщины, по-русски. Дэв, кто не знает, 
это такой специалист почти с рогами, но быстро действующий и без них. Поэтому Дивный напишу, но 
у нас на Руси, допустим, Дивный ассоциируется с кем? Что-то типа лешего, как там ещё их называют? 
Деями, Дей. Да, ну и тут Идея. И хотя мы об этом забыли, ну в нашем с Вами контексте Дивный? 
Адепт, Дивный, Ведущий… То есть, я просто по… (показывает позиции по вертикали). Царство 
Дивных. (Смех в зале.) Видите, вы сразу всё поняли, очень слышится как буйных, правда? Идивных в 
зале, царство Идивных, все остальные не Идивные.  

– Из зала. Если как бы красивых, целесообразных.  
Остальные не красивые? Я знаю, остальные не целесообразны. Я ведь сказал, я сразу на других, 

здесь красивые – а там ужас, в итоге все красавицы соберутся в девятое царство, в другие не пойдут, 
скажут: «Мне и здесь хорошо. И будет гарем, мужской тоже гарем, какая разница. 

Всё?  
– Из зала. Вдохновитель. 
А, Вдохновитель, но я думаю слово «вдохновитель» это очень специфичное, можно как вдохнуть, 

что потом ты не выдохнешь. Это чистый Дух, понимаете? То есть мы не должны быть чистым Огнем 
– Возожжённый, мы не должны быть чистым Духом – Вдохновитель. То же самое – Осветитель. Вот у 
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нас такая профессия есть. Зайдешь в церковь, там слово «вдохновителя» нет, но в принципе 
священник он кто – Вдохновитель, не нравится священник – дьяк, вот, тот, вдохновитель точно. И 
вдыхнешь – вдыхнешь. Понятно, да? То есть, тут вот такой контекст нужно своеобразный. Там рука 
поднималась.  

– Из зала. Конфедеративный.  
А?  
– Из зала. Конфедеративный.  
Конфедерат сокращенно. Но понимаешь, в истории есть федераты, конфедераты, и 

исторически…, понятно, что в нашем контексте с названием Майтрейи, мы можем это связать, 
обычные люди не свяжут. То есть нам надо какое-то нейтральное название, которое вызывает 
какую-то ассоциатику, но не имеет сложных исторических параллелей. Даже название нашей партии 
со словом «конфедерат» вызывает очень много исторических параллелей, я там, в Минюсте их с 
трудом переосмысляю с ними, но, как бы, поручение есть – мы этим занимаемся. Называть Царство 
Конфедератов, звучит, правда, не то. 

– Из зала. Если на ФА, то фарисей, только я не знаю кто это такой.  
А? ФА, что?  
– Из зала. Фарисей, только я не знаю кто это такой. Кто? Из зала. Фарисей. Фарисей? В зале 

громкий смех. Виталий показывает восхищённый жест.)  
Если мы это сюда впишем, это посвящение просто. Даже без контекста, а вы следующий на 

(неразборчиво).  
– Из зала. Куратор.  
Кто?  
– Из зала. Куратор.  
Куратор? Ну вот, мы находимся в Питере, здесь в магазинах продают «кура», так и пишется 

«кура», я, когда в первый раз зашёл, я не мог понять кто такая «кура». Написано «кура». Я вырос на 
Кавказе, и там вот, кто вырос в республиках с другим язычием, там тоже иногда как напишут. «Мясо 
пчёл». Я не шучу: «Мясо пчёл». (Смех в зале.) Он говорит: «Да я забыл, как это у вас называется». Я 
говорю: «Да это мёд», – «Слушай наверно точно, слушай». «А почему мясо?» – «Шашлык это ж 
вкусно». Всё. Я вырос в Кабардино-Балкарии, это вот, шутка была такая, ну как шутка, я это видел, 
это потом шутка была. То же самое, так вот, здесь кура – это курица. Я когда.… Ну, везде продают 
куриц по России, а здесь кура. Из зала. Кура. А, кура, да. А в российском Петербурге столетней 
давности они б сказали кура – там бы добавили «-ва» обязательно, и была бы «курва». Я понимаю, 
почему вот этого цыпленка назвали «курой», там забыли окончание: «-ва». Без обид. И вот куратор – 
это кура в торе. Скандинавы тут же скажут: «Тор – это Бог, причём здесь кура?». Куратор – это 
хорошее слово, но не в данном контексте, и нам его как-то обходить надо. 

Ну, ассоциации, ассоциации, куда деваться? У нас же 21, а 21 управляет чем? Чем управляет 21? 
Ну, хотя бы по четыре – Огненной Нитью, а там текст синтезности, ну так, 21 – 18. Алфавит – это 
четверка, это Ум, и тогда Алфавит – это физика 21, то есть тут можно такой контекст. Ну что, 
останавливаемся? Аматик, Пассионарный, Наставник, Советник, Дивный.  

– Из  зала. Пассионарий.  
Пассионарий.  
– Из  зала. Дивного мы убрали.  
А?  
– Из  зала. Дивного мы убрали.  
Дивного мы убрали, ладно. 
– Из зала. Магистр. 
О, кстати, магистр, да. Но это как образовательное есть, но Адепт, потом Магистр, потом 

Ведущий, в принципе. Но «маг» же тут. Попахивает, да, магистр? «У кого диплом магистра?» – «У 
меня» – «Он попахивает».  

– Из  зала. Бакалавр.  
Ну, бакалавр – «лавр», это лавровый венок есть, но спрятан, где, в сундуке. А почему в сундуке, а 

потому что: «бак» – «лавр», и лавр снял и в бак, сундук в смысле, и получается – бакалавр, бывший 
венок, но не на голове.  

– Из  зала. Агент. 
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Агент? (Смех в зале.) Цифры называть или так поймешь? И наши умники сразу скажут: «С правом 
на убийство». Её величество агент, да. Всё? Хватит? Нормально.  

– Из  зала. Есть что выбрать.  
Есть что выбрать? Это как Владыка решит, я тут не согласен. Все или ещё что-то подумал. А 

давайте теперь последнее сделаем, мы посмеялись. 
Синтезируемся с Владыкой и пробуем услышать от Владыки, в том числе, может быть, услышим 

из тех слов, которые уже написаны – четырёх. Есть от Владыки что-то, или новое или из этих 
четырёх? Пассионарий?  

– Из  зала. Да.  
Нет, это мне показали цифрами, я просто уточняю, ну да. А ещё какие-то есть мнения или слова 

Владыки? 
– Из  зала. Регулятор Прав.  
Регулятор, нет, слово профессия здесь не должна быть.  
– Из  зала. Есть два варианта: один вариант как мироносец, а второй вариант, как целитель. Я 

предлагаю совместить их, и получится – мироточец, ну иконы мироточат, она и целит, и мир несет – 
мироточец. Без обид, мы не будем врачами, учителями и так далее. То есть здесь можно называть 
врач, почему? Учитель же есть, вначале вылечился, потом выучился. Это целитель, это целитель.  

– Из  зала. Исцелиться от зависти, исцелиться от каких-то недостатков.  
Ты всем, понимаешь, ты всем это не объяснишь, надо…  
– Из  зала. Миротворец. 
А?  
– Из  зала. Миротворец.  
Вы у Владыки, пожалуйста, сейчас уточняйте. Миротворец – представитель войск ООН на любой 

свободной территории, всё, тут военные сидят, они тебе сразу конкретно поймут, – к ним относится. 
Подняли, голубую каску одел – миротворец. Всё? Вот так, ребята, развивается Синтез, вы 
поучаствовали. 

Идём к Владыке в зал, начинается практика, слушаем Владыку там, в том теле в зале. Если 
найдем, стяжаем 16 Царств. Не найдем – без одного Царства не стяжаем. Возжигаемся, и так до тех 
пор, пока не найдем. Нет, не сегодня, я имею в виду, завтра ещё вернемся к этой теме, вдруг ночью, на 
ночной учебе нам скажут. Чтобы не ошибиться, потому что ошибка здесь – слово «дорогого стоит» 
это не корректно даже говорить, поэтому некоторые вещи я сразу отсекаю там: и целитель, и 
академик, и миротворец – это всё…  

– Из  зала. Сутевой.  
Ну, я понимаю. Понимаешь, Сутевой это только шестой горизонт.  
– Из  зала. Творец.  
В посвящениях Творец есть. Понятно. То же самое Миротворец, у нас мировое восприятие есть, 

получается, мы подпишемся только под мировое восприятие, ну или Мироносец, то же самое, то есть 
из того же самого. Всё? А, кстати, Целитель, Пассионарий – он, вполне, к этому относится, то есть 
можно сказать, что даже тавтология. Практика. 

Вот вы поучаствовали в попытке синтезом найти необходимое. Вот так это происходит, когда 
тебе дают задание, а ты должен назвать по этому заданию, и чтобы оно совпадало с текстом задания. 
Ошибка многих в зале, пока мы в практику не вошли. На это слово есть задание Отца: Воля, и 
выражая слово или ища в голове название, вы должны были держать на себе, грубо говоря, пакет Воли 
Отца, который надо выразить этим одним словом. Потому что Воля Отца сказала, предыдущее 
название снимаем, нате Вам новое, и мы должны были его выразить. Вы правы, ближе всего к пакету 
Пассионарий, я думал Аматик, мне тоже не звучит, но ближе всего это не значит, что так надо назвать. 
То есть вот однозначность от Владык мы не получили – от Владык Кут Хуми Фаинь. Поэтому мы 
идём в теле, как мы это обычно делаем в ИДИВО, становимся перед Владыкой и продолжаем 
мучиться. Если название не нашли, просто возжигаемся и уходим в другую практику, если название 
нашли, стяжаем 16 Царств с новым названием. Практика.  
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Практика 3. Стяжание 16-ти Царств с переводом из второй парадигмы существования эфиром 
на пятую парадигму явления Жизни Всевышним 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь. Возжигаемся Синтезом Кут Хуми Фаинь в каждом из нас и в синтезе нас, вспыхивая им 
собою. Переходим в зал Ипостасей Синтеза ИДИВО 192-х Изначально-проявленный зал. 
Развертываясь перед Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в форме Ведущих 21-й Синтез. 
Синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный Синтез названия 
Выразителя Жизни 9-го царства Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Цельным Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им. Если кто-то услышал новое слово, можете 
предлагать – все предыдущие Владыка не утвердил, в том числе «пассионарий». Если вы это 
услышали сейчас в зале, вы правильно услышали, если вы это не услышали, то вы неправильно 
услышали. Владыка сказал, что если пассионарии здесь, то в других местах их не будет, надо, чтобы 
они были везде. Теперь мне нужно просто чёткое слово, или оставляем, как называлось по-старому.  

– Из зала «Есть сотворяющие. Созидающее. Созидатель, но оно как-то, не знаю». 
– Тогда Созидающее.  
– Из зала «Творящее, созидающее, развивающее». 
– Творящее не пойдёт, потому что есть Творец.  
– Из зала «А направляющий?» 
– Направляющий? Тогда лучше просто Лоцман.  
– Из зала «Пионер».  
– А?  
– Из зала «Пионер». 
– У меня было такое слово Пионер, Иерарх – и из предыдущей эпохи слово Пионер правильное. 
– Из зала «А всемощный?» 
– То же самое. 
– Из зала «Образователь». 
Голову скручиваешь? Спрашиваем у Владыки, мы в зале стоим. Вот у Владыки спрашиваем: 

«Образователь, пионер, созидатель?»  
– Из зала «Профессор». 
Профессор.  
– Из зала «Организатор».  
Организатор, я думаю, не стоит, низковато, вот Профессор, Созидатель, Образователь, Пионер. 
– Из зала «Выразитель».  
Выразитель. Что? Кого? – неважно, «царство выразителей» выражают всех, контекст опасный. 

Наставник – очень хорошо звучало, но Владыка сказал, что в Иерархии пятой расы Наставники были 
до Учеников и, как бы мы не будем менять сейчас эту традицию, потому, что она осталась. И 
Наставник это тот, кто до Ученика и Посвящённого. Так, всё. Созидатель, Пионер, Профессор, 
Образователь. Но Образователь, скорее всего, это так. 

– Из зала «Академик ещё, может». 
Член-корреспондент. (смех в зале) Предлагаю: «царство членов-корреспондентов». Звучит. Так 

же, как и «царство профессоров» и «царство академиков». Просто гениально. Всё. Все академики вам 
поклонятся, но все остальные люди не поймут. Давайте послушаем: «Царство Созидателей?» Адепт – 
Созидатель. Этот контекст ближе всего к нашей с вами парадигме. Образователи, я думаю, за Отца 
Образа Отца не стоит образовывать. Ну, как и Профессор, «царство профессоров», а выше Учитель. 
Уже не контекст. Потому что профессор во многих университетах это, собственно, учитель или 
преподаватель. Я считаю к «Царству Учителей».  

Вот Пионер и Созидатель, давайте из этих двух попробуем спросить: «Да или нет?» Пионер, я 
напоминаю, это тот первопроходец, который, в общем-то, другое название Ученика в начале пятой 
расы; то же самое, как Чело. Можно Иерарх, можно Чело, можно Пионер, можно Созидатель. Но 
Иерарх отпадает сразу, Чело тоже, потому что есть Ученик. Это обратное слово Чело. Остаётся 
Созидатель, Пионер. 
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Да. Слово Пионер отпадает, Владыка сразу показал: корень – «пион», цветок, и Ученики в пятой 
расе были розами, а вначале животными в саду Учителя. В итоге, контекст цветочности не подходит. 
Слушаем: «Созидатель?» (пауза) Владыка говорит: «Не подходит, потому что это для всех, в том 
числе, и Созидающий».  

И всем говорит: «Мы не видим главного!». Вот, чего-то главного, которое вот, складывает суть 
того, кто выше Адепта. Раньше после Адепта был Христос, ну, или Учитель, вот, в принципе, можно 
было сказать: Воскрешённый в этом варианте. Пробуждённый в этом же варианте. Можно было 
сказать: Бодхисатва – очень известный вариант. Из Будды Бодхисатва – служащий другим. Давайте 
Бодхисатву ещё спросим, потому что это были мои мысли, я не спрашивал у Владыки. 

 Из зала «Творец». 
 А? Не слышу. 
 Из зала «Творец». 
 У нас есть такое Посвящение. И Созидатель туда относится. 
 Из зала «Ещё слышится Вестник». 
 Вестник – это Ученик на пути исполнения, поэтому Вестник – это Ученик на пути. 

Посвящение Ученика у нас есть. «Царство Вестников»? Давайте спросим то слово, что я спросил у 
вас: Бодхисатва. Мессия, «царство Мессии»? Можно, отсюда – Мессионер, надо не «миссионер» 
говорить, а Мессия. Тогда Посвящение Мессии. В принципе, звучит, евреи, правда. 

 Из зала «Миссия». 
 А? Есть такая фирма «Визион», ну и продолжим. «Видишь – не визишь», да? Лучше уж Мессия 

тогда. Мессия звучит, это понятно. Это я Бодхисатву и Мессию вспомнил: Бодхисатва от Будды, 
Мессия от Христа. Я просто пошёл по типологии Учителей предыдущей эпохи. Можно ещё Пророка 
вспомнить… Мухаммеда, в принципе, или Пророков Ветхого Завета, в принципе, звучно: «Апостол». 
Но Апостол – это не то, это ясно. В греческом варианте это более сложный смысл. 

 Из зала «Родитель». 
 Итак, Бодхисатва. Да или нет? Проверяемся. 
 Ваш ответ? Нет. Владыка смеётся и говорит: «Царство Бодхисатв». И напоминает мне шутку 

одну пятой расы, и я сразу отказываюсь от этого названия. Мессия? Ну, я думаю, тоже нет, евреи 
будут в восторге, все остальные народы на нас зубы наточат за поддержку одного вида религиозности. 
Кто не знает: Мессия это из одного типа религии. В итоге у нас, пока, остаётся Человек Изначально 
Вышестоящего Отца. Пока мы не найдём новое Посвящение. 

 (Из зала) «Дивергент». 
 Знаешь, слово дебил и ди-вергент, они близки по ассоциативному. 
 (Из зала) «Подвижник».  
 Знаешь, в пятой расе слово Подвижник это звучало высоко. Да? Но у нас это вполне можно 

ассоциировать сейчас: задвижник; есть подвижник, есть задвижник. И в принципе, это идеально 
подойдёт, ну, тогда лучше назвать святым и не мучиться. Подвижник это святой, по христианской 
церкви, и им сразу и перевод будет. 

 Из зала «Строитель».  
 Кто?  
 Из зала «Строитель». 
 Не слышу?  
 Из зала «Строитель». 
 Ну, это уже из контекста подвижников. 
 Из зала «Устремлённый». 
 Это уже было. Вначале ты должна стать Устремлённым, потом Учеником. 
 Из зала «Могущий». 
 Все остальные немощные. Всё! 
Итак, мы с вами сейчас изучали: что есть смыслы Всевышнего при передаче Всевышнести вашим 

языком для включения Силы. Ни на одно ваше предложение, ни на один ваш смысл Всевышнесть от 
Всевышнего и Сила Всевышнего не включилась. При правильном названии у нас бы было что-то типа 
озарения у одного, потом у всех, Силой Всевышнего. Вот я вас сейчас пытался ввести в Силу 
Всевышнего. Я подчеркиваю, не в Образующую силу, а в Силу Всевышнего. Помните: у Всевышнего 
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есть Сила Изначально Вышестоящего Отца. Сила строится смыслами, и мы сейчас с вами не игрались 
в правильное слово, а искали Силу Всевышнего. У любого названия: Адепт, Архат, Ученик есть Сила 
Всевышнего. Есть другое название Ученика – Чело. Вы здесь Силу слышите? Назову по-другому: 
«Ученик», вот здесь Сила есть. «Чело?» – А здесь Силы уже нет. И в пятой расе Чело звучал, как и 
подвижник. Сейчас Сила Всевышнего в этом слове отсутствует. Попробуйте прожить: «Ученик». 
«Чело». Хотя Чело в пятой расе по названию даже выше Ученика был. Нету Силы! Так же у нас 
пропал Высший Посвящённый – нет Силы Всевышнего на это название. И вот, всё, что мы 
предлагаем, Владыка с нами общался. И Владыка Кут Хуми вам, там, в зале – здесь я от Владыки 
сообщаю, что мы искали Силу Всевышнего и пока, не нашли. Все контексты, что мы предлагали, не 
включали Силу Всевышнего в нас. А, значит, это контексты лишь личные, по нашей ассоциативной 
накопленности Света и Мудрости. Увидели тонкость? А нам нужно по Мудрости Отца, Всевышнего, 
Владыки Кут Хуми. 

– Из зала «А производитель?» 
– (Смех в зале). Я только добавлю: «Бык». (Смех) Ветеринары меня поймут, у нас есть ученики 

ветеринары. Это будет то же самое, что «мясо пчёл» – сокращённо «мёд». Всё. 
 
Практика. 
Всё. Забыли. Мы стяжаем шестнадцать Царств. Мы продолжаем. Царство остаётся Человека 

Изначально Вышестоящего Отца до тех пор, пока от Всевышнего не придёт нам новое название. Но 
шестнадцать Царств мы всё равно должны перевести на пятый уровень Всевышнего. Ну, и вдруг там 
Всевышний до завтра нам поможет. Пойдём другим методом. Будем сейчас Царства включать 
Всевышним и попробуем, чтобы Всевышний нам подсказал, как же называется девятое Царство. Но 
Человек Изначально Вышестоящего Отца – это корректно, это остаётся, просто надо найти новое. 

Задание получено, все работают, я тоже. Итак, продолжаем. 
Мы стоим там, в зале перед Владыкой Кут Хуми, переключайтесь, попробуйте увидеть. 

 
Мы синтезируемся с Хум Изначального Владыки Кут Хуми, стяжаем 16 Цельных Синтезов 

Изначально Вышестоящего Отца.  
Всё, слова все убрали, рой слов убрали, а то там гул стоит в зале.  
Возжигаемся 16-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16-ю 

Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим окончательно перевести 16 видов 
Царств из второй парадигмы существования эфиром на пятую парадигму явления жизни 
Всевышним с явлением силы Всевышнего каждым из 16-ти Царств, и явлением Всевышнести 
действия образующих сил каждым из Царств в явлении соответствующего царственного вида 
жизни собою, каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально Проявленный явленно.  

Развёртываясь в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ведущих 21 Синтез. 
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 Синтезов Изначально 
Вышестоящего Отца, прося развернуть 16 Царств Всевышним видом жизни пятого горизонта 
явления образующих сил каждым из Царств, и выражением Метагалактической Цивилизации Землян 
13-ю человеческими Царствами от Человека до Владыки в организации явления Метагалактической 
планеты Земля человечеством планеты Земля, и явления 16-ти сил Всевышнего, по одной силе в 
каждое Царство, 16-ти Царствам Всевышнего каждым из нас и синтезом нас собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем развёртывание 8-ми видов 
жизни 16-ю видами Царств, в каждом из Царств человеческого типа, стяжая: 

Царство Владыки,  
Царство Учителя,  
Царство Логоса,  
Царство Аспекта,  
Царство Ипостаси,  
Царство Сотрудника,  
Царство Ведущего,  
Царство Человека Изначально Вышестоящего Отца,  
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Царство Адепта,  
Царство Человека Изначального,  
Царство Человека Проявленного,  
Царство Человека Метагалактики,  
Царство Человека,  
Царство Животных,  
Царство Растений,  
и Царство Минералов, 
стяжая 16 сил Всевышнего, в явлении одной силы жизнью одного Царства каждому из нас и 

синтезу нас. И возжигая 16 сил Всевышнего физически собою, преображаясь 16-тью Синтезами 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и возжигаем: 

силу Всевышнего Владыки в каждом из нас,  
силу Всевышнего Учителя в каждом из нас,  
силу Всевышнего Логоса в каждом из нас,  
силу Всевышнего Аспекта в каждом из нас,  
силу Всевышнего Ипостаси в каждом из нас,  
силу Всевышнего Сотрудника в каждом из нас,  
силу Всевышнего Ведущего в каждом из нас,  
силу Всевышнего Праведника в каждом из нас,  
силу Всевышнего Адепта в каждом из нас,  
силу Всевышнего Архата в каждом из нас,  
силу Всевышнего Посвящённый в явлении Человека Проявленного в каждом из нас,  
силу Всевышнего Ученика в явлении Человека Метагалактики в каждом из нас,  
силу Всевышнего Человека в каждом из нас,  
силу Всевышнего Животного особыми процессами и функциями организации организма каждого 

из нас,  
силу Всевышнего Растения особой организацией процессов в организме ростом в каждом из нас,  
силу Всевышнего Минерала особой организацией структурности организма каждого из нас.  
И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы развёртываем 16 сил Всевышнего активацией 16-

ти Царств жизни Метагалактической Цивилизации Землян явлением структурной организации 
царственной жизни планетой Земля и Метагалактикой ФА восьмого вида жизни каждым из нас и 
синтезом нас собою. 

И возжигаясь всем стяжённым синтезом, преображаемся им, развёртывая 16 сил Всевышнего 
16-тью Царствами жизни Метагалактической Цивилизации Землян каждым из нас и синтезом нас 
собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, 
благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое присутствие, 
эманируя 16 сил Всевышнего всему человечеству планеты Земля, и укутывая 16-ю силами 
Всевышнего, развёртывая 16 Царств жизни Метагалактической Цивилизации Землян, планетой Земля 
физически собою. 

И эманируя каждым из нас и синтезом нас это, мы просим Изначально Вышестоящего Отца 
преобразить планету Земля этим, явив новую организацию человека и Метагалактической 
Цивилизации Землян 16-царственно силами Всевышнего, в синтезе их собою новое явление 
Метагалактической расы Землян, в росте новой цивилизованности каждым жителем планеты 
физически-присутственно, синтез-присутственно, проявленно и изначально в синтезе их собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в 
Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191 
Проявления Санкт-Петербург, во все Дома Изначально Вышестоящего Отца и филиалы участников 
данной практики и Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь.  
 

Буквально два маленьких объявления, и идём на перерыв. Ассоциация – Человек ИВО в русской 
традиции – божий человек, юродивый, но при этом, если взять мусульманский контекст: «И 
праведник войдёт в Дом Отца и встанет пред Аллахом». И в русской традиции есть понятие царство 
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праведников – христианской традиции, которое создаёт Царство Божие, в нашем контексте – Отца на 
Земле. И устанавливает законы и жизнь Отца собою на Земле. Вот это был правильный контекст, 
который Владыка Кут Хуми хотел от вас услышать. Праведник, как носитель нового явления Отца на 
Земле – Человек Изначально Вышестоящего Отца, в принципе. 

Поэтому, девятым посвящением у нас теперь будет Праведник, это объявил Отец в зале, и мы 
проверили это Синтезом, выше Адепта. И второе объявление: конфликт, что мы не могли найти это 
слово, был с Адептом. В предыдущей эпохе, которой насытили, в общем-то, своей работой Владык, и 
пытались нас перекрыть по традициям предыдущей эпохи. Напомню такую маленькую историю, что 
Адепты стояли на девятой позиции. Когда они начали перекрывать нам метагалактическую работу и 
удавливать нас обратно в Планетарность и Солнечность, мы их пододвинули на восьмую, там их 
хорошенько отаматизировали. Но пошло возмущение, что Адепт по пятой расе, это настолько 
высокий Человек, что уже и не называл себя человеком. Поэтому мы поставили человека ИВО выше, 
против Отца вякать не можем, но очень хочется. И они пытались сейчас стать девятым посвящением, 
вернуться обратно и получить мощь в свои руки, потому что отаматизировали мы их глубоко и 
серьёзно. Поэтому слово Аматика у них вызывала «тихий восторг».  

Эта борьба продолжалась год, ну чуть меньше, с учётом смены посвящений, но фактически год. 
Вот это то, что происходит в ИДИВО, и мы, по чуть-чуть, в этом участвуем отдельными служащими, 
которые или в курсе, или не в курсе, но всё равно участвуют – такое тоже есть. Вот мы её сейчас 
завершили, найдя девятое посвящение – Праведник. И сложив царство Праведников, после которого, 
ни Адепты, против которого ни Адепты, ни любые иные, возражать, не смогут. Слишком глубокий 
контекст и пласт, пласт вдохновения и возожжённости, мы сейчас затронули одним этим словом. 

Увидели? Вот так ищется на любой контекст Синтеза сила Всевышнего, или по-другому скажу, 
сила смысла. Если сила смысла находится правильно для Синтеза, Всевышний включает силу, этот 
смысл получает силу, и с этого момента начинается Синтез. Синтез раскрывается у Неизречённого на 
восьмёрке, но без силы Всевышнего в смысле, любой контекст Синтеза без этой силы, и не возможен, 
и не является Синтезом. Он не несёт силы, можно сказать, пассионарности самого слова. Поэтому, 
если вы хотите проверить Синтез на будущее, тот который у вас складывается, он будет складываться, 
мы за новое, за расширение Синтеза. И правильно ли он синтезный, надо идти не к Неизречённому, а 
к Владыке или к Отцу, и смотреть, включается ли у вас сила Всевышнего. Не у Всевышнего, а у 
Владык или у ИВО, на тот смысл, который вы несёте. Если она включилась, и вы вспыхнули, как, ну 
озарение что ли, возможно, это правильный Синтез. Ну и там уже идёт доработка с Владыкой, с 
Отцом, когда надо это услышать ещё, что они сказали. Отец скажет: «Утверждаю», или говорит: 
«Наделяю, нарекаю» и говорит слово, вот это. Ну и Владыка просто говорит текст, вот этот, и его надо 
услышать, или расшифровать, чётко проживая. Если… – это второй этап. 

Если второй этап не сработал, это тоже не до конца Синтез. Поэтому, если у тебя пошла сила 
Всевышнего, ты обязательно этот смысл услышишь от Отца или Владыки – проживёшь, это 
обязательно. Но слышать это не обязательно вслух, но услышишь, так называется.  

Вот мы вас сейчас обучали силе Всевышнего и правильному Синтезу. Чтоб вы в него правильно 
встраивались, потому что у нас есть вариации, когда люди пытаются разработать Синтез, искренне 
они правы, а силы Всевышнего и поручения Владык в этом нет. И, к сожалению, это впустую, сколько 
бы они не дёргались на эту тему, пока не будет некой силы, или смысла Всевышнего на эту тему. И 
есть люди, которые идут по силе Всевышнего, а окружающие их не понимают и говорят, что за бред 
ты делаешь и занимаешься. И приходится вла…, вкладывать этот синтез смысла окружающим, потому 
что они не ловят новую силу Всевышнего, а значит, не понимают этот смысл.  

И мы никогда не донесём смысл Синтеза Метагалактики окружающим, и не отстроим 
Метагалактическую Цивилизацию Землян, пока мы не сможем передавать другим силу Всевышнего, 
чтобы они этот смысл словили. Вот так, настоящие сотрудники Синтеза работают с новенькими. Если 
силу Всевышнего новенький ловит, он берёт этот смысл, остаётся на Синтезе. Если силу Всевышнего 
новенький не может словить, или ты не можешь организовать, то смысл ловить нечего. Ну, разве, что 
ты убедишь логикой, это не обязательно надолго, начинаются сомнения, плюсы и минусы, и сама суть 
Синтеза теряется. И вот она начинается с силы Всевышнего, с этих смыслов, насыщенных этой силой.  

Вот вы сейчас узнали, что это такое, и узнали итог нашей с вами работы. Ну, началась она в пять 
утра, сейчас закончилась. В пять утра поступило задание на это название. Из зала: «а кстати, слово 
«Правда» крутилось». Да, и в русском языке слово «Правда» – это даже выше справедливости. Мы 
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всегда ищем правду, совершенно согласен. Правильно, вот сейчас мы раскрутим этот контекст, и, 
установив «Праведника», мы, мягко говоря, ещё и поможем разным окружающим инстанциям войти в 
правду. Потому что русский человек всегда искал правду и даже не всегда справедливость. 
Справедливостью мы называли правдой, мы шли за правду, а за справедливость потом, если надо 
было. Потому что, если есть правда, справедливость наступит. Если есть справедливость, но нет 
правды, она не вызывала у нас в истории такой вдохновляющий аспект без правды, но справедливо … 
всё равно чувствовал себя, знаете вот, не до конца удовлетворённым, потому что было справедливо, 
но не правдиво. И справедливость без правды у нас вызывает в духе правильную оскомину. Знаете, 
такое правильное распределение – это справедливо, но само распределение неправдиво. Увидели, да, 
вот такой контекстик – это вот из истории, ну питерской даже? И вот, блокада – питерская история, и 
не только питерская вообще. Вот эта вот, вот эта – правда и праведник, царство правды, царство 
праведников. Вот мы в этот контекст сейчас вошли и подняли, я не знаю, наверно, глубочайший пласт 
даже не истории, а развития человечества. И я думаю, не только тех, что я сейчас сказал, это то, что 
мы сейчас быстренько вспомнили.  

Сейчас двенадцать минут второго, двадцать пять минут перерыв. 



1 день 2 часть 

Необходимость стяжания новых Ипостасей Основ  

Садимся, начинаем. Ну, а теперь у нас с вами будет сложная задача: и простая, и сложная. Я буду 
вас пугать. Тишина. Испугаться надо по-настоящему. 

Из зала. Уже. 
Уже? Ну, тогда хорошо. Мы сейчас с вами будем стяжать тридцать три новые Ипостаси Основ. 
И ещё раз на следующей неделе менять состав Домов (постепенно нарастающих смех в зале). Не, 

вас это особо не коснётся, вы останетесь на тех же местах, но с новыми названиями, писчиками будут 
Главы Домов.  

Из зала. Части не поменялись? 
Части не поменялись, ничего не поменялось. Поменяются ваши названия. Вот мы сейчас стяжаем 

новые Ипостаси Основ, вы поймёте другую структуру. Нам …не-не, секунду-секунду, нам надо было 
войти в новую структуру, чтобы сжечь предыдущую. Я думал, это на полгода нам хватит, хватило на 
эти недели. Я честно говорю, я думал, что хватит до августа, чтобы в августе поменять. К сожалению, 
скорость, та, которая наступает, я ей не владею, она наступает. Надо успевать. Вы сейчас увидите, 
почему и зачем, то есть вопросы снимутся. Я поэтому вас заранее испугал, чтобы вы стяжали, так 
стяжали. И сразу скажу, компетентность вашего служения в новых названиях повысится сразу на 
много пунктов, так выражусь. И как бы систему мне Отец показал по-другому. Это связано с той 
Волей, которая пришла девятнадцатого. Воля, я сказал, будет предполагать не только 
цивилизационное, но и иерархическое действие – отстройку ИДИВО. И вот эта Воля отстройки 
ИДИВО сегодня должна быть стяжена в Доме Иерархии. Я пытался Владыке намекнуть и сказать: 
«Может быть на Профессиональном Синтезе?» Там за неделю я соображу что-нибудь, ну, вот как с 
«праведником». Ну, и как бы, ну и всё, и вот как бы сложится. Владыка сказал: «Нет, сегодня» Сейчас 
на перерыве я ещё раз уточнил, мне вообще сказали: «Сейчас». Поэтому время наступило, Владыка 
графики планов Отца видит лучше меня и вас, это понятно. В итоге нам надо просто это исполнить.  

Названий особо страшных нет, надо вникнуть в смысл происходящего. Эффект мы может быть 
сразу не заметим и даже может быть почувствуем, что что-то как-то не так, но по итогам и по 
результатам, внимание, наше восхождение будет эффективнее. И такая подсказка, так, на запись, на 
будущее для тех, кто будет вникать. Мы, меняя структуру Домов, пытались проникнуться большей 
дееспособностью, потому что во многих Домах и в ваших Домах стагнация, когда никто не хочет 
ничего делать. Ну, так, корректно. Вернее, хотят делать, но как-то это, вот, не особо замечается. В 
итоге, саму стагнацию мы пережгли, но состояние «не хочу делать» не особо. То есть мы ищем форму, 
когда Дом будет дееспособен независимо от состояния служащих. А у нас пока Дом дееспособен от 
состояния служащих. В итоге, войдя в новую форму, она настолько пережгла, что в трёх Домах уже 
родилась истерика. В одном даже пошёл конфликт в Совете Отца, серьёзный. Ну, там связано с 
территорией, ну, конфликт серьёзный, давний, но он сразу вылез наружу. Естественно, Дом 
возбудился, всё пережигает, как система самоорганизации, имеется в виду, сам. А их это 
перевозбудило, и ну, в общем, конфликт. В итоге, это был последний знак, что нужно предпринимать 
срочные действия по смене активации. То есть, войдя в ипостасность Огня, мы начали натягивать 
такую силу Огня, что это пережигает нас самих с нашим недееспособным состоянием. Примерно вот 
так. А тем, что на нас зафиксировалось четыреста Домов, и каждый Дом Отца будет выражать 
отдельное здание на шесть человек. А шесть человек – это шесть планов дееспособных, седьмой не 
был дееспособным в предыдущей эпохе, то есть, фактически, ответственность: одно присутствие – 
один служащий, шестиплановость предыдущей эпохи Домом Отца на седьмом плане пятой расы. То 
это будет вызывать настолько бурный эффект дееспособности на каждого служащего, на каждого в 
команде Дома Отца, что их нужно ввести в парадигму другой дееспособности, потому что мы 
зарегистрировали, что … мы думали, пример: Ипостась Духа будет активна, а многие, войдя в 
Ипостась Духа, наоборот теряют активность, потому что дух оказался ленивым. Перезаписать это мы 
не можем. Мы думали Ипостась Света будет активировать мудрость, а там, оказывается, столько 
записей, я корректно скажу – шлаковых, что там не то, что мудрость, а глупость полезла наружу, 
вплоть до фанатизма, ну то есть записи вообще некорректные. Оказывается, что наши служащие не 
Ипостась Духа, не Ипостась Света, не Ипостась Энергии не перезаписали, ну то есть не проработали 
вариант, что…ну, вот не перешли на новое, как мы сегодня это делали.  

Вот на этом выводе я сегодня делал с вами практику Дух на другую позицию наблюдателя, Свет, 
именно потому, что у многих начинает срабатывать не потому, что они люди плохие, внешне они 
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вполне адекватные, хотят служить, всё. Но как только они включают свою Ипостась Света, а там 
записяно буквально, их накопления предыдущих эпох не совсем адекватны, этот Свет вызывает не 
положительный отклик действия, а отрицательный – глупости. Потом человек вспоминает, что ж он 
тупил, и не может понять, что происходит. И он не видит, что Ипостась Света вызывает прямое 
действие Света по записям этого Света. А если в предыдущих эпохах эти записи были ммм … сложно-
адекватные, то он автоматически действует по сложно-адекватным записям. Так он – Ипостась и он 
должен Свет исполнять автоматически. Только у нас мало кто исполняет автоматически Свет Отца 
или Свет Владыки. Все, в первую очередь, начали исполнять свой Свет. А в 5-й расе Света Синтеза не 
было, ну, в лучшем случае Свет Духа. Но чаще всего Свет около Мудрости, оккультизма, около 
культурного какого-нибудь там состояния. И вот это всё сейчас полезло наружу, за месяц. Ну, об 
энергии вообще не говорю, все считают, что они в любви, энергия начинает лезть … Там такая любовь 
полезла! Там така любовь. В общем, полное её отсутствие. Просто такая псих-истерика, называемая 
любовью. И вот это лезет из Ипостаси Энергии. Ипостась Формы вообще начинает таять формой, 
потому, что она не держит новую форму синтезприсутственно. Увидели сложности? К сожалению, 
есть такой закон «насильно мил не будешь», у нас свобода воли, мы будем это или перерабатывать 
годами, или нужно срочно сменять технологию действия. Владыки решили нам срочно поменять 
технологию действия, внимание, даже не ждать конца года. Понятно, да? Вопрос оказался настолько 
серьёзный, накоплений у нас оказалось настолько не хватает, я очень корректно скажу, что, к 
сожалению, вот этот вид работы у нас перестал срабатывать. Я понимаю, что не все сейчас это видят, 
я обобщаю данные всех ДИВО, поэтому мне это видно. В отдельных ДИВО вы ещё можете это не 
видеть, но процессы уже пошли. Всё. А если этим воспользуются товарищи, которые против нас, а не 
за нас, как я вот сейчас об Адептах общался, это грозит развалом системы, ну, как минимум, 
несколько Домов у нас исчезнет сразу же. А это нехорошо. И процесс пошёл.  

Ну, допустим, за последние 3-4 дня у меня 3 смс-ки от Глав ДИВО, что некоторые служащие 
криком кричат на занятиях, не дают никому ничего делать, просто орут: «И прошу их снять, потому 
что мы ничего с ними сделать не можем». Одной даже сказал:  

– А психушку, ну, спец эту карету не пытались вызвать? 
– Как? А что, можно?! 
Я говорю: 
– Ну, если человеку плохо психически. Он выйдет на улицу и с таким психом, кого-нибудь там 

придавит, вы ж будете виноваты? Нужно уже, если ты описываешь то, что описываешь.  
У нас для этого есть медицинские специалисты. В смысле, где сидят «прокуроры». Там и 

«ипостась» посадим. Ну, если она криком кричит и орёт, и занятие не даёт. … Давайте, сейчас кто-то 
встанет, и будет орать вместо Синтеза. Ему скажут: «Сядьте, люди на Синтез приехали» – «Нет, я 
буду орать и …» У него псих просто бьёт, потому, что где-то у него эта запись вот этого ора. Этот 
блок когда-то не вышел. Входит в Огонь, открывается блок и запись ора.  

Из зала. Хора. 
Хора его многих воплощений. Ну, и пошёл молдавский танец.  
Из зала. А это разве личное? (смех в зале) 
Вы знаете, нет, это общественное, главное, чтобы на него личное-то не влияло, потому что когда 

он орёт на общем занятии, все внимательно слушают и мнят, чё ж он всем или она всем мешает? В 
итоге, это вроде бы личное или общественное, но получается и то, и другое совместное. Смотря под 
каким ракурсом, это ему, а он им, или она им.  

Из зала. Это повод для того, чтобы методы Синтеза применить. 
Да, в итоге – это та избыточность, в данном случае я говорил об Ипостаси Света, когда нет 

Мудрости, но включается Огонь на Свет и пытается оттуда достать Мудрость, а нечего доставать, нет 
ни капли записанной Мудрости. И включается даже не глупость, включается ор. И так час, что никто 
слова сказать не может. Как вам такое занятие? Во! Ну, чуть ли не в слезах Глава Дома звонит: «Я не 
знаю, что с ним делать?!» Вот просто врубило и склинило. Настолько сильно экспрессия идёт. И я 
понял, что это один из знаков, что мало ли чего, у нас там записано. То есть это оказалось «не 
переработал». Ну, кто помнит историю, кто давно служит, у нас когда-то были Ипостаси Огня, потом 
мы почему-то благополучно их оттуда убрали, как Главы Домов, и сделали Ипостасями 
Изначальности. Кто не знает: изначальность – это вид материи. Сейчас мы вернули Ипостаси Огня, 
подумав, что исправилась ситуация, но она не исправилась. Поэтому мы идём выше, ибо ниже мы 
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действовать не можем. Метод Синтеза пойти выше, потому что ниже ты действовать не можешь, всё. 
Вот мы сейчас будем с вами этим заниматься. Я вам описал очень серьёзную ситуацию, как бы я 
шутливо её не описывал, которая может полоснуть по нам. Нам надо из этого выходить, выходить 
срочно. На следующей неделе или распоряжение, или регламент будет от Владык, а мы сейчас с вами 
стяжаем, чтобы посмотреть, как это на нас действует. Поэтому я сразу сказал: «Я сейчас вам скажу, 
чтобы вы боялись». А закон Иерархии гласит: «Кто-то должен быть первым». Ну, не только ж нам с 
Главой ИДИВО быть первым и на себе всё проверять. Эти должности мы уже проверить не можем, 
значит, вы должны, как Дом Иерархии, нам помочь проверить на себе новые должностные 
обязанности. И если у вас ночью всё будет хорошо, и завтра мы продолжим синтез, то на следующей 
неделе мы введём это для всех Домов.  

Включение Силы Всевышнего 

Я шучу, но в принципе,… кстати, это и есть Сила Всевышнего. То есть, когда мы включаемся в 
новое и в новую проверку, если мы правильно входим в эту проверку выражения, у нас включается 
Сила Всевышнего. Поэтому, с одной стороны, я вас настращал, а, с другой стороны, у меня в голове 
методика, как вам включить Силу Всевышнего, потому что словом у нас не получилось. Сила на меня 
включилась, на вас… ну, мы её стяжали, но стяжать – это не значит включить. Понятна разница, да? 
Она вот у вас сидит, а мне надо её включить. Я пытаюсь тем, что вы поучаствуете в новом стяжании, 
включить вам силы, которые вы стяжали. Я подчёркиваю: «Стяжать – это не значит, что это начинает 
действовать». То есть, если вы не умеете этим действовать, это не включается. А у нас не получилось 
умение этим действовать. Тут я ничего не могу сделать – свобода воли. 

Поэтому мы применяем другую методику – мы стяжаем новое, его вполне хватит на всех 
проверить, чтобы у вас Сила Всевышнего хоть одна включилась. Ну, а через это вы войдёте во 
Всевышнесть, так что здесь «игра стоит свеч», как говорят. Здесь есть за что бороться. Сила 
Всевышнего если включится, у вас пойдёт совсем другой личный рост. И по скорости, и по масштабу, 
и по возможностям. За силу Всевышнего надо бороться, в буквальном смысле. Некоторые из вас 
не растут и чувствуют, что у них ничего не получается. Очень простой вывод: у вас нет силы, или 
смысла, или синтеза со Всевышним – нечем расти. И сколько бы Ману вас не пихал (показывает 
пинок), дальше там стена Всевышнего. «Чпок!» – сползли, восстановились – опять к Ману. Ману: 
(показывает пинок) «Тяма!» Чпок – стена смыслов Всевышнего – сползли, отползли, Теург 
восстановил – опять к Ману, и по кругу. И так много раз. Так некоторые у нас стяжают новый статус, 
новое посвящение – иногда воплощение: у нас – в Иерархии. К сожалению, так. Я, может быть, грубо 
показал, но по-человечески достойно, доступно. Всё нормально, нормально, я бы сам встал на это 
место, чтобы меня вот так… Главное, чтобы я прошёл во Всевышнего, а если не пройдёшь – сложно 
будет. Понятно, да? То есть когда ты не можешь стяжать, ты на всё будешь согласен, лишь бы 
стяжать. Но и здесь есть стена, когда тебе должно хватить силы и смысла в это пройти – проблема 
в этом. Ну, и вот мы пытаемся это сейчас сдвинуть в ИДИВО. 

Новый состав Ипостасей Основ 

Итак, Ипостаси Основ. Смысл в чём? Когда мы начали выяснять, почему растёт напряжение в 
огне и в духе, выяснили простейшую вещь, сейчас будете смеяться: у нас слишком много Ипостасей, 
аж двадцать четыре, и слишком много Сотрудников. Я понимаю, что вы скажете: «Да откуда ж это?..» 
Не-не, все останутся Ипостасями, я о другом – в Ипостасях Основ. Все двадцать четыре Ипостаси 
Основ действуют на каждую Ипостась. Вот я стал Ипостасью Света, и на меня врубилась не только 
Ипостась Света, а все остальные Ипостаси Основ. А я даже Ипостась Света выразить не могу, а когда 
на меня ещё все двадцать четыре… Все – это и Ипостась Синтеза, и Ипостась Основы, и Ипостась там 
Сотрудника, – они все врубились. Вот я как стоял, так и остался, и даже сесть забыл, потому, что 
когда двадцать четыре Основы в меня вошли, а я не имею Начал даже на одну – у меня полная 
стагнация, я ничего не могу делать, у меня все основы просто ипостасности. То же самое было у 
Сотрудников – Сотрудников сразу восемь, Ипостасей Основ Сотрудника, входили в Сотрудника.  

Поняв, что наши Сотрудники не справляются, мы подняли до Ипостаси, думая, что это улучшит. 
Но когда я увидел, что вместо восьми у них пошло двадцать четыре потока, я подумал: «Может быть, 
это активирует 24 части?» – куда там! Я оптимист просто. В итоге я увидел, что не помогает это. Есть, 
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которым помогло, и они пошли, и даже новые Статусы включились. А есть, которым не помогло, то 
есть они не смогли растеребиться этими двадцатью четырьмя Ипостасями 

Поэтому мы как бы переходим в систему, когда Ипостась у нас будет одна, как положено, а 
другие Ипостаси Основ будут иметь другие названия. В итоге, сейчас, … (пытается прокашляться) 
некоторым представителям Иерархии не нравится, когда я публикую их мнение на эту тему. Но это, 
же не значит, что это некорректно. 

Итак, Ипостаси Основы – до Аспекта сверху вниз, всё остаётся на месте. Ну, сверху вниз – это у 
нас, скорее всего позиций 20, до Аспекта.  

Соответственно, Ипостась Основы Аспекта – это какой номер? 45-тый, всё правильно. 
В итоге 44 – у нас будет Ипостась Основы, везде называется просто Ипостась, ну, там понятно – 

Изначально Вышестоящего Отца. 
43 – Сотрудник Изначально Вышестоящего Отца. 
42 – Ведущий Изначально Вышестоящего Отца. 
И вот блок, который нам устроили, чтоб вот сюда не перейти, 41 – Праведник Изначально 

Вышестоящего Отца. Увидели? Увидели. 
Дальше идёт 40, вот тут самое интересное, – Адепт Изначально Вышестоящего Отца. Вот теперь 

ужас, который я принёс в новую эпоху: Адепт раньше был восьмым, а теперь, «семь-сорок», стал 
сороковым. Кто не понял, надо будет иметь 39 посвящений, чтобы стать Адептом – на сороковом. И 
кто не успел в пятую расу, я вам сочувствую. Адепт.  

39-е посвящение – Архат. 
38-е посвящение – кто там ниже Архата? Посвящённый. 
37-е посвящение – Ученик. 
36-е посвящение, кто у нас там остался? Человек Изначальности. 
35-е – Человек Проявленный. 
34-е – Человек Метагалактики. Человек Метагалактики станет 34-й Ипостасью Основ. Кто 

догадается, почему? Это Синтезтела поменяются, чтоб было понятно. Потому что 32 части в новую 
эпоху минимально составляют Человека Метагалактики, без Синтезтел. И Ипостаси Основ вошли в 
противоречие с Ипостасями Синтеза. Человек Метагалактики – 2-я Ипостась Основ, и в итоге 
фиксирует две части собою. А Метагалактика требует минимально 32 и даже 64. В итоге эту Ипостась 
Основ надо было уже поднимать выше 32-ух Ипостасей Основ – ну, такая схематика в Иерархии. И 
Владыки думали, что с этим делать, в итоге пришли вот к этому выводу. 

И 33 – это Человек Планеты. 
Вот точно так же изменятся Ипостаси Синтеза. Вот точно – ну, у Ипостасей Синтеза фактически 

то-же самое, введётся только вот Праведник. Теперь Ипостаси Основ 33-64 будут чётко совпадать с 
Ипостасями Синтеза 33-64. Кто не понял схему – понятно. У Ипостасей Синтеза дальше идут 32 части 
– ну, там Истина, Око, Абсолют, а у Ипостасей Основ дальше идут базовые свойства, которые 
необходимы каждому человеку. Даже не свойства – базовые организации, чтобы человек стал 
Человеком. Соответственно, (я тут другой листик, чтоб удобней писать было и уже так, не тратить). 

32-я Ипостась Основ – это Условия. Это всё Ипостаси Основ. Ипостась Основ – Условия. 
31 – что у нас ниже Условий? Вспоминаем Слово Отца. Что ниже Условий? О! Свойства. Что 

ниже Свойств? Качества. Что ниже Качеств? Силы или Функции? Или Силы? Силы или Функции? 
По-моему, Функции. У вас Силы? По-моему, Функции, Функции пишем. 

Что ниже Функций? Ребята, эти восьмерицы вы должны знать назубок. (Из зала: «Принципы».) 
Молодец, Принципы. Дальше, по-моему, Процесс, правда? Это я подсказываю. 

Знаете такое: вы чувствуете сейчас себя по Смыслам Всевышнего «дебиловатыми»? Специально 
говорю, вот пока поймал – говорю, почувствуйте это! (Смех в зале.) Вы выходите к Всевышнему и эту 
восьмерицу вы должны знать. Это Слово Отца. Сейчас пойдёт ещё одна восьмерица, и если этого в 
голове нет – у вас нет принципов, и Всевышний вас определяет, как беспринципного служащего. 
Дальше даже пояснять не надо, правда? – куда он вас отправит. А это пятый горизонт: чтоб было 
страшнее – в пятой расе на пятом горизонте стояло хорошее слово – карма, её сейчас сняли, но 
отработки оставили. Выходите к Всевышнему, не знаете, что тут принципы, кармы нет – отработки 
есть, и он говорит: «Прописываю». И рецепт с подписью: «Отработка, Всевышний». Вы чего делаете? 
Вы не… Я сейчас за вас возмущаюсь. Я это знаю, я сказал – дальше Процессы. Я это знаю. Вы где в 
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этом? Это базовый Синтез. Не знаете – вы не понимаете Синтез, у вас схема не срабатывает 
синтезных связей.  
Здесь Принципы. «Принцип» для некоторых. Когда дамы мыслят о прекрасном принце, они мыслят о 
прекрасном принципе, который придёт и всё наладит за даму. Дальше идут Процессы.  
26 – у нас это менялось, что у нас там ниже Процессов, а? Из зала: «Аксиомы». Может быть. Аксиома 
или что у нас там? «Из зала: «Активность». Активность! Активность. Ты путаешь эту восьмерицу с 
немного другой – там Аксиома. В партийной Программе, в названиях Ипостасей это Аксиома, а здесь 
Активность. 

А что ниже Активности? Начала? А не Заряженность? Или Начала? Или Заряженность? Кто за 
Начала? Кто за Заряженность? Так Заряженность или Начала? Заряженность. Потому что Начала 
можете вы иметь, но без Заряженности эти Начала будут иметь вас в виду. Вам Заряженность нужна 
для активности. 25 – Заряженность. Вот у нас теперь будет Ипостась Основ Заряженность. И 
будет к кому выйти и сказать: «Заряди». 

25, ой, 24. Следующая восьмерица тоже из Слова Отца, но… Вернее, из Образа Отца, не из Слова 
Отца. Но восьмой горизонт меняется. Там всё начиналось, попробуйте сейчас вспомнить, с Пламени, а 
здесь вместо Пламени будет стоять такое понятие как Слово. То же самое поменяется в Образе Отца. 
Что в Образе Отца после Пламени стоит, кто вспомнит? Из зала: «Идея». Ой, хорошо, ну хоть это 
выучили. Это самая старая наша восьмерица Синтеза, мы с неё Синтез, собственно, начинали. 

23 – Идея. Выше Идеи будет не Пламя, а Слово. Есть ещё один вариант, который Владыка тоже 
подтвердил, называется кратность, но, когда мы с Владыкой подумали, к каким глубинам мысли вы 
дойдёте со словом кратность, Владыка сказал: «Меняем на слово Слово». И всё. Я предлагал ещё 
архетип, но архетип оказался мелковат и ближе… между пятеркой и шестёркой – на восьмёрку он не 
дотянулся. А Слово – это синтез всех предыдущих восьмеричных выражений, потому что все ваши 
мысли, чувства и идеи пишутся куда? – В Слово Отца. И Слово синтезирует, и мы наконец-таки… 
Знаете, зачем Владыка поставил? – Чтобы всё, что ниже, вы смогли сказать. Чтобы вы говорить могли. 
Потому что вы приходите на занятия к новеньким, горите синим пламенем, даже рот открываете – и 
оттуда пламя дракона, восьмое – а сказать ничего не можете, стесняетесь, как бы чего не вышло. 
Поэтому Владыка решил вместо пламени ввести Слово, чтобы вы могли свои мысли передавать 
другим адекватно. Это вполне правильно, в одной из систем мы говорили, что слово это восемь, а 
число – это девять, если кто-то вспомнит один из таких Синтезов. Поэтому здесь всё объективка, мы 
проверяли это Слово когда-то, оно действует вместо Пламени – работает. 

Соответственно, 22 у нас что? – Суть. 21 – Смысл. 20 – Мысль. 19 – Чувство. 18 – Ощущение. И 
17 что у нас? Ниже ощущения, что у нас? – Движение. Ко мне поступило 2 звонка за последние 3 дня, 
когда мне сказали (говорит жалобным голосом): «Виталик, а можно что-нибудь вместо 
психодинамического движения ввести какую-нибудь практику, когда ты колыхнулся», – именно так 
было сказано, – «и Кубы Созидания сами работают. Ну, так тяжело делать Психодинамику, чтоб 
Кубы колыхались». Ну, кто не знает, я не виноват, у нас сейчас такая проблема по всем Домам, Кубы 
колыхаются.  

Я говорю: «А как ты их колыхнёшь?» – «Ну, вот колыхну и всё. Выйду к Отцу, заряжусь и 
колыхну». Я говорю: «А когда Отец тебе зарядит, чем ты колыхнёшь?» Человек сказал: «Силой 
мысли». Я говорю: «Понимаешь, чтобы колыхнуть третий Куб, надо иметь силу мысли выше шести». 
Ну, шестёрка управляет тройкой, ну десятую. Ну ладно, там четвёртой силой мысли ты ещё 
колыхнёшь куб Души. Это какую надо мысль, чтобы колыхнуть Куб Головерсума? А уж если сказать, 
какая мысль нужна, чтобы колыхнуть Куб Провидения… Там скорее Провидение тебя так колыхнёт за 
твой заряд, что ты вообще забудешь, где ты живёшь, потому что с Провидением вообще шутить не 
стоит. Конечно, действовать надо, а шутить не надо. Колыхнуть Провидение, представляете? Ну, 
человек мне по телефону: «А что же делать?» Я говорю: «Всё равно на коврике Психодинамика, 
новый вид йоги». Психодинамика колышет. И так два звонка. Движение. 

В итоге Владыка вам вводит Ипостась Основ Движение. Чтоб мы двигали разными местами и 
могли работать – развиваться. Движение, не имеется в виду только Психодинамика, чтобы вы и по 
жизни двигались – продвигались, это тоже движение. Вы хотите продвинуться на работе? Это 
движение. Понятно, да, о чём? То есть смысл движения, это не только когда вы мышцами крутите. 
Хотя это тоже обязательно надо делать хоть чуть-чуть, а то у нас застаивается огонь в отдельных 
местах. К сожалению, так, даже если вам это не нравится. Движение. Я специально это комментирую, 
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потому что у многих не получается ни новый Статус, не новое Посвящение. У Владык – я вас не вижу 
– это мне Владыки говорят, что просто сообщи на Синтезе: они телом не умеют двигаться, к ним не 
входит новое Посвящение. Вот оно не входит в это тело. Знаете, как в нашем добром советском 
фильме: он же памятник, кто ж его посадит. Это вот об этом. Он же памятник, как туда войдёт 
Посвящение? Куда войдёт новый свет, если вот тут (берёт себя за лоб) всё застоялось, а свет пытается 
прикоснуться, говорит: «О, господи, это ж лужёное всё, хоть кирпичи бей, какое уж тут Посвящение?» 
Движения нет. А свет входит не только сюда, а он вспыхивает во всём теле, прочитайте там «Две 
жизни», там это описано. Так что вас колышет – психодинамически. А если свет вошёл, и вы как 
стояли, и повернуться не можете! – свет вышел. Мест, откуда он выходит (смеётся; смех в зале) у нас 
много. Он входит в одном месте – выходит везде, если вы двигаться не начали. Проблема в этом. 

Шестнадцать. Ещё одна восьмерица вводится как Ипостаси Основ. Известная-известная. На 
восьмёрке стоит огонь. Он есть сейчас в Ипостаси Основ, только их опускают до уровня 
шестнадцатой Ипостаси Основ, потому что когда он стоит повыше… Где сейчас Огонь стоит по 
номеру? Ипостаси Огня, а где стоит Ипостась Основ Огня по номеру? Ипостась Огня, где у нас стоит? 
Не слышу? Из зала: «Тридцать четыре». Тридцать четыре. Фух. А я думал, что дело вообще ужасное. 
А теперь будет 16. Потому что 34 сильно нас пережигает. Из зала: «Тридцать шесть». Тридцать 
шесть, ещё интересней. А будет 16. И поставим на восьмой горизонт, потому что на четвёртом она нас 
пережигает. Смысл понятен? Всё. Но, с другой стороны, чем ниже огонь, тем плотнее он в нас входит. 
И пока он был за тридцать, он был лёгкий. А когда он станет 16, он станет плотным – но тем, же 
самым огнём. Поэтому, если раньше он входил легко и потом уплотнялся, то теперь он будет входить 
плотно, и будет требовать нашей более высокой подготовки. Хотя эффект заряженности чуть 
упростится, то есть легче будет его взять. Но плотненький он будет. То есть эффект огня останется тот 
же. Огонь. 

15 – Дух. 14 – Свет. 13 – Энергия. Это к целительству, вот здесь – 13, целительство. 12 – 
Субъядерность. 11 – Форма. 10 – Содержание. И 9 – Поле. Поле, Поле. У нас была попытка поменять 
на Ядро, у нас были две попытки поменять Поле на другие вещи, попытки оказались неудавшиеся. 
Попытки, были за последние 2-3 месяца, изменить Поле на Ядро. Не удалось, осталось Поле. 

(Сравнивает позиции по горизонтам в трёх написанных колонках) Теперь смотрите: Поле – 
Движение – на основе Заряженности… звучит. Содержание – Ощущение – на основе Активности. Вот 
эти горизонты смотрите, это будет очень важно для нашей развитости. Качество – Сутью – Света. 
Или Свет – Качеством – Сутью. Очень хорошо звучит, правда? Свет Качеством Сути – прям в самую 
точку, разрабатывает мудрость. 

Ну, и последняя восьмерица. Это тоже известная восьмерица, которую вы сегодня уже стяжали. 
Начинается всё с Метагалактики – вы меня поняли. 7 – Всеединство, 6 – Единство, 5 – 
Универсумность, 4 – Вселенскость, 3 – Галактика, 2 – Солнечная система, 1 – Планета. 

Внимание, Ипостась Основ Планеты. Ну, фактически, Отец. Ипостась Основ Солнечной системы. 
Уровень метагалактической Ипостаси Основ – это настолько высокое выражение, что даже Отец у 
него в подчинении. Ну, так же как наша Мать Планеты у Дочери учится, примерно то же самое. То 
есть, это – Ипостась Основ. Значит, все Отцы солнечных систем у этой Ипостаси Основ. Смысл 
понятен? И по списку, в общем. 

Как грамотно отдавать, передавать материи или перерабатывать самому 

Это виды материи. Здесь стояли Человек – царства. Я спросил: «Не заматериализует ли это нас?» 
и так далее, Владыки говорят: «Да вы что? Наоборот, вам будет, куда что отдавать» А то у нас 
получается: мы у Ипостаси Основ что-то стяжали и только в человеческое царство. Мы говорим: 
«Отдаём в материю», у многих материя не берёт, потому что вы сами… ммм… с трудом материальны. 
И, материя, по подобию, с трудом берёт вашу материальность. Тут все показатели: и обмен идёт с 
трудом, и некоторые говорят: «Ну, чё я занимаюсь Синтезом, а у меня энергопотенциальность не 
растёт?» Очень простая вещь: от тебя материя ничего не берёт, поэтому от материи ты ничего 
получить не можешь. Смотрите внимательно, чтобы что-то получить, вначале надо отдать. А у нас 
чаще всего: «Дайте мне» И вам дают. Вы не увидели. Вам ещё дают – вы не увидели. Потом по голове 
дают – вы подумали, что муха укусила. Потом ещё дают и так до тех пор, пока вы не отдадите 
материи. Закон Огня: отдав. Закон Отца: опустошившись. Понятно: или заполняешься новым, или 
заряжаешься, обновляешься. А вот как отдать? Теоретически это легко: «Да я тут отэманировала всей 
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планете, отдала» А есть хитрая вещь: ты отэманировала всей планете, а планета не взяла, и сказала: 
«Бэ-э-э…» и вернула тебе. И ты подумала, что это Отец тебе вернул обновление, обменный огонь, а 
это тебе планета вернула – она не взяла твоё.  

Чтоб было понятно, что я имею в виду, бородатый-бородатый анекдот, так, по-русски говоря. Лет 
8-10 назад, нет, наверное, даже больше – лет 14, лет 12-13 назад, в Москве, я потом на Синтезе это 
рассказывал, у нас был смех. Я погружал человека, тогда я ещё занимался погружениями. И остался 
негативный заряд. Пришли на кухню, он говорит: «Мне куда-то этот заряд надо отдать после 
погружения, иначе просто меня сносит» Я говорю: «Отдай хотя бы холодильнику на рост» Москвичи 
знают – холодильник говорит: «Мне это не надо» Холодильник на кухне ментально сообщает: «Мне 
это от этого не надо» Мы вдвоём услышали. (Смех) Я, конечно, знал, что у наших учеников и 
руководителей дом – это выражение ИДИВО, но чтоб холодильник общался… Я кошек слышал, 
собачек вот, ментал… Но от холодильника я услышал первый раз. Вот смотрим, он говорит: «А тогда 
кому?» (Смех) Я говорю: «Наверно, твоя кухня не возьмёт. (Смех) У вас здесь слишком много практик 
происходит» В общем, он высунулся в окно и нашёл землю, чтоб она забрала. Причём, определил не 
просто земле, а кому в земле, под землю. И тогда у него приняло. Вот заряд, который он не знал, куда 
засунуть и сжечь не мог, он должен был отдать на развитие, но там такая… неразвитость была, так 
скажу, но он должен был это отдать, чтоб кто-то взял, и надо было найти, кто возьмёт. В общем, ему 
пришлось найти структуру ниже холодильника. Вот там мы выяснили, что, оказывается, в Огне из 
наших крупных предметов, а там такой холодильник был, хороший был, для маленькой кухни такой 
серьёзный, питались хорошо, что вот из крупных вещей растут технические сущности. Это был мой 
первый раз, когда я услышал техническую сущность вот из предметной среды человека. Не берут, 
если ты не в адеквате, потому что он привык быть в Огне: они на кухне практики постоянно делали 
серьёзные, и с друзьями, и сами, синтезные. Холодильник сказал: «Мне не надо это, в таком Огне?». 
«Холодильник в Огне» – представляете это? (смех). Пожарник сразу поймёт, что короткое замыкание 
у всех. Вот, вот это называется: «Не берут» 

В итоге, Владыки вот здесь поставили и виды материи, и виды жизни, и все вот эти связки, здесь 
всё во всём, чтоб мы могли передавать, а мы иногда не можем передавать и этим не растём. И 
мучаемся: «Почему у нас ничего не получается?!» Никто наше не берёт. Вот подумайте об этом, вот 
очень полезно. К сожалению, так. И я тут… Вот это называется «пути господни неисповедимы», всё 
индивидуально. Но я подсказываю: я очень много видел ситуаций, когда от этого человека не берёт не 
просто никто, а даже ничто. А у нас началась эпоха Огня, понимаете? Я могу ещё подсказать, 
некоторые говорят: «Ну, как это «не берёт»? Всегда есть нижестоящее». Есть вещи, когда ты должен 
переработать сам и тогда идёт Закон Отца: изменись сам, переработай сам, никому эту гадость не 
отдавай. Дальше что? Ты отдаёшь, а никто не берёт, потому что Отец на тебе держит Закон – 
переработай сам. В общем, ты сам мусороперерабатывающий завод своего мусора, который каждый 
день воспроизводишь. Ну, зачем загрязнять землю и других существ, даже минеральных вот этим 
мусором? Так не думали? А вот так есть. И пока ты сам не научишься, перерабатывать мусор или не 
производить его, соответственно, ни посвящений, ни подготовок, ни роста, ни качеств, ни свойств, ни 
статусов – ничего. И ты вроде служишь, и вроде как бы ни сдвигается. Чё ты там производишь? 

Примеры системной самоорганизации. Всевышнее действие. 

Ну, допустим, мы говорим: «Двуличие – смертный грех» «Смертный грех и с ним…», – 
называется. И у нас внешне говорят: «Всё хорошо», а внутри думают, как могут. Не всегда это 
называется двуличие… Бывает, иерархический взгляд, когда нельзя говорить другому, а бывает 
двуличие – грань очень тонкая. Каждому по сознанию – это одно, а двуличие – это совсем другое. И 
перейти эту грань – раз плюнуть. А восстановиться после этого – иногда годами не получается, 
потому что Метагалактика сразу за это так впаяет, что потом ты не знаешь: «А за что?» А ты грань 
перешёл, тоненькую. К одному человеку не так отнёсся, Метагалактика в защиту его. Метагалактика, 
как самоорганизуемая система, если она до вас не достучится, включаются Владыки и Отец. Я 
подчёркиваю – это системная самоорганизация. Это даже ещё не Отец. А уж до Отца, если дойдёт, 
это ты так на дву… На двух стульях посидел, что явно окажешься в яме между ними. Проблема в 
этом.  

Вот что такое материя и вот эта новая системная метагалактическая самоорганизация. Можно по 
вот этим горизонтам всё отслеживать. И вот это 32-е, с учётом Праведника, 33 – новые Ипостаси 
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Основ. Значит, 33 новых посвящения, первые 8 – представляете, посвящения? 16 посвящений 
представляете? 24? И вот тех, кто это увидят, они поймут, что здесь и легче стяжать будет и сложнее, 
если никто не берёт. Я поэтому так на это и упираю. Я хочу сдвинуть систему, чтоб у нас люди… Не 
могут войти в некоторые новые посвящения. Здесь есть возможность, если ты будешь адекватен 
синтезом, и не будешь исполнять восемь особо кайфных выражений, отрицательных. Двуличие – 
восьмой из них.  

Но при этом будешь иерархичен, потому что пути господни неисповедимы и закон самый 
простой, с которым я всегда сталкиваюсь у большинства, вот уж не обижайтесь, христиане 
(мусульман прошу извинить), христиане: «Не суди, да не судим, будешь» (Копирует голос) «А за что 
ей это посвящение?» Владыка дал, ты здесь причём? Я о статусе даже молчу, я о посвящениях. Вы это 
не замечаете, поэтому это легче сказать. А если у вас такая реакция на статус… А, ты здесь причём? 
Не суди. Ты подумал, что ты просто… Ты внешне не сказал, ты подумал об этом. Даже если ты 
подумал, ты сделал это. Видите, как не нравится, а это тысячелетний закон, внимание, 
автоматического действия. А потом за эту автоматическую мысль ты автоматически отрабатываешь. 
И сколько отрабатываешь? В зависимости на кого подумал. Подумал на… У меня была ситуация на 
стяжание Владычицы. В одном Доме стяжали Владычицу, полДома: «За что?!» Владычица – это какой 
статус? 48-ой. 48 отработок каждому. Ответ Отца: «Просто так» Знаете, как это – 48 цветов из 
мультика советского, красивого, «просто так» Вы поняли, да? Да я не знаю «за что!» На меня 
некоторые смотрят: «За что?» Я не знаю «за что», я – подтвердитель, я – не даватель. Хотя, понятно, 
что есть какие-то полномочия… К кому-то вот сейчас подошёл, сказал: «Тебе б дальше уже, в 
следующий статус пора» Сказал, но сама, же должна войти или сам должен войти. Сказать – это одно, 
войти – другое. Это я не оправдываюсь, это я: «А за что?» «А почему у меня нет?! Я 10 лет служу», – 
это не осуждение, конечно, не! (иронично) Это предметный разговор с Владыкой: «Почему он вам?» 
Вы же мне не можете сказать: «Почему у меня нет посвящения?» Я скажу: «Да не знаю» Я-то за это не 
отвечаю. Я лишь только от Владыки сообщаю: «Тебе есть» Поэтому, как только ты мне говоришь: 
«Почему у меня нет?», ты претензию предъявляешь Владыке. Представляете, претензия к Владыке? 
Претензия к Изначальному Владыке: «Почему у меня нет посвящения?! Я десять лет служил 
синтезом!» Одному мне от Владыки пришлось напомнить. Одному, не одной, одному. Ну, Будда, 
вообще-то, готовился 49-ть воплощений, чтобы стать Буддой. Настолько его возмутило, что он Статус 
стяжать не смог. Ему Владыка намекнул, 49-ть посвящений нормально, для Логоса, чтобы стать 
Логосом. Не в рабочем порядке, а нормальным Логосом стать, ну, накопления у него были такие. Он 
понял, ошарашился, ушел. Я говорю: «Лучше попроси прощения». Это я всегда подсказываю. Лучше 
после этого просить прощение. Долго. Логос, какой Статус? 46-й. 46-ть раз. На коленях не поможет. 
Если два раза попросил, маловато будет. 46-ть! Лучше в два раза больше, 92-а, нормально. Чувствуете, 
сразу цифра! Легче стало. 46-ть – как-то напряженно. 92-а, в два раза больше, легче стало. И как вот 
мусульмане чётку – первое прощение: «Прости Владыка дурака». Второе: «Владыка, ну прости, 
пожалуйста» Третье… ну, и так далее, и так 92-а раза. Круг чёток прошел, глядишь, попустило. 
Можешь опять стяжать. Иерархия, что пятой расы, что новой расы, и вот вы думайте, что вы думаете 
и говорите! То, что вы не верите, или не знаете, это не значит, что этого нет. Поэтому есть самое 
золотое правило: МОЛЧАТЬ! Мне на одном Совете даже пришлось сказать: «Молчать!» Жёстко всем. 
Все: «А? Ты что?!» – «Пс, заткнитесь». Даже так сказал: «Заткнитесь!» Ни мыслей, ни слов, ничего! 
На эту тему. Это такая опасная тема, что лучше заткнуться вообще, и забыть. Начали они обсуждать 
тему, которая отрабатывается несколькими воплощениями. Ну, они же этого не знают. Я знаю. 
Пришлось затыкать по ходу дела. И объяснять, что лучше заткнуться, чем говорить. Забыли эту тему. 
Чтобы вы не смущались. Приходит новенький. С потенциалом духа Дхиан-Когана. Один из семи 
Духов, стоящих пред Престолом Господа. Ну, новенький, заходит на Синтез, два Синтеза заходит. На 
третий я к нему подхожу, говорю: «Тебе пора служить, работать». Тот меня сразу понимает. 
Врубается Дух. Он поверил. Когда поверил, врубаются его накопления. И Творец предыдущей эпохи, 
один из семи Творцов попёр! Быстро попёр. Все, кто сидел рядом, стоял рядом, остальные ближайшие 
месяцы просто с ума сошли от скорости, как он быстро восходил. А я еще подхожу, что-нибудь 
поговорю, у того опять получается. Что-нибудь поговорю – один Статус. Через три месяца следующий 
Статус. Через полгода следующий Статус. На третьем Статусе меня встречал бледным весь Дом. А я 
опять только с этой говорю! А с другими почти не разговариваю. Заволновался весь Совет Отца. Это 
что?! А мы еще так мило улыбаемся друг другу. Счастливо все обсуждаем и продолжаем работать. 
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Заволновались все дамы. Это почему?! Это ж такие улыбки просто так друг другу не бывают! А когда 
ты видишь в Дхиан-Когане себя как зеркало? Ты попробуй не улыбнуться! Ну, извините, Духом пред 
Престолом Господа. Отец тебя сразу отражает. Дух пред Престолом автоматически. А она не знает, 
кто она, я-то знаю! Мне же сообщили. Я ее восстанавливаю. Почему? Чем больше будет Творцов у 
нас, тем быстрее Планета преобразится. А у нас же думают, что это я ради вот этого Тела делаю. А это 
Тело владеет семью миллиардами, стоящими на Планете. Вот у нас несколько таких служит в разных 
Домах. И на меня в этом Доме до сих пор оскомина. А когда я туда приезжаю, они говорят, он опять с 
этой будет общаться. А с нами не будет. Не хороший он человек. Только тех, кому ему нужен, 
замечает. Ну, правильно. Кого мне поручил Владыка, того и замечаю. А теперь представьте, этому 
человеку сказануть: «Ты чё этот статус получила?!» А когда у него уже, априори, выше. Он Творец! 
Он всего лишь получил Логоса. Для него Логос, это ну, как для нас подметки. Он Творец! Дхиан-
Коган! У него подметки Логос! Это не Статус для него. Это так, начало разминалки, вот он 
разминаться начал, как Логос. А закончит Творцом. А наши говорят: «А за что ему Логоса, он полгода 
служит?!» Наш не реагирует, но Владыка-то слышит. А в Иерархии закон – «Один за всех и все за 
одного». А Иерархия, в отличие от нас, чётко знает, какой Дух в этом Теле сидит. И кто поручил мне, 
или кому-то, с этим Духом заниматься. Не только мне. Глава ИДИВО этим занимается. Другие Главы 
Домов, иногда я говорю: «Ты вот тем займись, надо!» Неважно чем, надо. Подтяни его. Надо! Потому 
что, если он подтянется, другим людям будет легче.  

У нас в погружении. Человек проходит погружение – всего лишь Глава одной автокефальной 
церкви, существующей до сих пор, и все молятся ему, потому что он создатель этой церкви. За ним 
стоит, всего лишь, несколько десятков миллионов человек. В погружении он преображается, все души 
верующих в него тут же преображаются. Представляете, погружение на несколько десятков 
миллионов душ, за счет одного тела, которое было у меня на погружении. Этот человек не стал 
служить. Он, увидев, как ему поклоняются, ушёл от нас, что у него всё есть. Но я успел преобразить те 
Души, освободить от его влияния. И десять миллионов свободных Душ, он не заметил этого, начали 
развивать то Государство, которое сейчас очень активно развивается. А до этого не знало, как 
развиваться. Это не моя была работа. Погружение ведет Владыка. Но я понимал, как и чем я в этом 
участвую. Я один Из. Души Отец и Владыка освобождает. Но я должен был вовремя сделать нужные 
вещи. Что тут сделаешь? Работа такая. Я не красуюсь. Это я вот об этом. Об Ипостасях Основ. И у вас 
то же самое.  

Некоторые подумали, что я красуюсь, да? (Из зала: «Нет, нет, нет, что вы») А кто что подумал? 
(Из зала: «Какой молодец!») Ой, спасибо! Мне так было важно ваше поощрение. Провокация удалась, 
правда? Вот вы и попали, некоторые. И пока вот это из головы у вас не уйдет, или вот это состояние 
не выйдет, ни одна материя, вот эту мысль от вас не примет. Я всего лишь рассказывал опыт одного из 
погружений. И не самый тяжелый и страшный. Это было легко, на самом деле, и даже радостно. 
Человек сам захотел всех отпустить. Ну, убедился, что это делать не надо. Вы меня поняли. Вот я вам 
показал, как это легко своей мыслью вляпаться, а отрабатывать придется, сколько раз? (Из зала: 92-а.) 
Ну, сами посчитаете. Это я опять выпендриваюсь. И это не я регистрирую. Мне вообще это не надо. Я 
просто счастлив, что вы восходите. Потому что преодолением мы растем. Столько раз преодолеть вы 
тоже взрастете. Понятно, как это происходит? Вот Ипостаси Основ вот так с нами работают. Поэтому, 
пути Господни настолько неисповедимы, что лучше верить Владыке и Отцу и служить, служить, 
служить, воспитываться самостоятельно. Все. Никаких других мыслей и смыслов быть не должно, о 
других. И только это ваше спасение. Это я всем Домам говорю. Дому Иерархии Питерскому, в первую 
очередь. Потому что Иерархия врубилась в действие, и всех четко этим отстраивает. Деваться некуда. 
Практика. 

А кто не знает, неправильная мысль складывает неправильный смысл, неправильный смысл не 
дает вам войти Силе Всевышнего. Кто не понял, о чем мы? Мы говорили о том, как ваши 
неправильные мысли и чувства, складывают неправильные смыслы, и даже там, где есть Сила 
Всевышнего, она убегает от вас к Всевышнему, говоря: «Только не с этой, или не с этим» А мы вам 
сейчас стяжали 16-ть Сил Всевышнего. Пока на Синтезе, вы не вляпались, потому что сейчас был 
обучающий момент, это мы вас обучали. Но, если за дверью, после Синтеза, или между Синтезами, 
некоторые из вас будут думать так же, как вы подумали в зале, а у вас 16-ть Сил Всевышнего. 
Понимаете, о чем я говорю? И даже если вы не верите, что у вас 16-ть Сил Всевышнего, главное, что 
Силы у вас, правда? Проверить-то нечем. Ну не верьте. Но, Силы-то в вас. Осторожность не 
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помешает. Вот так работает Всевышний с нами. Только он еще изысканней. Я открыто сейчас все 
рассказываю, а он так, что мы и не замечаем этого, буквально ловить каждое слово надо, каждую 
деталь. И этими Силами ты или взрастешь, или, даже некорректной мыслью заблокируешься, и никто 
тебе не виноват в этом. Автоматика.  

Вот теперь практика. Это называется Всевышнее Действие. То, что мы сейчас изучали. 

Практика 4. Явление 64-х Ипостасей Основ Изначально Вышестоящего Отца Иерархического 
состава ИДИВО 

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-х изначально-проявленный явленно. 
Развёртываясь в зале Ипостаси Синтеза ИДИВО в форме Ведущих 21-й Синтез. Мы синтезируемся с 
Хум Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми Фаинь, стяжая 44 Цельных Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас, на явление сорока четырех Ипостасей Основ Изначально Вышестоящего Отца 
Иерархического Состава ИДИВО в Изначальности. И явить этот новый состав Ипостасей Основ 
в Изначальных Проявлениях, Изначальных Присутствиях, Присутствиях и Планеты Земля с 
соответствующей корректировкой статус частей каждого из нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально-проявленный явленно в форме 
Ведущих 21-й Синтез. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 44-ре Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, являющих 44-ре новых выражения Ипостасей Основ Изначально 
Вышестоящего Отца, физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, от 44-й к первой, стяжаем: 
– Ипостась Основ Ипостаси 
– Ипостась Основ Сотрудника 
– Ипостась Основ Ведущего 
– Ипостась Основ Праведника 
– Ипостась Основ Адепта 
– Ипостась Основ Архата 
– Ипостась Основ Посвященного 
– Ипостась Основ Ученика 
– Ипостась Основ Человека Изначальности 
– Ипостась Основ Человека Проявленности 
– Ипостась Основ Человека Метагалактики 
– Ипостась Основ Человека Планеты 
– Ипостась Основ Условия 
– Ипостась Основ Свойства 
– Ипостась Основ Качества 
– Ипостась Основ Функции 
– Ипостась Основ Принципа 
– Ипостась Основ Процесса 
– Ипостась Основ Активности 
– Ипостась Основ Заряженности 
– Ипостась Основ Слова 
– Ипостась Основ Идеи 
– Ипостась Основ Сути 
– Ипостась Основ Смысла 
– Ипостась Основ Мысли 
– Ипостась Основ Чувства 
– Ипостась Основ Ощущения 
– Ипостась Основ Движения 
– Ипостась Основ Огня 
– Ипостась Основ Духа 
– Ипостась Основ Света 
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– Ипостась Основ Энергии 
– Ипостась Основ Субъядерности 
– Ипостась Основ Формы 
– Ипостась Основ Содержания 
– Ипостась Основ Поля 
– Ипостась Основ Метагалактики 
– Ипостась Основ Всеединого 
– Ипостась Основ Единого 
– Ипостась Основ Универсума 
– Ипостась Основ Вселенной 
– Ипостась Основ Галактики 
– Ипостась Основ Солнечной системы 
– Ипостась Основ Планеты в новом цельном формате 64-х Ипостасей Основ явления 

Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца физически ИДИВО собою.  
И, возжигаясь 44-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, стяжаем у 

Изначально Вышестоящего Отца явление 64-х Ипостасей Основ Изначально Вышестоящего 
Отца в каждом из нас с трансляцией соответствующих Посвящений, Статусов и выражений 
каждого из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца и стяжаем Синтез Основ Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в 
64-рице Ипостасности Основам каждого из нас и синтеза нас физически собою. И, возжигаясь 
этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое присутствие, развёртывая 64-ре Основы физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный 
Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-
Петербург, во все ДИВО и филиалы участников данной практики и ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 

Изменение состава 16-цы Ипостасей в Домах Отца 

Надеюсь понятно, что я делал акцент на нас, но это не касается в первую очередь нас. Это так на 
всякий случай от Отца я вам намекаю, потому что некоторые решили, что это только от нас всё 
зависит. Это не только от нас зависит. Там тоже очень многое кое-что меняется. Мы еще не 
закончили. У нас будет сейчас еще одна практика. 5-10 минут мы задержимся. Её надо сегодня 
сделать. Кому срочно надо. Всё свободно. 

Значит, кроме изменения Ипостаси Основ у нас изменится состав 16-цы Ипостаси в Домах. Если 
сейчас они начинаются от Ипостаси ну ИВО и до Ипостаси Формы, если взять Дома Отца, то теперь у 
нас все будет начинаться с Ипостаси Учителя, так как мы служим у Ипостаси Синтеза Изначальных 
Владык – Владыки. Поэтому Глава ДИВО будет не Ипостасью ИВО, а Ипостасью Учителя и дальше 
по списку. Ипостась Логоса – это сейчас Ипостась Основ. Ипостась Аспекта сейчас Ипостась Синтеза, 
Глава школы Синтеза, да, так легче, наверно, будет, да. Значит, Ипостась, просто Ипостась это ЦИС. 
Ипостась Сотрудника – это школа Владык. Ипостась Ведущего это, вот тут остается, по-моему, да, 
МАН, а вот вместо Ученика будет Ипостась Праведника МГК и Ипостась Адепта – это 
Метагалактический Центр. Чувствуете, как всё интересно задумано Отцом? Этим все сказано, да. Все, 
а дальше ещё интересней. 

А дальше начинаются Главы Домов Отца. Глава Дома Отца – Ипостась Архата. Тот, кто 
занимается в Синтезе – Ипостась Посвященный. Дальше у нас Ипостась Ученика, кто занимается в 
ЦИС. Дальше у нас Ипостась Человека Изначального, кто занимается в школе Владык. Дальше у нас 
Ипостась Человека Проявленного, кто занимается в МАН, проявляют новую науку и Ипостась 
Человека Метагалактики, тех, кто занимается в МГК в Домах Отца. 

Ещё окончательно не решено, будет ли Ипостась Службы или Информационной Службы 
Ипостасью Планеты, только это. У нас остался только один вариант – это Ипостась Планеты. Сейчас 
идет обсуждение у Владык и пока Главы служб Информационной и Энергопотенциала фиксируют на 
себе Ипостась Планеты. Пока. Решение не принято. Оно примется завтра, послезавтра. То же самое у 
нас идет с Ипостасью Изначальности. Возможно, Ипостась Изначальности будет завершена. 
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Возможно Ипостась энергопотенциала, станет Ипостасью Условий 32-й Ипостасью, а служба 
Информации станет Ипостасью Планеты. На Планете нужно информационную среду развивать. 
Примерно такие предварительные подготовки в Ипостаси Синтеза ИДИВО Владык Кут Хуми, Фаинь, 
но по службам сейчас идет доработка темы. Вопрос не в названии, а как это будет влиять на 
окружающих. Смысл в этом. 

Ипостась Изначальности это те, кто сейчас отвечают, как директора Центров, скорее всего, 
предварительно скажу, директор Центра, будет совмещен с Ипостасью Адепта. То есть, это будет одна 
фигура, потому что Владыки не понравилось, что та или иная фигура занимается однотипной 
деятельностью, пока мы не можем представить широту деятельности Владыки. Но, этот вопрос сейчас 
обсуждается, там Владыки решают с Владыкой Кут Хуми. Я не могу это гарантировать. Если это 
останется, то тогда это будет Ипостась свойств, но Владыка – это вводить не хочет. В итоге тут вопрос 
решается. Не могу ничего сказать, пока. Вот я вам открытым текстом говорю, что наступает. 

Сейчас мы идем, стяжаем новый состав, включая Ипостась Планеты. Начинаем транслироваться в 
это, так как вы Дом Иерархии вы начнете первые в это транслироваться, но это не значит, что вы сразу 
туда перешли. На вас Владыка сегодня ночью, как я обещал, посмотрит. Я подсказал, кто есмь кто, то 
есть, если вы Ипостась Духа, вы становитесь Ипостасью Посвященного, да, так вот ну чтоб понятно 
было. И вы должны ночью будете выдержать ночную подготовку на это название. Решение ещё не 
принято это предварительное решение. Ну, понятно, что Праведники должны стать Праведниками. 
Смех в зале. За ночь. И нам нужна ночная подготовка. Всё понятно, да, о чём я. Всё практика. 

На всякий случай кто ведущий, сотрудник, мне тут сигналы идут, а как с ведущими и 
сотрудниками? Вот в Ипостась Сотрудника включены все сотрудники, а в Ипостась Ведущего все 
ведущие и там внутри Ипостасей будет, огласите весь список, пожалуйста, все списки. Понятно, да, о 
чем я. Но сама Ипостась Сотрудника будет одна, а у неё там список возможностей. Смысл такой. 
Владыки жестко сказали, что на одно название будет одна ипостасность. Значит, Ипостась Ведущего 
будет только одна, никаких вариаций. Я не знаю до конца, что Владыкам не понравилось. Там очень 
большое обсуждение было тематики Ипостаси Основ в нашем с вами выражении. Подняли, очень 
много материала, которым мы занимались за последнее время, и вывод сделан, в том числе и на 
основе нашей с вами деятельности. Причем там не было понятия минусовой деятельности, была 
положительная деятельность, и было показано, что нецелесообразно дальше так развиваться. При 
этом я этого вообще не вижу, почему нецелесообразно. Владыки это доказали и вот там сейчас идут 
изменения. Практика. 

Практика 5. Явление нового Ипостасного Иерархического явления Дома Изначально 
Вышестоящего Отца в составе ИДИВО новым ипостасным служением Ипостаси Основ 

Возжигаемся всем синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза 

ИДИВО 192-х Изначально-проявленный явленно. Развёртываемся пред Изначальными Владыками 
Кут Хуми Фаинь в форме ведущих 21 Синтез. 

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык, стяжаем и возжигаемся трансляцией Ипостасей 
Служения ИДИВО на примере ДИВО 191 Проявления Санкт-Петербург и других ДИВО и филиалов, 
участвующих в данной практике, на трансляцию новых выражений Ипостасей Служения в Домах 
Изначально Вышестоящего Отца от Ипостаси Учителя – Главы Дома Изначально Вышестоящего Отца 
по иерархическому списку служебного состава ДИВО, до Ипостаси Человека Планеты, 
предварительно, Информационной Службы Синтеза из известных нам формул действия. И 
дополнительно проверкой Ипостасей Условий, Главами Служб Энергопотенциала любого вида 
действия в реализации соответствующей практичности. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Цельных Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на ночную 
подготовку, проверку и возможную реализацию этим и изменение статусного Ипостаси Основ роста в 
этих Основах каждым из нас и синтезом нас собою. 

И возжигаясь 16-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, 
мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего 
Отца 256-ти Изначально Проявленный явленно, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего 
Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление нового Ипостасного 
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Иерархического явления Дома Изначально Вышестоящего Отца в составе ИДИВО новым 
ипостасным служением Ипостаси Основ каждым из нас и синтезом нас собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и 
стяжаем фиксацию 16-ти Ипостасей Основ на каждом из нас и одной Ипостаси Основ по служению 
каждого из нас. 

И возжигаясь 16-тью синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, 
развёртываем фиксацию 16-ти Ипостасей Основ явлением Дома Изначально Вышестоящего 
Отца собою и одной Ипостаси Основ в явлении служения каждого из нас. И возжигаясь, 
преображаемся этим. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Ипостасей Основ, 
синтезировавшихся с нами, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в 
физическое присутствие.  

Развёртываем фиксацию 16-ти Ипостасей Основ в каждом из нас цельно, развёртываем 
выражение одной Ипостаси Основ каждым из нас по служению нашему. И вспыхивая этим всем 
синтезом своим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-Петербург, во 
все Дома Изначально Вышестоящего Отца и филиалы и Изначальный Дом Изначально Вышестоящего 
Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
Минутку буквально. Ипостаси Службы Энергопотенциала, у вас будет и Ипостась Условия, и 

Ипостась Планеты проверяться. Поэтому для себя, кто занимается энергопотенциалом по службе, 
пожалуйста, проверяйте. 

Служба Информации – только Ипостась Планеты. Ипостась Изначальности, кто служит 
Ипостасью Изначальности, будет проверяться тоже Ипостасью Планеты, то есть Ипостась Планеты 
будет проверяться на все Службы Владыками, Ипостась Человека Планеты, извините, это я вот… 

Все остальные получили чёткую фиксацию одной Ипостаси по служению, и будет ночная 
подготовка, переподготовка. Могу сразу сказать – стало легче, ваши эманации стали легче на действия 
этих Ипостасей, возможно, это эффективное решение наших с вами тонкостей по огню, духу и свету, 
и записей там, к сожалению, вот так. Ночью будет серьёзная ночная подготовка, пожалуйста, не 
проволыньте, не ставьте на автоматику, сознательно стяжайте ночную подготовку и у Владыки, а 
главное, у Ипостаси Основ, которую высчитаете, у кого вы должны служить, по-новому. Ну, по 
номеру новому. Обязательно у неё стяжаете ночную подготовку, чтобы Владыки это проверили, и мы 
больше не возвращались к вопросам вот этой суеты и смены.  

На сегодня всё. Всем спасибо за внимание, до свидания. 



21 Синтез ИВО, 21-22 февраля 2015, ДИВО 191 Про, Санкт-Петербург 

47 

 

2 день 1 часть 

Скорость Света и Время у Владык и Ипостасей Основ  

Итак, доброе утро. Мы начинаем. Мы начинаем вторую часть 21-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца – Изначальный Всевышний. И продолжаем нашу работу по восхождению 
жизнью, силой и активацией Всевышнего. Вначале я хотел бы дать два ответа не для даже вашей 
группы, а вообще для ИДИВО, потому что ночью разошлась информация по Ипостасям Основ, и 
наши «очень умные» служащие…. Я понял, почему на 5-м Синтезе Владыка даже начал объяснять 
начинающим насчёт исполнения: «Не моя воля, а твоя, Отче», что это надо не говорить, а исполнять. 
Начали присылать с утра приветы, так, что – тошнило физически. Так вот, два таких посыла, которые 
мы должны запомнить на очень долго, потому что это будет явно какой-то период времени в ИДИВО. 

Шестая раса и Метагалактика отличается громадным количеством скоростей. Мы смогли 
примерно описать всего 32 из 1024-х. Дальше мы даже не стали браться – наш мозг клинил, 
физически, при всей там подготовке, возможностях. Мы там с кем только не сливались – он 
переставал работать. Он говорит: «Это не моё». Соответственно, 32 скорости света – это бешенство. И 
каждая скорость света – это фактически иная Мудрость Отца. То есть, свет записывает мудрость. И 
скорость света – это не просто скорость, это иная Мудрость Отца, иная скорость мудрости, иная 
скорость всего. Почему я о свете? Потому что сердце, синтезируясь цельно, становится на физику 
света, и тянется оно не к энергии – оно энергией пользуется, а Сердце тянется к свету, то бишь, к 
мудрости. Скажу по-простому, по-житейски, женщины чаще всего любят умных или мудрых мужчин, 
даже если они уродливы. Как-то они больше внутри ведутся на мужчин, а внешне не особо, хотя 
понятно, что внешне мужчина вначале женщину интригует. Но, если внутри там пустоватенько, она 
как-то его быстро перестаёт иметь в виду. Ну разве что, как статую в своей красивой квартире, и ещё 
муж ходит красивый на фоне красивой мебели. Всё, вот это отсутствие. Поэтому, когда мы живём 
сердцем, мы живём скоростью и мудростью, куда мы тянемся. Кто не понял message, свет – это Сын, 
мужчина. А сердце – это Дочь или Мать, женщина. 

И вот вчера мы вошли в новые 32 Ипостаси Основ, и наши очень скоростные в свете служащие 
по ИДИВО начали очередной фон: опять изменения, в смысле – только выучил одно, опять изменили 
другое, сколько можно? Ребята, сообщаю всем, шестая раса, слово сколько можно – нет. Мы 
переходим в следующий свет – включается следующая скорость мудрости и то, что мудрили в 
предыдущей скорости, не соответствует следующей. И у нас 1024 варианта. Вот, смотрите, перестали 
смеяться. Вот у меня мозг также склинил на 32-й скоростью света. А по Ипостасям Основ, если не 
ошибаюсь, это 3-й или 4-й вариант. Осталось 1200. Если мы возьмём вот этот взгляд, вот сейчас 
безмолвие, класс просто – физика Всевышнего – безмолвие. Не, я понимаю, что четвёрка – это сейчас 
не безмолвие называется, но эффект-то остался. Тишина….  

Вы должны увидеть, что Ипостась Основ закладывает перспективы нашего развития. И ждать, 
пока Ипостась Основ Сотрудник Алфавита дождётся количества членов нашего коллектива в виде 
Сотрудников Алфавита, достойных по своему количеству – минимум 1024 для Метагалактики, чтоб 
можно было хоть как-то их развивать и ими развиваться. Ими развиваться – не ей самой, а всей 
окружающей материи, ну с нашей скоростью развития. Понятно. Для неё наши несчастные десять 
трупов – это даже не масштаб. Не-не-не, они живые люди, но как Сотрудники Алфавита – это 
ходячая… ну не сотрудники Алфавита, я себя там назову, как вот я Сотрудник Синтеза, я для них там 
ходячая труповая скорость. Я не труп, но по скорости для них я чуть выше этого. Не надо обижаться, 
у меня трёх, четырёх, пятимерная скорость движения тела. Физика Метагалактики – 64-мерная. 
Физика Метагалактики! Вот чтоб ты просто физически двигался, ты должен двигаться 64-мерно. Мы 
двигаемся трёхмерно. Как это называется? Труп, ходячий трёхмерный в живой 64-мерности. Я 
специально говорю страшные слова, чтоб стало страшнее. Потому что то, что я сегодня с утра 
услышал и увидел из внутреннего состояния наших Ипостасей – гедото полная. По-украински даже 
это нельзя сказать. Украинский язык образный, чтоб сказать, так сказать. Вот гедото полная. Почему? 
Потому что своё мнение и свою мудрость мы навязываем всем. 

Сообщаю простую вещь: Ипостась Основ, даже побыв месяц с этим названием, закладывает свою 
мощь той скоростью, которой она обладает вот там в Изначальности. Так, на всякий случай: 
Изначальность, потом 256 Проявлений, потом 1024 присутствия – это всё понижение скорости, и 
потом наша несчастная физика 64-мерная несчастная, а потом ещё в них понижаем до трёх нашей 
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мерности и говорим: «О, Ипостась Основ!» И вот она там со своей скоростью за месяц, за несколько 
дней заложит перспективу на несколько тысячелетий. Потом скажет: «Всё. Я всё сделала. Папа давай. 
Что дальше?» Потом смотрят на физику, а там не с кем дальше! И даже, если есть с кем, там у нас 
много Ипостасей Света, но их скорость трёхмерных трупиков в 64-мерной живости физики, с 
глубокой интеллектуальной сообразительностью пятимерности, Душою. Ладно, двадцатимерности, 
какой частью? Не знаете… Ум да? Ум – это 20 присутствие… Огненной Нити, хотя бы… ну плюс 2 
для трёхмерности. Ну, это вообще не вариант. Для Ипостаси Основ – это вообще не вариант. 

И как только они нам заложили программу бешеного развития на пару тысяч лет, чтоб мы дошли 
до этого. Они сказали, всё, Сотрудник Алфавита к Алфавиту, Византий и Альбина справятся, мы 
Основу заложили. Если они Основу заложили, что им дальше делать? Ничего. А спать и лениться, как 
мы, они не умеют. Не, они, конечно, там спят по-своему, но в нашем варианте разница их скоростей и 
наших скоростей – всё равно, что не спят. Это вы как к Владыке выходите – когда Владыка спит? Как 
не выйду он находится, вот ночью выходит – он сидит, утром выходит – он сидит. А вы не думали, 
что вы выходите по скорости Владыки к Владыке раз в год. А когда вы ходите раз в день – минимум 
раз в месяц выходите. Вот я каждый день появляюсь к Владыке, а он уже на месяц другой. Он 30 раз 
поспал, 30-й раз пришёл на работу, и я на следующий день к нему появился на 31-й день. Владыка 
говорит: «Ну что у тебя за месяц произошло?» А я ощущаю себя днём полным, полный день ходячий. 
Ну сколько у меня событий произошло за день, если у Владыки они произошли за месяц? Я не шучу 
сейчас. Я сейчас вам объективку даю, минимально простецкую. 

Более сложное: там время существует субъективной скоростью Владык и Ипостаси Основ. То 
есть, если что-то произошло, у меня здесь объективно прошёл день, у Владыки 10 лет однажды. И мы 
встречаемся – это тот Владыка, но как-то по-другому. Владыка говорит, ну вот раз в 10 лет 
встретились. Владыка может это мне сказать, потому что у меня там шока нет, но у меня даже на этот 
срок всё упало. Я-то знал, что скорости…, но я понял, что субъективно что-то произошло, что мы 
вообще за сутки не заметили. 

Теперь представьте – Ипостаси Основ начали работать с Сотрудниками Алфавита…. Сколько у 
нас их? Да нисколько. Кто не знает – Сотрудник Алфавита должен в службах появиться… ещё. И у 
нас прошёл целый месяц, два, три, а они по своей субъективной скорости прошли несколько 
тысячелетий. Значит, у нас Сотрудник Алфавита, чтобы исполнить то, что они прошли со своей 
скоростью несколько тысячелетий, будет исполняться сколько? Наверно, десятки тысячелетий, 
потому что несколько тысячелетий это в их скорости, а в нашей скорости – это не несколько 
тысячелетий. Я не с ума вас свожу. Я даю объективку координации скоростей света, субъективную. 
Мы просто так не умеем думать, но это не значит, что так нет. И они заложили нам уже на несколько 
тысяч лет то, что мы ещё с вами поймём тысячи через две лет. Ну в смысле, Будду готовили 49 
воплощений – 5 тысяч лет. У Будды это один день, а у нас 5 тысяч. Разница понятна? И вот они нам 
заложили то, что мы увидим только через 5 тысяч лет – Будду Метагалактики. А мы думаем, что 
Будда это тот, которого мы знаем сегодня. А Будда зеркалит нас и говорит: «Да, да, да, я такой, как вы 
видите». «Гляжу в тебя, как в зеркало…», ну и дальше по песне. 

Вот мы выходим к Будде, Будда – раз и начал зеркалить. Знаете, Отец идеально отражает нас. Мы 
выходим к Отцу, и Отец идеально нас зеркалит. Поэтому не Отец даже нас понимает, а мы понимаем 
Отца по своему зеркалу, в Отце. Отец понимает нас, но… вот тут сидит микроб, называемый Васька 
(показывает) Я его понимаю. Он пожрал сейчас кофе, довольный! Вместе со мной, я брался за 
стаканчик, и там кофе было чуть липкое. И вот он жранул, вот этим пальцем. Я вот тут вытирался, но 
лучше помыть, но микроб решил взойти Синтезом ещё, 21-м, Сердцем насытиться (делает вид, что 
внимательно разглядывает что-то мелкое, зажатое в пальцах) Восходит. В полном зеркале меня, а 
я… его зеркалю. Вот наш масштаб.  

Не, конечно, когда мы выходим к Отцу, мы видим тело Отца в наш масштаб, и сами становимся в 
теле Отца, но вы забываете, что дух там может масштабироваться телесно по-разному, это не наша 
физика, которая тупо объективна. Я не хочу унижать физику, но она… менее динамична, у нас 
клеточки плохо двигаются. У Отца они… сейчас был в мозгу, через пять минут в кишечнике, плохо 
подумал. Твоя омега перешла из центра мозгов в центр кишечника – мысль отрабатывать. Потом, раз, 
вошёл в хорошее состояние, вернулась в уши, пытается услышать Отца. Потом, раз, плохо услышала 
Отца, перешла в печень отрабатывать слышимое. И так, за ближайшие десять минут она побывала в 
разных местах Отца, и, испугавшись услышанного на Синтезе, оказалась в пятке, мозолью. Если у 
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Отца это можно назвать мозолью, мозоль нашей веры, иногда с нарывом таким водянистым. Это наши 
асральщики верят, асралят. Такое даже в кишечник не поместится, поэтому в мозоль на шпорах. Но 
омеги, и все в теле Отца, а особо устойчивые омеги в костях застряли (показывает, как будто 
держатся зубами, смех в зале) и не выходят, они там принципиально твёрдые, правильные. Всё, как 
правильно. Пытаются кроветворением заниматься, если до мозгов костей дойдёт. 

А такой образ как вам? Это я всё рассказал о пяти минутах нашей жизни, а омега там пометалась 
по телу Отца. И мне всегда прикалывает, когда: «А твоя омега в какой части Отца?» Надо сразу 
говорить: «Последние три секунды – была в пальчике, в мизинце, а в следующие три секунды, не 
знаю, куда сбежит по моей внутренней непередаваемой, нелинейной реакции, когда я здесь думаю 
правильно, здесь чувствую неправильно, а вот туда иду как надо. И в этом нелинейном синтезе омега 
решит, куда она сбежит в теле Отца… в ягодицу». Потому что, это ягодка моя (смех в зале) Почему в 
ягодицах? Потому что она не поймёт вообще, куда идти: один хочет одного, другой другое, а там 
движется в третье. Вы не замечали, что ваши части иногда хотят совсем разное? При этом они все в 
нас. Потом срабатывает нелинейный синтез хочушки во все стороны, омега собирает эту хочушку со 
всех частей и решает, куда эта хочушка относится. На кончик волоса, попытка верить в Отца без веры 
в него, вот тут, на кончике волоса. Это волос заряжен, он аж дыбом стоит от глубины неверия, при 
полной вереньи, когда наш служит и не верит, что он служит, и ещё и не верит Отцу, но служит Отцу, 
зная, что он служит Отцу, и у Отца за пазухой, но не верит, что он в Отце и служит с Отцом Отцу. Это 
такое, кончик волоса, он и в теле, и выйти не может. Он и служит, но чувствует, что он свободен. 
Волос болтается и чувствует, что он тут он свободно болтается, вроде и в Отце, но и без Отца, 
чувствуете? Всё, кончик волоса – это наши служащие. Таких соберётся с десяток, волосы у Отца 
дыбом встают (смех в зале) это наши, говорят: «Я тут без Отца в материи». Это наша омега торчок 
волосяной делает, такой. Вав! 

Это я вам передаю образную скорость омег. Омега – 26-я часть, 128 плюс 26, сколько получится? 
Вчера я тут малышей поплавил. 1024 плюс 26, сколько будет? Плюс 56, сколько будет? Их в огне 
склинило. Всё, они, … когда я сказал, что это задачка конца первого класса, расстроились даже. Они 
почувствовали себя в первом классе. Скорость. Так и здесь. А теперь скажите, какая там мерность? 
Ну, если кто-то партийную программу читал, там самая высокая тридцать вторая скорость мерности. 
Увеличьте это раз в сто с чем-то, точнее, в 124 раза эту скорость. И подумайте, что даже наша омега в 
этом сто пятьдесят каком-то присутствии, кто неправильно посчитал, движется с бешеной, сто 
пятьдесят какой-то, скоростью света с той мудростью, которая нам вообще недоступна, но это наша 
часть. И это мы ещё расчёт провели с физики. Если расчёт произвести со 129-го присутствия, то таких 
понятий скорости света у нас вообще нет, потому что количество нулей зашкаливает на несколько 
строчек в одной скорости, математически. 

Предлагаю математикам около физики метагалактической посчитать количество скоростей света, 
начиная от трёхмерной скорости света 300 тысяч километров в секунду, примерно. Есть более точное, 
там, 290 там, по-моему, что-то такое, но это интересно физикам, мы, главное, помним 300 тыш, и вот 
трёхмерная, это 300 тыш километров в секунду, умножаем на два с плюсом одной мерности. При 
четырёхмерности – 600 тыш, при пятимерности – уже миллион двести тыш, при шестимерности – 
два миллиона четыреста тыш, это мы ещё до 64-мерности не добрались. Доберётесь до 64-мерности, 
увидите, сколько мильёнов, не тыш, мильёнов. Почему я говорю, что Отец, это шесть нулей – скорость 
света, мильён. Потом доберётесь до 128-ми, вернее, до 129-ти, увидите триллионы. Вспомните, 
сколько в триллионе нулей? Ну, примерно… ну, мудрость Отца такая, физическая для нас, всего лишь 
второй эволюции Ману. Потом подтянетесь до 1024-го присутствия, потом введёте в десятую степень, 
и каждую проявленность будете вводить в десятую степень той скорости, которая была до этого, 
потом перейдёте в изначальность, и каждую изначальность минимально вводить в сотую, лучше в 
тысячную степень по отношению к любой предыдущей из 256-ти изначальностей. Это я физикам 
сообщаю примерную физику скоростей света. По итогам дойдёте до 254-й изначальности, выше света 
нет, свет заканчивается у Сына. Вот так, на всякий случай. Некоторые считают, у Отца, они 
ошибаются, у Отца огонь заканчивается. 

И вот в 254-й изначальности при… всё-таки тысячных, Отец сообщает мне… модуляциях 
скорости света вы получите итоговую скорость света, как она должна быть, нашей 
способностью воспринимать изначальность. Особо это подчёркиваю. То есть, расчёт мы начинаем 
с трёхмерности, это наша способность воспринять изначальность. 
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И вы, примерно, увидите скорость мудрости действия светом Ипостасей Основ, потому что все 
они действуют светом Сына, мудростью Сына. Нет, понятно, что это мудрость Отца, но координирует 
её Сын. И тогда вы поймёте, почему Ипостасям Основ стало с нами скучно за месяц, два-три и они 
вчера взяли и поменялись. При этом, они остались на тех же местах, некоторые имена мы тихонько 
знаем, запрещено именовать, они просто Ипостаси Основ, они безлично служат Отцу. Называется: 
вершина жертвы. Так же, как мы наших Сотрудников Синтеза учим, что они безстатусно служат 
синтезом, я тоже. Такая. Закон жертвенного служения разрабатываем. 

И вот, когда они на несколько тысяч лет нам заложили вот свои предыдущие красивые 
элегантные названия. Они сказали: «Всё. Здесь всё сделали. Дальше что? Папа, дальше что?» Папа 
сказал: «Ну, разрабатываем самоорганизацию Метагалактики». И врубил вот этот список. При этом 
наши названия, типа Аспекта, Учителя никто не отменял, потому что учитель должен учить. Ну, 
понятно, мы должны эти посвящения получать. И эти Ипостаси Основ продолжили думать, как нас 
обучить вот до этой скорости света и разрабатывать на следующих этапах. Но они думают не только 
за нас, а в зале Совета Отца 1376 сейчас цивилизаций, представленных на развитие в 
шестипроявленную Метагалактику. Нет, они там не развиваются, они туда пытаются идти. Разумных, 
и некоторые намного старше нас. Цифра точная, на сегодня. В нашей скорости света 1376 
организаций, разных цивилизаций, причём, разных цивилизаций, это не одной планеты, а есть одна 
цивилизация, которая спокойно живёт одной галактикой. Не в нашей Вселенной, а в той Вселенной, 
до которой нам пока даже сообразить сложно. Ну, живёт там нормально, галактику строит собой. Так, 
как мы дома здесь строим, она звёзды корректирует, планетки перестраивает. И вот один 
представитель этой цивилизации, положено только одному быть, вот иногда приходит на Совет, как 
положено по срокам, и мы там заседаем. Как вы думаете, что он думает о нас? Только положительное: 
«У-тю-тю. Новая планета вышла в Совет Метагалактики!» Но шестипроявленная материя. Ужас! У 
него единая материя. Он понимает, что это детский сад, но шестипроявленный детский сад. Это 
серьёзно. Он понимает, что с его единым университетом для нашего детского сада он – ясли. И 
думает: «Как хорошо, что у них ещё мозги соображают физикой. Если будут соображать 
пробуждённой шестипроявленностью, всё наше галактическое единство будет просто в… в яслях. Ну, 
галактика, кто не знает – второй вид материи, вчера проходили, а наша Метагалактика – восьмой вид 
материи. Они, конечно, владеют всей галактикой, но вторым видом, а, извините, третьим видом 
материи, но для них он второй, просто, для нас третий. Для нас второй – Солнечная система, для них – 
второй – галактика, извините, это я на них переключился. Ну, всё. Вот таких там 1300 штук, с чем-то, 
и мы одни из них, а мы думаем, что Ипостаси Основ только для нас закладывают Основы, а они 
минимум закладывают на 1376 вариантов на сегодня. Я не знаю, почему столько, это не моя 
компетенция. Там это, подсчёт депутатов идёт карточками, ну, карточки, это смешно, там глазиками. 
В глаза Отца посмотрел, и по итогам светится цифра в зале: присутствует столько-то. Не присутствует 
на сегодня, это другой вариант, а в Совет Метагалактики шестипроявленной материи входит столько. 

А присутствует там – то пятьсот, то два, то тысяча двести, там вызывают по необходимости, там 
не все заседают, как у нас. Депутат сел, ничего не соображает, но проникается программой бюджета. 
Бюджет читать не умеет, совершенно не соображает в цифрах, но должен знать, что он в нужный 
момент по знаку читающего бюджет, сделает вот так – поднимет свою клешню, и все примут бюджет. 
Ах! Вот там такого нет. Там вызывают специалистов, которые с Отцом решают проблему, все 
остальные доверяют тем, кто специалист. И сразу: специалисты решили, все уже согласны, потому что 
они не специалисты. Более эффективная работа. Отец перешёл на другую проблему – эти смылись, 
пришли другие представители, которые что-то понимают в этой проблеме. Все остальные тут же 
доверили им все свои голоса, потому что как решили специалисты с Отцом – это лучше, чем решили 
не специалисты почти без Отца, потому что Отца они выразить, как не специалисты, не смогут. Вот 
так работает Совет Метагалактики. 

Потом всех в зале можно увидеть или при приёме нового, он должен познакомиться со всеми, 
поэтому я знаю там количество членов, или на очень праздничных мероприятиях Отца. По нашей 
скорости Света мы даже не сообразим, в каких размерах это действует. Это жизнь ИДИВО я вам чуть 
рассказываю за кадром. 

Поэтому, когда мы объявляем, что Ипостаси Основ поменялись, те же самые остались, названия 
поменяли и начали по-другому Основить. Я добавлю: для нас. Потому что те же самые Ипостаси 
Основ для вот той галактической основят по-другому, ибо наши проблемы там уже давно не 
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проблемы. Это мы мучаемся: Метагалактика – самоорганизуется материей, или нет? Это такой 
научный подвиг осознать, что Метагалактика самоорганизуется. А они давно легко управляют 
самоорганизацией Галактики в рамках самоорганизации нескольких Метагалактик. Вот они это умеют 
там вот. Я не буду говорить о разницах восприятия, я промолчу, но иногда Универсум можно 
воспринимать галактически. Так подскажу, интересно. Так вот, у них просто Метагалактика не такая 
развитая, они не знали, что из неё выжать можно, а мы им показали. А мы взяли и выжали. Поэтому 
мы друг другу интересны. Но наше техническое развитие – это даже не детский сад. Это даже не 
игрушки. Это микроб, который пытается изобрести робу, одеться, технически, в смысле, там, корабль, 
ракету – консервная банка, летящая на керосине. Мясо – это (смеётся) радиационно обработанный 
скелет космонавта. Кто не знает, радиацию кости усваивают. На всякий случай будет полезно, как и 
любую энергию.  

Очень любят радиацию кости, а наши космонавты очень боятся радиацию, поэтому кости у них 
размягчаются. Если б они перестали бояться радиацию, впитывали бы её Огнём, кости бы и не 
размягчались после полёта в космос. Ну, это ж страшно – усваивать радиацию. Хотя прецеденты в 
Советском Союзе были – описаны, научные труды созданы, запретов нет. Страх остался. Инерция 
развития. В последнее вот, энное количество лет, с 80-х известных годов, инерция развития 
продолжается. Это я, чтоб вы увидели нашу скорость развития. Такие труды после Чернобыля у нас 
появились. 

Радиация и процессы правильного управления  

Недавно радиационный выброс был в Запорожье – все испугались сильно-сильно. Даже Украина 
начала приходить в себя после того шоу, которое в последний год проводился, такого 
общегосударственного. А наш Дом взял – всё усвоил. И Украина сразу расслабилась. Ипостась Основ 
думают: «Да-а. Теперь радиацией даже на государство не повлияешь». Итогом Чернобыля был развал 
Советского Союза. А наш Запорожский Дом сказал: «Радиация! Новый Огонь! М-м (чмокает)». И 
теперь они думают, как развивать Украину. Потому что радиацию наши Дома всю усваивают. Нет 
радиации! Столп Отца стоит – он (чмокает) в Огненную Нить – и эманирует положительный Огонь. 
Радиация. Они закрыли аэропорта, сказали: «Всё! Всё, аэропорт закрыт. Второй Чернобыль 
начинается, Запорожский». А потом открыли и говорят: «Оказывается, выброса не было. Делся куда-
то. По счётчикам был, по атмосфере не было». Но они же не знают, что у нас Столп стоит с Огненной 
Нитью, которая, для неё это трёхмерная радиация, это так…. Она же с четырёхмерной работает. 
Трёхмерная радиация – вы о чём? (Чмокает) «Как вкусно! Тяжеловата радиация трёхмерная, мы 
четырёхмерной привыкли питаться». Я вам это не рассказывал, украинцам не рассказывать, обидятся. 
Они всё равно не поняли, как он съел. Съел. Владыки защиту включили. Мы ничего не делали – мы не 
успели среагировать. Нам товарищи забыли сообщить. А там всё увидели и (чмокает) по Столпу так 
растянули нашему, в Огненную Нить ввели – и растворили. Всё, Украина может нормально 
развиваться без Чернобыльского радиационного фона. 

Но это так испугало Европу, что она начала действовать на развитие управленческих 
возможностей Украины, чтобы второй Запорожский вариант не получился. Поэтому Европа дёргается 
не из-за войны, ей всё равно, сколько погибнет, а из-за ядерных объектов, которые если рванут на 
Украине, накроет и Россию, и Европу вместе взятых. Кто не знает. Если на Украине радиация была 
усвоена, то испуг радиационный в Европе продолжается уже энное количество месяцев. Он ещё пару 
лет продолжится, это очень эффективно скажется на развитии Украины. С учётом того, что она 
служит европейцам, те сразу начали соображать, что управленческое неэффективное действие мешает 
современным ядерным технологиям. Значит, нужно повышать эффект менеджмента. Всё. И чем 
начали и заниматься. Очень полезная радиация для европейцев. Испуг хороший. Поэтому они были 
готовы сидеть и 13 часов, и 16 часов, что было первый раз в жизни за все тысячелетия. 16 часов 
вместе. Историки подняли: ни разу, ни на одной конференции 16 часов подряд никто ничем не 
занимался. Потому что они знали, не отсидят 16 часов – ещё что-нибудь бабахнет. Денег не хватит, 
чтобы это разгрести даже. А европейцы считать умеют. Расстроилась, правда? 

Такой нелинейный фон управления, это такой, радиационный заряд на политическую активность 
европейских стран. Спасибо Запорожью. Вы не помните там, какой Дом, с какой частью? Все сидят и 
забыли. Запорожье – вы часть должны вспомнить. Спасибо Запорожью, вот эта часть очень 
эффективно взбодрила европейцев: Украиной начали заниматься. Я сам говорю: «Спасибо 



21 Синтез ИВО, 21-22 февраля 2015, ДИВО 191 Про, Санкт-Петербург 

52 

 

европейцам». У меня Отец живёт на Украине, там, по роду я наполовину украинец – мне печально не 
за то, что они там делают, это, это – пена, это пройдёт – за эффект управления такой страной. Ею надо 
управлять. Ну, граждане сами собой управятся, а вот ядерными технологиями надо управлять. Это 
опасно, для страны. А, кто не знает: Запорожье – это один из центров украинскости, поэтому там и 
рвануло. Это я о наших скоростях света. Казацкой украинскости. Там же все атаманы. Атаманы 
выросли на Хорсе. А там, через речку ядерная станция стоит. Атаманит тоже. Её надо было Станция 
Атаман назвать, Казацкий. Всё в порядке. Называется, я там был, мёд пил, мимо проезжал – к папе 
заезжал. Всё. Нормально. 

Всё понятно. Вот это наш эффект управления. Могу по России также пройтись. С местными 
эффектами управления. Но самое эффективное последнее было Запорожье. Вот все сдвинулись: и 
Россия, и Украина, и Европа, все вместе начали договариваться. Война – это плюс к этому. Ну, 
внешне это нельзя сообщать.  

Чтоб было понятно, весь интернет был: «Закрыли аэропорта, поступает военное имущество, 
самолёты прилетели». Ага! Аэропорта автоматически закрываются при радиационном выбросе. При 
любом подозрении на любой выброс все ближайшие аэропорта в энном количестве километров 
автоматически технологически закрываются, чтоб население не боялось, сообщают, что идёт 
поступление серьёзных самолётов, микроскопического уровня, которые ни одна электронная система 
слежения увидеть не может. Это такие особые невидимки, но с очень крупногабаритным имуществом, 
для которого надо закрыть весь аэропорт – такой большой как Запорожье. Кто не знает, там, в 
Запорож- Сич громадный завод по производству техники. Аэропорт очень развит, не по эффекту 
действия с гражданскими, а по эффекту аэропортности. И вот его закрыли, взяли, так раз, и закрыли. 
Хотя он выдержит всё, что угодно. Он для ядерной войны, вообще, готовился. Запасной аэродром для 
стратегических бомбардировщиков. Правда, сейчас это забыли все, но у него технология поддержки 
ядерно-технологических самолётов есть. Не знаю, там помнят об этом на Украине, нет. В Советском 
Союзе чётко знали: сажать в Крым, в Запорожье, и ещё в несколько аэропортов по цепочке, в случае 
чего, после ядерных взрывов на территории, если бомбардировщик возвращается на базу. Список 
аэропортов, где можно сесть, радиационно не страшно. И вот этот нестрашный радиационный 
аэропорт тут же закрыли. Всё. 

Вот это наша скорость управленческих решений. Это я показал Метагалактику, и наш 
современный мир. И я показал не в плохом сравнении, а в сопереживании того, что происходит. Нам 
нужна чистая Планета в любом месте. Угу. Понятно, да? На нашем европейском месте она должна 
быть чистая. Всё. 

Поэтому Ипостаси Основ увидели вот такой управленческий эффект у нас на Планете в разных 
местах. В разных местах. В России в том числе. В США в том числе. Чтоб вы поняли, что я чуть-чуть, 
прав, кто не это. После общения лидеров было специальное заявление НАТО, что нужно развивать 
ядерные технологии и серьёзно повысить контроль за ними. И маленькая добавочка: «В Европе». И 
такой политический лозунг: «Украина – не Россия, она – Европа». 

В Европе. Не, географически мы все Европа. Ну, в Европе. Всё. Дальше всё сказано. НАТО 
понимает, что такое ядерные технологии. Там специалисты есть, хорошие. А предыдущий выброс 
радиационный был во Франции, небольшой, меньше запорожского, но там съесть некому было. 
Развивается Франция. 

Дальше не буду говорить – зачем пугать народ? Мы на планете это отслеживаем, усваиваем, где 
можно – помогаем. Всё понятно? Радиация развивает разум. Не надо этим мучиться. Полезная штука. 
Вот поэтому Ипостаси Основ увидели такую самоорганизацию и ввели вот это. Ипостась Основ: 
Условий, Качеств (мозгов), Функций – по управлению технологиями, в том числе. А не только наших 
с вами функций внутри. Процессов – правильного управления тем или иным потенциалом страны, 
любой. Я подчёркиваю, любой. Даже любой самой неразвитой африканской. Они действуют на всю 
планету, а не только на Украину, Россию как метагалактические цивилизации. 

Ипостаси Основ занялись организацией, в том числе, материальных Основ  

Я сейчас говорил о двух метагалактических цивилизациях, повлиявших на весь, всю планету. 
Сейчас все признают: Украина как-то неожиданно повлияла на всю планету. Кто б сомневался. Мы об 
этом три года назад говорили, что в нужный момент эта метагалактическая цивилизация повлияет на 
всю планету. Россия давно влияет. Её уже не знают, куда задвинуть от её влияния. Ну, теперь ещё и 
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Украина влияет. Две страны бывшего Советского Союза сильнее всего влияют на весь мир сегодня. 
Психом. А так как все верят и занимаются Душой, на это больше всего ведутся. Ну, солнышко! Как 
привет из нового. 

Вот поэтому Ипостаси Основ занялись организацией, в том числе, материальных Основ. 
Правильные мысли. Правильные чувства. Правильная энергия. Ядерная тоже. Угу. Понятно, да? Вот 
Ипостась Основ Энергии, и в скобочках: в том числе, и ядерной, в том числе, и газовой, в том числе, и 
нефтяной, у вас в баке в машине. Ну и так далее. Энергия – это не только наша с вами, это вообще 
энергия во всём мире. Если взять наш планетарный масштаб. Это понятно? Поэтому 32 Основы 
решили чётко и быстро сорганизовать материю новой метагалактической цивилизации. Для нас. На 
перспективу. Чтоб мы соображали, чем мы владеем, и куда это может довести. Понятно, да? 

Почему Ипостаси Основ этим занялись? Нас контролируют пару-тройку цивилизаций, помогая 
справиться с техногенными опасностями. Ни одна аппаратура этих НЛО-шников не зарегистрировала 
запорожский выброс. Проанализировав их аппаратуру, Ипостаси Основ пришли к выводу, что в 
Столпе Отца их аппаратура ничего не замечает в шестипроявленной метагалактической материи. И 
что, так как техногенной аппаратуры в ближайших цивилизациях нету, нужного уровня, этим будут 
заниматься Ипостаси Основ: начальник всегда отвечает за действия подчинённых. 

Ну, конечно, вам эти данные с Совета Метагалактики никто не передаст – это я сейчас сижу и 
фантазирую. Украинцы это посмотрят и скажут: «Ну, русский нафантазировал». И по вере и дано 
будет вам. Не, наши служащие так не скажут. Но, тут… это смотрят все, не только служащие. Привет 
из Ипостасей Основ. Они нами занялись. Метагалактическими цивилизациями, в первую очередь. 
Двумя. Россией и Украиной. Закон такой. Хоть мы и стали Метагалактической расой землян. 
Цивилизация – это немного другое. Технологическое развитие, в том числе. Увидели смысл смены? 
Быстрой-быстрой, Ипостасей Основ. И вот они нам заложили матрицу правильного служения 
Ипостасей и Сотрудников. Понятно? И срочно поменялись на матрицу чёткого материального 
самоорганизующего обеспечения. Надо нам в цивилизацию это заложить, а то у нас мозгов нет. Мы 
ведёмся на какие-то политические дела, не замечая, что, если рванёт, никакая политика не поможет. 
Будет чистая пустыня. 

Вы знаете ту пустыню, которая рядом с Египтом растёт? Она начала расти после нескольких 
больших ядерных взрывов вокруг одного крупного, древнего, очень знаменитого технологического 
центра. Чтоб вы не думали, что это фантастика – в пустыне наши физики-археологи нашли какие-то 
интересные шарики, которые образуются только после ядерных взрывов, и какой-то специальный 
пласт песка, который спёкся только после ядерного взрыва с зелёным оттенком. И по всей 
современной химии, такое может произвести только ядерный взрыв. В интернете эта информация 
есть, но на уровне вопросняка: а действительно ли это было в древности? Потому что признать, что 
был крупнейший почти термоядерный взрыв нескольких ядерных бомб, сконцентрированных в одном 
месте, а оно как-то неудобно. И, если в других местах только дырки остались в виде ям: найти ничего 
невозможно. То здесь нашли даже вот эти вот итоговые структуры, которые анализируют все 
ядерщики после ядерного взрыва. И они до сих пор там валяются, потому что после этого такая 
пустыня образовалась, что она до сих пор растёт. 

Вот если рванёт любая станция, особенно, на Украине есть станции, где 3-4 блока. Одновременно 
все четыре рванут – даже Чернобыль с одним блоком покажется детским садом. Это будет такой – 
песок шире Украины, доходящий до Воронежа, Санкт-Петербурга, вверх. Ну, и охватывающий всё, 
вплоть до Лиона во Франции. Ма-аленькая кромка вдоль берега от Европы останется. Ну, примерно 
такой размер будет небольшой европейской пустыни. В Африке Сахара, а у нас будет европейский 
песок. Много-много будет его, по итогам. Ну, кто не знает, чем это может закончиться, я вам 
рассказываю. Природный результат бывшей цивилизации – посмотрите в Африку. На древних картах 
– это цветущий край. На древних картах 800-1200-летней давности. Цветущий край с деревьями, 
реками, животными. Антарктида такая же была, кстати. А потом как-то там всё во льду, а здесь 
пустыня в виде песка. Раз – и куда-то исчезло. 

И Гренландия такая же – раз – и вся во льду. Тоже похожа на материк, где жили раньше. Натовцы 
это знают, они там свою базу держат. Всё раскапывают эти технологии. Они не знают, что они все 
поплавились. После двух ядерных ударов по этому бывшему военному объекту предыдущей 
цивилизации. Ну, примерно 120 на 140 километров в диаметре одновременного технологического 
действия. На всякий случай, Москва – 45 километров в диаметре. Такой небольшой крупный военный 
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объект предыдущей цивилизации на теле нашей планеты. Натовцы просчитали это по древним 
текстам и решили там что-нибудь раскопать. И тихо сидят и раскапывают. Думают, что мы это не 
знаем. А мы знаем, что там раскапывать нечего. Главное, чтоб деньги тратили. Поэтому делаем вид, 
что раскапывать надо. Интересуемся! Вот у них есть документ, что там что-то есть. А у нас есть 
документ, что там осталось после того, как уже ничего нет. Политика! Интересное дело. Не-не, вы 
этих документов даже не знаете. Это знает нужная служба с нужными решениями, 
военно-технологическими. В общем, я полный бред несу, это фантастика, это вообще вот. Только база 
очень интересно называется, она находится в том месте, в котором вообще никому не нужна. Никто не 
понимает: чего она там так стоит, зачем она там нужна. Не знаете базу в Гренландии натовскую? Вы 
даже не знаете, что она там есть, да? А кому она там нужна, если в самой Гренландии 70 тысяч 
жителей? Кого там защищать? Рядом Канада, США, где ядерный зонтик накроет весь Северный 
полюс, в случае чего. Какая там Гренландия, кого там защищать? Вот кого НАТО защищает, где 70 
тысяч жителей Гренландии, и всё во льдах? С одной из крупнейших своих баз технологического 
развития. Это я так, к слову, насчёт того, что мы знаем, чего мы не знаем. Ой! Подводные лодки в 
центре Гренландии не всплывают, если даже их там спрятать. 

У нас, конечно, есть знаменитый анекдот, что наша советская подлодка проплыла по пустыне 
(смеётся) и выпустила ракеты из ближайшей речки, шахтного базирования. Это уже о советских 
технологиях. Был такой опыт, когда наша вплыла в речку и всплыла возле города по речке. Все 
думали, кто это всплыл? Потому что, таких речных кораблей не бывает. Наши опустились и уплыли. 
Когда разобрались, они сказали, что морские субмарины не плавают по речкам. Наш капитан этого не 
знал! (Смех в зале) Он был очень развитый человек, он решил, что вода – везде вода. Ну, как бы, у 
химиков морская вода отличается от простой пресной воды, а у капитана она не отличилась. И 
главное, что у неё там свойства оказались более благоприятные – шумность понизилась: соли меньше. 
Эффект был хороший. Это до сих пор нигде не сообщают, потому что, если сообщат – будут даже по 
речкам ставить сети от наших лодок. Ну, зачем пугать народ. Пусть ставят сети в морях. А речки 
будут нашими. Это мимо новгородских речек, сквозь ладожское озеро, по одной из речек, минуя все 
морские заградительные, это вплывали. Ну и так далее. Ой! Интересный случай просто. А мы думали, 
что это анекдот, что наша «подводная лодка в степях Украины» случайно пуск произвела. Это 
советская подлодка, никакого не имеет отношения к современной Украине. Речка там глубокая 
оказалась, всего лишь. И сквозь пустыню течёт. Чтоб людей не пугать – всплыли в пустыне. Не в 
пустыне там – в пустоши. Это вы считаете, что я с ума схожу. Но у нас есть лодочки, такие 
небольшие, узенькие такие, длинные. Вот за это Ипостаси Основ теперь тоже будут отвечать. 
Развиваться будем. В хорошем смысле слова. Техногенное развитие у нас не остановить. Забыли? 
Фью-ють. Всё, забыли. Забыли. 

Ладно, последний анекдот. Не могу не сказать. Почему в России нет атомных авианосцев, с 
которого там самолеты взлетают, а Россия развивает только подводные лодки? Кто скажет? Мы 
продолжаем поддерживать испуг военно-морских сил США. Однажды с самой большой скоростью, 
которая очень высокая – на самом деле очень большая, самый крупный атомный крейсер с самыми 
высокими самолётами плыл по океану. И вдруг на него была торпедная атака. Бешено летит 
крупнейшая торпеда, которую он только видел на своих мониторах. По объёму равная атомной 
подводной лодке со скоростью торпеды. Мимо пролетает под водой, не проплывает – пролетает. 
Скорость была в два раза выше, чем у самого крупного скоростного корабля военно-морских сил 
США. И летит дальше. Когда она пролетела с торпедной скоростью дальше – они только так могли 
это оценить – она переслала привет русского капитана американскому, сказав – я тут проплыл под 
вами. Нашёл несколько проблем в вашем днище (смех), я не стал их латать своими техническими 
возможностями. Но в случае чего могу вернуться, если вас…. Это в Советском Союзе ещё было, лет 
25 назад. Она такая маленькая, узенькая, там ядерных ракет было немного, по-моему, даже вообще не 
было – скорость большая. Поэтому наши решили – лучше подводных лодок ничего не бывает. С 
такими скоростями очень эффективно. 

Первый блок Сердца Планеты – подводная лодка 

Это вы о чём? А все сидят и мучаются, о чём ты? Ты зачем об этом? Все сидят и мучаются, ну 
зачем ты об этом, ну чё ты с ума сошёл. 
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Перевожу на русский язык. Вода – это H2O, мы с вами проходили. Водород. Весь наш космос 
полностью состоит из водорода, и когда нас отслеживают другие технические цивилизации, мы 
считаем себя неразвитыми, но в нашей водородной среде морей и океанов наши развитые подводные 
лодки, для них – это то же самое, что их корабли в космосе. Только нам надо грести в водной среде, 
поэтому мешает сопротивление воды. А когда вот эта технология перейдёт в космос, и все эти 
наработки, и наши совместят это с любой ракетой, то все понимают, насколько быстро наша 
техническая цивилизация будет развиваться в космическом пространстве. Одна из технических 
цивилизаций отслеживает нашу развитость на основе технологий подводных лодок. И очень 
опасается, что эти технологии мы поставим на наши подводные лодки космического флота. Как-то 
очень опасается. Я долго их не понимал, чего там опасаться, пока Владыка не дал мне два вот этих вот 
лёгких примера из советских, тридцатилетней давности, приколов. И я подумал, что ж за 30 лет наши 
ещё сделали, чего мы не знаем вообще? И до сих пор прикалываются. 

Вот после этого в Генеральном штабе Советского Союза победило мнение, что атомные 
авианосцы нам не нужны – хватит подводных лодок. Зачем взлетать каким-то самолётам, когда легче 
взлететь каким-то ракетам. Стратегия правильная. Теперь внутрь ракеты будут ставить маленькие 
самолётики, называются, как они там называются? Беспилотники. Прилетает ракета, разделяется, 
вылетают оттуда беспилотники и летят во все стороны как самолётики. Никакой атомный крейсер не 
нужен. Типа, завоевание соседней планеты через одну, неядерную, но беспилотную боеголовку. Ну 
всё – новый атомный проект. Военные меня простят, что я продал эту идею. Но она от нас пришла к 
вам, поэтому, нормально. Мы другую пришлём. 

Поэтому НЛО очень серьёзно относятся к нашему техническому развитию. И ближайшая к нам 
цивилизация очень внимательно отслеживает наши технические военные объекты, которые даже по 
их меркам очень совершенны, хотя мы, вроде, по космосу не летаем. А они боятся, что если мы 
вспомним все наши технологии предыдущей техногенной цивилизации, а мы как-то быстро их 
вспоминаем на военном испуге друг друга, то мало не покажется ближайшему космическому 
пространству. Как это мало не показалось при предыдущей катастрофе нашей предыдущей 
техногенной цивилизации. Не только на нашей Планете, но наша участвовала в том союзе, которая 
пол Галактики снесла, в том числе. И себя здесь губанула. Участвовала, один из отрядов участия. И 
вот теперь это отслеживается, как бы мы это не вспомнили. Поэтому мы всячески уходим в 
гуманитарное внутренне развитие. И как-то вспоминается всё сразу, техническое, быстро-быстро. 
Поэтому, подсчитав нашу скорость технического развития, они пришли в ужас. То, что надо десять 
тысяч лет, мы за двести лет делаем. Что будет через 200 лет, вы даже представить себе не можете, мы 
даже таких названий не знаем, вообще, в космическом пространстве. 

И вот анализ идёт от нашей технической военной составляющей. Я ж сказал только о Советском 
Союзе. Можно сказать об американцах, можно сказать о натовцах, ну о европейцах. Три центра 
крупных. Сейчас китайцы ещё подтягиваются, будет четвёртый центр. Ну, индийцы лет через 15 тоже 
подтянутся, 20, но они по самолётам больше. Они о виманах всё мечтают, поэтому там воздушный 
флот будет развиваться. Ну, а наши радуются этому. 

Вот этим, внимание, насыщено Сердце планетарного мира. Сердце Планеты насыщено развитием 
военных технологий, мировых. И весь мир видит сквозь военные технологии, Сердце всей Планеты, 
последние 45 лет. И никак наше Сердце Планеты из принятия чисто военных технологий выйти не 
может. Чем выше скорость подводной лодки, тем выше любовь к соседней стране. Сердце Планеты 
это точно знает, и вот на это заточено. Я вам считывал информацию из Сердца Планеты, на что 
главное оно заточено. До сих пор – на развитие военных технологий. Особенно Сердце любит 
подводные лодки. Я не знаю, чем они так взяли. Я думал танки, а оно любит подводные лодки. Вот 
любит, и всё тут. Ну и Россия, как сердечная держава сердешно, в первую очередь, развивает 
подводный флот, исполняя сердешный заказ нашего планетарного Сердца. Вот, ну не знаю, зачем 
планетарному Сердцу эти сердешные подводные лодки. 

Единственный ответ мы нашли, что такие же технологии будут в космосе, и мы на подводных 
лодках отрабатываем наши космические технологии. Поэтому Сердце через подводные лодки тянет 
нас в космос. Чем глубже под воду, тем дальше в космос – смысл такой, сердешный, всепланетарный. 

Поэтому я вам рассказал сейчас один из трёх, трех – это очень много, главных сердешных 
привязанностей. Вот из трёх одна так и называется – подводная лодка. Вот приходишь в Сердце 
Планеты, и говоришь, 
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– Подводная лодка. 
– А-а-а, проходи! 
Приходишь, говоришь, 
– Самолёт. 
– Брысь отсюда, кошка дранная. 
Приходишь, говоришь, 
– Танк. 
– О господи! Вообще раздавить надо. 
– Подводная лодка. 
– Ой, мой хороший, заходи, пообщаемся. Что у вас там нового в подводном флоте? Так хорошо! 

Второй блок Сердца 

Второй блок сердешный всей Планеты, какой? Мы за мир! Сердце спрашивает – за какой? Мир. 
И мечтает об одном домике, когда вокруг никого нет, и ты живешь в одном домике и на ближайшие 
пять тысяч километров – леса, зверьё. И два-три человека в этом домике, папа, мама, семья с кем-
нибудь, на тысячу километров одно. Ой, как хорошо! А такие просторы можно встретить только в 
России и в Канаде, где на один домик несколько тысяч свободного пространства. В Сибири сейчас 
такие пространства. Поэтому очень любит Сердце Россию и Канаду. И домики, которые вот так стоят 
в лесу, и на полторы тысячи никого нет. У нас есть такие, в Сибири живут разные национальности, 
здесь не вопрос национальностей. В Канаде так живут. И очень терпеть не может скученные места. 
Вот она видит скученное место и говорит – фи-и. Надо из этого скученного места сделать полторы 
тысячи пространства для зверья. И один домик в центре Европы на полторы тысячи километров 
нормального лесного фонда. А то ходят тут двуногие лесные братья, соображают, как леса, но не 
похожи на деревья – неэффективно. 

И теперь мы пытаемся этот блок преодолеть. Не нравится Европа, то же самое в России, в 
Московской области – 20 миллионов, седьмая часть населения России, и вся в одной Московии. Ну 
кто не знает, в Москве 12 миллионов, в Подмосковье 7 миллионов, это официальных лиц. Вместе уже 
девятнадцать. С неофициальными, там пребывающими, примерно 24. В России 140. Седьмая часть 
населения вся в Московии, ну так скромно. 20 миллионов – это больше иногда в два, в три, в четыре и 
в пять раз большинства стран Европы, исключая Германию, Францию, Польшу, Великобританию не 
трогаем, это вообще островное государство – ну, наверное, всё. А, Италию забыл, думаю, кого же 
забыл. Италию. Это две Греции, три Австрии, двадцать Черногорий, ну и так далее. И всё в одной 
Московии. Вот Сердце такие места не любит. Оно говорит – один Кремль в центре и полторы тысячи 
свободного лесного фонда, так хорошо. А в центре Кремля один домик – ой как хорошо. Такая 
скученность. Всех расселить по Сибири. Мечтает, всех в Сибирь. Вот из Московии – всех в Сибирь. 

Приезжаю в Московию и чувствую, Сердце говорит: «Когда отправишь всех в Сибирь?» Еле 
успеваю выкручиваться. Поэтому, мечтая о такой перспективе, очень серьёзно развивает ядерные 
технологии, потому что леса после этого растут очень хорошо, лет за 300. Никто ничего не заметит, 
всё в лесах, как Сердце мечтает. Так что преодолевать этот блок сердешный надо, на всей Планете. 

Третий Сердечный блок 

Ну и третий блок, называется, простая вещь, страшная-страшная. Ты кто такой? А вот задайте 
себе вопрос! Приходишь к Сердцу, оно сморит на тебя и говорит, 

– Ты кто такой? 
– Я Виталик, человек. 
А Сердце говорит, 
– Ты кто такой? Виталий это ты для одной жизни. В прошлой был м-м, м-м. Виталий! Нашёлся, 

Виталий. Сколько там тебе – сорок лет Виталий, господи, это не срок. Кто ты такой? 
– Я человек. 
– Ты, человек? Кто ты такой? Ты хто такой? 
Я без шуток. Это хуже Сфинкса. Пока не ответишь, тебя будут по мордам так: чпок-чпок-чпок – 

ты кто такой? Неправильно ответишь: чпок-чпок-чпок – ты кто такой? Неправильно ответишь: чпок-
чпок-чпок – ты кто такой? Полный дзен. Неправильно ответишь – чпок-чпок-чпок – ты кто такой? 
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Чпок-чпок-чпок нет. Энергетически поддержка так: Бум! Из глаз энергия вышла – Ты кто такой? Бум! 
Ты кто такой? Бум! Ты кто такой? Если долго не выдерживаешь, сам сбегаешь – с Сердцем контакт 
не удался! Пока не ответишь – ты кто такой? Если ответишь правильно – я не имею право отвечать, 
мне однажды удалось ответить правильно – я зашёл в Сердце, как там хорошо! Но, оказывается, я 
должен был знать всё о подводных лодках, (смех) в своём Сердце иметь частный дом с большим 
пространством вокруг, стоящим на скале, внизу речечка и полторы тысячи километров лесного фонда 
и зверья, не важно, как я туда добирался, главное, что в моём Сердце это есть и меня пропустили. Я не 
должен это придумать, это должно было быть в моём Сердце, от всей души. Пришлось изучать 
Сибирь и найти, где я могу там пристроиться, всем Сердцем. 

И самый большой блок я не понимал – ты кто такой, ничего не помогало, ни официальная 
должность, ни название – Человек такой-то, сякой-то, с такими частями. Ты кто такой? Одним 
словом ответил – пропустили. Думаю, боже мой, я даже так не думал, что я такой. Только одно слово 
в ответе. Два – вас не пропустят, Сердце любит одно, оно однолюбное. Одно слово – пройдёшь, два 
слова, даже с местоимением – не пройдёшь, поэтому не люблю местоимения в мыслеобразах, Сердце 
Планеты не принимает «в», запятая, «с», «под», «над» – Сердце планеты не принимает. Нужно вот 
четыре-два-три-одно слово, чётко – казнить нельзя помиловать. Сердце говорит, заходи. Но это не в 
Сердце заходи, это на один из лепестков. Понятно. Это нормально для Сердца, для нас полное 
сумасшествие, для Сердца вообще – хороший дзен. Поэтому оно любит кратенькие мыслеобразы, 
желательно одним словом и пройти в Сердце. Если я вам сделаю ответ, меня туда не пустят, а вам 
поставят новый. Тоже будет спрашивать, ты кто такой, но ответ будет уже другой, поэтому не 
поможет. 

Сердце действует так: при объявлении, оно меняет технологический цикл развития. 
Знаете, что я сейчас сделал? Мы сейчас пойдём стяжать 16 Сердец с ввами, а так как я всё 

объявил, да ещё на Синтезе – я наше планетарное Сердце заставил поменять технологический цикл 
развития. В итоге оно будет теперь спрашивать не о подводных лодках, а не знаю о чём, но 
обязательно с военными связано. Матушка очень любит людей в военной форме. А, по-другому 
скажу, Богородица очень любит людей в военной форме. Самая последняя военная форма, которую 
она любила – чёрная, морская, подводная. Говорит, идут мужики в чёрной форме, – видите вот, на 
Сердце костюмчик чёрный, но только звёздочек не хватает, я, конечно, могу там вышестоящее одеть, 
но здесь я рядовой, у меня тут всё чисто. Она только в вышестоящей форме на меня смотрит, говорит: 
ну на эти звёзды можно вестись, а на твой красный чистый погон Советского Союза – ну, не издевайся 
просто, Сердцем. Одеваешь чёрную форму, такая, одна из… там не подводный флот он по-другому 
называется там, в Метагалактике, и проходишь, она говорит: «Ой, чёрненький, заходи», чёрный по 
форме. Не одеваешь чёрное: «Ты что, с подводного флота?» И не верит, потому что ты не в чёрной 
форме. Очень любит. Понятно. Я без шуток. 

Вот мы сейчас раскрыли правду о Сердце планетарном, и ей придётся полюбить что-нибудь 
другое, ну, наверное, космические войска, ну форма тоже будет такая чёрная, может ещё какие-то. Я 
не буду говорить, почему, но вот так. Я при этом не гарантирую, что оно взяло и поменялось. Это я 
знаю, что, если я объявлю – оно должно поменяться, но слово должно – оно никому ничего не 
должно, оно просто Сердце Планеты. Я пытаюсь из одинокого домика на полторы тысячи километров 
перевести Сердце на скученность населения 20 миллионов Московской области. Почему? Тогда на 
нашей Планете поместится 24 миллиарда жителей, и все будут прокормлены. А если они будут жить 
так, как они сейчас живут, ещё плюс два миллиарда, до девяти дотянем – и Сердце скажет: «Пора их 
отсюда выплёвывать». А так как они не хотят расселяться на соседние планеты, а… дальше не буду 
даже продолжать. А мы растём очень быстро и девять миллиардов достигнем в ближайшие пару 
десятилетий. Кто не знает технологию скорости рождения, – это в отдельных местах рождаемость 
падает, а в других она нарастает, а Планета считает по всем местам. В итоге нам надо срочно менять 
планетарный тренд: с одинокой хатки в центре Сибири на скученную населённость типа Московской 
области. Меня Владыка даже в Московскую область перевёз, сказал: «Попробуй Сердцу отдать 
скученность Московии». Можно было в Японию, там скученность Токио ещё выше, но я японский 
долго изучать буду, поэтому меня к русским отправили, я тогда на Украине жил. Не, я сам русский и с 
российским паспортом жил, в Крыму. Мамка вначале там фиксировала, потом сказала, как-то вот, 
тренд не тот, пришлось переезжать в Подмосковье. 
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Скученность нужно внести в Сердце, – это я вам подсказываю, что надо сейчас сделать. Во всех 
Сердцах должно стоять 20 миллионов на территории в 60 квадратных километров – это нормально, 
запомнили? Максимум 80, запомнили? 20 миллионов, 80 квадратных километров – нормальный тренд 
жизни человека со множеством многоэтажных, 25 и выше, домиков и машины не обязательно должны 
проезжать между ними. Вы меня поняли? 

Я сейчас не шучу – вы на меня вот смотрите так в ужасе и думаете, что ты несёшь, а я вам хочу 
по-другому ответить. Вы, когда стяжаете Сердце, вы тут же стыкуетесь с Сердцем Матери Планеты, 
даже стяжая Сердце у Отца, срабатывает Магнит, один в один. И если у вас Образ развития Планеты 
не будет совпадать с сердешным – у вас не будет контакта с Сердцем. Кто из вас мыслит о подводном 
флоте? Некоторые россияне ещё могут, все остальные страны скажут, ты вообще о чём? Тут вот 
европейцы сидят, только в отдельных странах есть что-то типа подводной лодки, две-три страны 
имеют, четыре, все остальные не имеют, они даже – слово скажешь подводная лодка – будут долго 
думать, о чём. Я не к тому, что это, я … – привычки такой нет, а Сердце этим мыслит. Подводные 
лодки имеют меньше десяти стран Планеты, так на всякий случай. А у нас 192 страны только 
официально, 193 уже, не официально – 206. Ну, там, на 80 человек, на тысячу. Есть такие страны, 
которые не учитывают. Есть такая островная страна на 80 человек, непередаваемое название. Страна. 
Я так по списку смотрел, думаю о-о, но зато язык развивается. Увидели? И вот нам надо этот тренд 
перевести на метагалактическое развитие, с подводных лодок на метагалактическую цивилизацию. С 
одинокого домика в лесах Сибири, Украины, Европы, США, Канады… Китая вообще лучше не 
говорить, там, миллион, миллиард двести на эту территорию, её просто возбуждает Сердце, лучше не 
говорить это слово вместе с Индией. Сердце скажет – …. Поэтому Сибирь вспоминайте, самый 
хороший вариант будет. 

И вот, чтоб мы расселились по всей Метагалактике, нам нужна скученная населённость двадцати 
миллионов. Почему? Первые крупные города на соседних планетах, это будут максимально 
скученные города на очень узкой территории, так как экономически расселяться не выгодно будет, и с 
освоением этой планеты. То есть, нужны очень плотные экополисы для других планет – это второй 
тренд. И надо с одинокого домика перейти на одинокий полис в 20-30 миллионов жителей в 60-80 
квадратных метрах. За 80 квадратных метров не выходить – Сердце это не понимает, полторы тысячи 
она понимает только для животных, для людей не понимает, 80 километров – я не буду пояснять, 
почему, 80 километров, во все стороны 80 километров, от центра так. Радиус 160 получается. 80 
километров это вот… ой, диаметр 160, радиус 80, понятно, да, о чём я? 160, поэтому я сказал, 
максимум 160. У нас 16 Синтезов, 160 – это… 10 за присутствие – это по-матерински, 100 – это по-
отцовски, ну так чтоб понятно было, 160, всё, – легче будет. Увидели? То есть поменять на маленький 
скученный город. 

Ну, третье: «Кто ты такой», – тут я не знаю, как поменять. 
Из зала: А военных поменять на покорителей космоса? 
Космонавты в чёрной форме (смех), где подводная лодка плывёт под водой, потом взлетает… 
Из зала: И с дружеским визитом…. 
Садится на Марсе, воды нет, но пустыня помогает, бывшее русло…. Понятно? Или влетает с 

дружеским визитом в газовый гигант Юпитер и находит внутри на одном из ядер одну из 
технологических станций одной из цивилизаций, ну как вот в кино показывают. Сердце скажет, вот 
хорошо. Посмотрим, что там в газовом гиганте. 

Всё, всё. Вам понятно, что надо сделать? 
Я без шуток. Мы сейчас идём стяжать 16 видов Сердец, насыщаемся Отцом, потом синтезируемся 

с Сердцем Матери, с Сердцем Планеты Земля, не просто с Сердцем Матери – это Богородица, а 
сквозь Сердце Богородицы мы выходим на Сердце Планеты Земля, где все предыдущие Матери и 
Отцы заложили и в нелинейной соорганизации появилось вот эти три системы. Нам надо попытаться 
заложить космичность, скученность, новый вид маленького домика – это полис на 30 миллионов. И 
ты кто такой – поменять на хотя бы там Отцовский. Ипостасный не надо, она не верит Ипостасям – 
её много раз обманывали, те, которые называли себя Ипостаси. Те, кто настоящие Ипостаси, не 
обманывали, но много раз назывались, но Сердце рубилось – обиделось. Не на нас вообще, нас оно не 
помнит, оно живёт тысячелетиями – Ипостасей было полно, а результат был маленький. Оно пока не 
верит Ипостасям. (Ведущий чихает, смех в зале) Извините, вы просто не знаете, пришлось самому. 
Поэтому слово «ипостась», «аспект» – для неё это мат непередаваемый. «Не верю, что ты опять с 
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Отцом, сколько можно, всегда с Отцом, потом предаёшь, всегда с Отцом, потом предаёшь», – это о 
нашем человечестве, это не о нас конкретно. И вот этот тренд мы пока изменить не можем, ну и у нас 
такие же ипостаси служат, мы-то думаем, что мы верим, оно заглянет в наше Сердце, а там какая-
нибудь гыдота сидит и опять обидим Сердце. Поэтому: Ипостась, Аспект – вот все наши списки по 
Ипостасям Основ надо забыть вообще – отцовский, ну нормально; материнский, ну ещё пройдёт. Не 
знаю, как ещё назвать… понятно. Думайте. 

И вот это надо поменять на Изначально Вышестоящего Отца, только это – три слова, желательно 
всё до одного. Изначально-Отцовский, типа такого. Понятно? Космичность, скученность, отцовскость. 
Сердце вначале живёт технологически – космичность, населением – скученность, пока у ней одна хата 
в центре пустыни лесной, и отцовскость.  

Вот эти три варианта надо заложить новые. Значит, и ещё такой анекдот, каждый… если мы 
договоримся думать об одном – оно не поверит. (Смех) Поэтому я не пытаюсь вам навязать, как это 
правильно сделать, каждый будет думать в ту сторону, из вашего сердца вылезет непередаваемая 
святость или гадость мысли в ту сторону, сердце всё это смешает, нелинейно сложит – получится 
цельность, сделает сутевой вывод и по итогам должно получиться то, о чём я прошу.  

Поэтому даже если вы подумаете правильно, ваше сердце имеет блок на эту тему, некоторых от 
подводных лодок сейчас тошнило, внешне нет, внутри – б-е-е. Ваше Сердце делало, вы внешне нет, 
вы внешне культурные люди, всё нормально, ваше сердце это делало. Когда я начал говорить о хате в 
центре пустыни, вы вообще порвать меня готовы были, вы… вы об этом забыли, а тысячелетиями 
человечество так жило, десятками тысяч лет, и сердце насытилось десятками тысяч лет, а не нашей 
последней скученностью за последние пятьдесят лет. Потому что сто лет назад был миллиард, тысячу 
лет назад, мы тысячу лет шли к миллиарду, только в нашей цивилизации. За последние пятьдесят лет 
девять, ой семь миллиардов, будет скоро девять, по проекту сердца оно уже это видит. Понятно, о чём 
я? Пятьдесят лет – семь миллиардов, тысячу лет – один миллиард. Как вы думаете, о чём будет 
мечтать сердце? Без вариантов, правда? И вот чтобы нас не изничтожило от всего сердца планеты, 
сказав, что вас слишком много, нам надо перевести тренд отдельной хаты на краю, моя хата с краю, 
ничего не знаю – это тренд сердца планеты, надо перевести на скученность полиса, где все всё знают и 
с краю ничего нет, иначе за краем, кто не знает, у сердца пропасть… к новой цивилизации, когда эту 
надо смести с планеты, устала от него, и мы ничего не сможем с этим сделать.  

Так как у вас заряд Ипостаси Основ, мы вчера с вами стяжали, у нас хватит заряда это сейчас 
сделать, если сделаем всё правильно. Ну и кто ты такой – решайте сами, кто ты такой и какой вопрос 
Сердце после этого нам поставит. Ну, будет не кто ты такой, а чем ты такой, типа такого. Понятно. Но 
всё будет о нас хороших внутри нас по сердцу. Смысл понятен? Мы с вами никогда на Синтезе таких 
вопросов не решали, у некоторых вызывает полное недоумение. Я вам сочувствую, каждая часть в 
синтезе Планеты живёт по-разному, вот в синтезе всех людей рождается одна часть – Сердце, 
всепланетарное Сердце, живёт вот этим. Я могу сказать, чем живёт всепланетарный Ум, половина из 
вас встанет и выйдет из Синтеза…. И в ближайшие пятьдесят лет это не поменяется, мы пытаемся это 
сделать, но не получается.  

Нам повезло, мы отстроили семь частей из тридцати двух возможных, базовых, я имею в виду 
Частей, не Синтезтел, Синтезтела там вообще ещё только начинают. Планета живёт поэтому 32-цей, 
вот семь частей идеально мы отстроили, поэтому Планета согласилась с Планами расстаться и ушла 
на Присутствия. Надо было обязательно отстроить Монаду, надо было отстроить ещё шесть частей, 
которые я не имею права вам называть, планета по-другому среагирует на это всё, но надо было 
отстроить, у нас есть спецы, которые этим занимаются, жёстко занимаются, для планеты. Теперь нам 
надо блок с Сердца снять, Сердцем никто не занимается, … потому что блоки. Подводников нам не 
хватает. Не снимем блок с Сердца – не будем жить дальше правильно, всё. 

Сердце насыщается жизнью, чтобы Сердце насытилось новой Метагалактической жизнью, надо 
снять те блоки, о которых я рассказал. Ну, просто, априори, в Метагалактике нет подводных лодок, 
проблема в этом, пока Сердце любит подводный флот, мы будем не вверх идти, а вниз под воду. Вниз 
под воду – это последние последствия потопа, кто не знает, поэтому подводная лодка – это самое 
лучшее место Ноева ковчега по защите населения в случае потопа. Сердце до сих пор помнит потоп, 
кто не понял, откуда это началось. Оно решило, что Ноев ковчег неэффективен, подводная лодка 
лучше. Сердце. Смысл понятен? – Практика.  
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Мы вас обучаем умению правильно взаимодействовать со всепланетарными частями. Мы вас 
обучаем умению правильно взаимодействовать со всепланетарными частями. Почему я сказал об 
Украине? Некоторые украинцы напрягаются, когда я говорю о стране не так, как они думают. 
Сообщаю просто, одна из частей планеты была разработана и зафиксирована на Украине, жёстко. И 
пока планета перестраивалась на эту часть, появились отдельные последствия, которые мы сейчас 
видим на Украине. Там, где отстраивалась часть, никаких последствий нет, вы об этой точке на 
Украине даже сейчас не вспоминаете, но эффект реализации этой части перерабатывает сейчас вся 
Украинская нация. Я… с точки зрения Матери Планеты, с точки зрения Украинской нации другое, с 
точки зрения Отца третье, с точки зрения Иерархии – четвёртое. Я говорю сейчас с точки зрения 
Матери Планеты, одна часть и вся нация до сих пор в шоке.  

Россия жёстко смогла переработать три части, Казахстан – одну часть, а остальные не скажу куда 
делись. На меня смотреть не надо, я не имею права этим заниматься – только другие служащие. Оля 
тоже нет, мы Главы ИДИВО, мы не имеем право этим заниматься, только другие служащие, Нет, мы, 
конечно, контачим с отдельными частями, но Сердце нас имеет в виду, так как мы Главы ИДИВО. 
Сердце чаще всего имеет в виду Глав ИДИВО, очень имеет в виду, так смотрит и имеет в виду. (Смех) 
Очень серьезно смотрит. Шаг вправо, шаг влево – сердечный расстрел называется, автоматически, так 
что у нас свои трудности, у Глав ИДИВО. И я вам не хочу их рассказывать, это ну как бы, наша работа 
такая, поэтому нам нужна команда, которых Сердце не будет иметь в виду. Вы. Оно вас точно будет 
любить, вы команда.  

Вот надо, чтобы вы попробовали это вложить в Сердце. Это не значит, что оно перестроится 
прямо на Синтезе, но мы заложим тенденцию, куда ему перестраиваться, а может быть что-то и 
сработает, оно уже устало от меня, что там опять цивилизация Метагалактическая, уже устало, если 
вы это подтвердите, вдруг перестроится. Когда Сердце устаёт, оно готово перестраиваться, ну, в 
смысле, если вы знаете – настоящая форма любви, это когда от любви устал и готов выйти замуж или 
жениться. (Смех) О, мы меня сразу поняли, вот вспомнили! Пока от любви не устал, не готов ни 
замуж, ни жениться. Лучшие семьи получаются, когда партнеры устали друг от друга и потом идут в 
ЗАГС. Почему? Устав, они готовы перейти в семью, пока они не устали, они не чувствуют, что они 
настолько одиноки, что нужно быть вдвоем. Вот надо довести в любви до усталости, самые крепкие 
семьи, уставших друг от друга. Поэтому, когда мне вдвоем подходят и говорят, мы друг от друга 
устали, думаю о-о-о-о, вам ещё лет двадцать жить точно вместе. Если вы друг от друга не устали – у 
вас семья не крепкая. Вас жена достала, о, как вы любите друг друга, ну, просто вот…. Муж достал? 
Какой ценный мужик, ну просто укрепляет семью. Вы не достаёте друг друга? – Вы работаете на 
разрушение семьи, это вам от всего планетарного Сердца. Мы счастливы друг другом? – Считайте, 
что каждый ищет того, кто достанет вас в других местах, на работе там, ещё где-нибудь – чтоб быть 
счастливым дома, но это не крепкая семья. Я не имею в виду «достать», там драться, ещё что-то, и не 
имею в виду негативные состояния. Я имею в виду такую приятную долгую усталость друг от друга.  

Это подсказка, это так мыслит Сердце планеты. Оно правильно мыслит, это опыт тысячелетий, 
нормальных семей в жизни. Практика. Поэтому Сердце от нас устало настолько, что готово 
измениться, заканчиваю, кто не понял. И нам надо помочь ему: куда меняться. 

Ещё раз, мы первый раз действуем со всепланетарным Сердцем. Не факт, что Отец разрешит нам 
делать ещё раз это, даже если мы будем повторять эту практику, мы туда можем не дойти. Сердце 
Матери не пустит, поэтому максимально сейчас соберитесь. У нас проход только на сегодняшний 
день. (Смех) Завтра тот самый праздник, который сильнее всего любит Мама. (Смех) Она уже 
настроилась на чёрную форму, а сегодня двадцать второе число, это ноль духа для следующего пути и 
у нас синтез Сердца, ну настолько всё идеально. Кто не знает, двадцать два было тоже в Сердце, 
Лотосе. Так, на всякий случай, Лотос – это Сердце, ну чтоб вспомнили. Поэтому сейчас идеальное 
переключение духа – сегодняшний день – на новый фронт развития. И лучше мы потратим Синтез на 
это и больше поможем человечеству, чем что-то узнаем новенькое, а помощи будет минимум. 
Практика.  

Настроитесь, пожалуйста, максимально глубоко каждый на те три проблемы, что я назвал. Мне 
нужно эту проблему от каждого из вас в Сердце, причём меня и Олю, Сердце будет иметь в виду 
сразу же. Поэтому мы даже можем не зайти с вами в этот зал. Мы будем вас видеть, но не зайдем, не 
факт, как получится. Значит, вы там должны будете отдать три проблемы, что я сказал, каждый сам, 
каждого будет Сердце сканировать, не команду, а каждого. Я буду называть проблему, вы будете 
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эманировать от всего Сердца её, поэтому вот сейчас куда-нибудь там в Сердце воткните эти три 
проблемы, потому что некоторые из вас сейчас думают Разумом, я даже не знаю, что с вас 
сосканирует Сердце. Вы должны сейчас Сердцем думать, помните, живите Сердцем, мы у 
Всевышнего, живите Сердцем, вы должны сейчас чётко настроится на жизнь Сердцем, от всего сердца 
подумать, что вам по сердцу сильнее всего нравится в жизни: военные, насёленность … (смех)… 
населённость, кто ты такой. Военные, населённость, кто ты такой. Сердце пресыщено этим, надо 
создать новый тренд. Метагалактическая цивилизованность, компактификационное проживание и 
иной такой, не знаю какой. Иной такой. Иной, из ваших Сердец это выйдет в новое иное, минимум 
должно быть – метагалактическое. Практика.  

Практика 6. Стяжание цельной Жизни Сердца Изначально Вышестоящего Отца. Явление новой 
Силы Сердцу Планеты Земля. Выход в Сердца Планеты. Стяжание нового Цельного Сердца 
Планеты с ответами на четыре вопроса 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаемся Синтезом Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь, синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси 
Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленный Явленно, развёртываясь в зале Ипостаси Синтеза 
ИДИВО пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. 

Развёртываясь в форме Ведущих 21 Синтез, мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь, стяжая 16 Цельных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в шестнадцатерице 
Сердец Цельного Сердца Изначально Вышестоящего Отца шестнадцатерично физически собою, 
ракурсом 1024-х присутствий 256-ти Проявлений и цельной физичности Изначального Сердца 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас физически собою. 

И возжигаясь 16-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы 
синтезируемся с Ипостасью Основ Изначальным Всевышним, переходим в зал Ипостаси Основ 
Изначального Всевышнего 245 Изначально Проявленный Явленно, развёртываясь в форме Ведущих 
21 Синтез.  

И синтезируясь с Хум Изначального Всевышнего, стяжаем 16 Жизней Сердца Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжая Цельную Жизнь Сердца Изначально Вышестоящего Отца 
Изначальностью физически собою. И стяжаем Силу Цельного Синтез-шестнадцатеричного Сердца 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в явление новой Силы Сердцу Планеты Земля 
физически собою. 

И возжигаясь ею, преображаясь ею, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в зале 256-ти Изначально 
Проявленно Явленно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез 
физического Сердца в Цельном Синтезе 16 видов Сердец каждым из нас и синтезом нас собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Цельного Сердца 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас физически собою, вспыхивая 16-ю 
жизнями и одной силой Цельного Сердца каждым из нас, и прося преобразить 16-рицу Сердец 
каждого из нас в максимально развитую Розу Сердца, в максимально развитый Лотос Сердца, в 
максимально развитую Звезду Сердца, Престол Сердца и так далее. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь всем Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою, мы просим Изначально Вышестоящего Отца дать 
возможность войти в Сердце Планеты, развернув три ответа на три вопроса, состоявшиеся в Сердце 
предыдущей эпохой развития человека и человечества Планеты Земля, и развернуть четыре ответа на 
четыре вопроса Новой эпохи Человека и планетарного человечества на данный момент собою. 

И возжигаясь Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь им собою, мы 
синтезируемся с Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, входим в Сердце Изначально 
Вышестоящего Отца. И из зала, становясь в центре Лотоса Изначально Вышестоящего Отца, и из 
Зерцала Лотоса Изначально Вышестоящего Отца переходим в Лотос Сердца Планеты Земля. 

Эманируя 16 сердец Цельного Сердца Изначально Вышестоящего Отца и утверждая 
преображение максимально развитого Лотоса с трёхпламенным явлением Сердца Планеты Земля на 
16-рицу сердец Сердцем Изначально Вышестоящего Отца собою, в новой цельности планетарного 
Сердца каждым из нас явлением 16 сердец Изначально Вышестоящего Отца собою. 
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И эманируем 16 сердец Изначально Вышестоящего Отца из нас, стяжая у Изначально 
Вышестоящего Отца новое Цельное синтез-16-ричное планетарное Сердце нового базового 
сердечного, цельного синтез 16-ричного развития Планеты Земля каждым из нас и синтезом нас, и 
возжигаемся этим. 

И эманируя 16 сердец Изначально Вышестоящего Отца в явлении Цельного Сердца Изначально 
Вышестоящего Отца Планетой Земля и новой метагалактической эпохой, установленной Синтезом 
человека и человечества Изначально Вышестоящим Отцом Планеты Земля с Цельным Изначальным 
Метагалактическим Сердцем Планеты Земля собою. 

И от всего Сердца эманируем из каждого из нас ответ на первый вопрос: Военно-космического 
развития метагалактической Цивилизации землян, эманируя в Сердце ответ каждого из нас. И в 
обработку ответов включаются 16 сердец Планеты из 16-ти сердец каждого из нас. 

Эманируем концентрированный метагалактический полис расселения метагалактической расы 
земля Метагалактикой ФА как физически во всех возможных объектах, так присутственно/ 
проявленно/ изначально в максимальной концентрации населения с минимальным масштабом 
площади вокруг, защищённым от всех мыслимых и немыслимых влияний. И конструирование такой 
экополисной среды в самом эффективном выражении лучшими выразителями метагалактической 
Цивилизации земля Планетой Земля собою, с Явления Жизни этим. 

И эманируем ответ: «Ты кто такой?» 
И развёртываем четвёртый вопрос сразу ответом: 256-частного, 256-присутственного 

Метагалактикой ФА шестипроявленной материи Человека Метагалактики Изначального Мира 
Изначально Вышестоящего Отца сердечно Планетой Земля физически собою, в синтезе всех энергий 
частей, света частей, духа частей и огня частей Жизнью 256 частей, Силой 256 частей Цельным 
Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, Цельным Сердцем Планеты Земля собою в синтез-256-
присутственном представительстве и выражении каждого из нас и синтеза нас, нами.  

И возжигаясь, эманируя это, мы вспыхиваем Цельным Сердцем Планеты Земля в 
соорганизации цельного Сердца каждого из нас. Переводим центровку из Цельного Лотоса Сердца 
Планеты Земля в Розу Сердца Планеты Земля Синтез 16-ричного Цельного Сердца Планеты Земля 
собою. И развёртываясь Розой Сердца в Цельном Сердце Планеты Земля, возжигаясь огнём Розы 
Сердца и фиксируя новую центровку Сердца Планеты Земля физически собою, мы переходим в Розу 
Сердца Изначально Вышестоящего Отца, попадая в центральный 64-пламенный Огонь Изначально 
Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь Сердечным Огнём Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им. И 
развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтез Цельным Сердцем 16-рично 
физически собою. И возжигаясь этим, преображаясь этим пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы 
синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего 
Отца. 

И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально 
Вышестоящего Отца, Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое 
присутствие, эманируя всё стяжённое возожжённое и особо – Огонь Розы Сердца Изначально 
Вышестоящего Отца напрямую собою в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом 
Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-Петербург, во все Дома Изначально 
Вышестоящего Отца и филиалы участников данной практики, и Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь. 

Сердечное действие. Перестройка Планеты из четырёх частей в 64 с перспективой в 256 

Вы прожили настоящее сердечное действие, сложно сказать, как, которое должно быть у нас, 
когда мы делаем сердечную практику собою. Насколько это было сердечно для вас, мы не имеем 
права вообще ничего сказать, потому что каждое сердце живёт собою. Помните: «Живите сердцем, 
господа». Как ваше сердце живёт, так вы это и проживали. Но это была практика именно Сердца, 
сердечная. Вот та самая пятая, где Образ-тип, и можно жить сердцем или жить умом, и так далее. 

Значит два таких объяснения. Первое. Предыдущее Сердце жило максимально пятью видами 
Сердца и вершиной был Лотос. Я думал, что будет трёхпламенность Монады, это тоже Сердце в 
Монаде, мы это изучали когда-то в Монаде, но трёхпламенность просто стояла в Лотосе. И по 
вершине человеческого развития Сердце в вершине имело лотосную активацию, поэтому мы стали 
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через Лотос Отца в Лотос Сердца. Чтоб так вот сложить всё, что у нас действует, давайте увидим, что 
Сердце планеты – это синтез сердец всех граждан планеты, так скажем, в выражении Сердца 
Отца, не Сердца Матери. Сердце Матери уже от Сердца планеты несёт это всем по планете. Но вход в 
Сердце планеты идёт через Сердце Отца, почему? – Мы все Омеги – клеточки Отца, все наши Сердца 
являются клеточками Сердца Отца. И Сердце Отца управляет и выражает части планеты, понятно. 

При этом планета в первую очередь и на эту эпоху будет циклиться на четыре главные части. 
Какие? 

Сердце – первое, Разум – вторая, и Разум, он воспитывался и развивался всей пятой расой и 
только сейчас входит в полноту силы, не стройте иллюзий, если Сердце было в полноте силы, то 
Разум только начинает входить в полноту силы. Тело – вообще отсутствовало как развитие, его 
природа формировала, вот лепила. Тело развиваться начало только нами с выходом в Метагалактику. 
Я без шуток, до этого тело развивалось отдельными великими представителями: Будда, Христос, тело 
в Лотосе, тело синтез-присутственно, синтез-планово, примерно так, и то мы знаем два вида тела, 
остальных просто не знаем – это Будды и Христа. У людей то, что они называли телом, биологически 
и физически всё корректно, всё остальное оставляет желать лучшего, я корректно выражусь, даже у 
лучших учеников. Поэтому на самом деле синтез-телесность мы только начинаем развивать.  

И ИДИВО Человека, именно Человека, 24-я часть, какая? ИДИВО Человека, какого? А то меня 
смутило, что в Сердце вы этого не знаете. Проявленного. Правильно – 24-я часть или 150 какая-то, ну 
24-я по частям, ИДИВО Человека Проявленного, ИДИВО Человека Метагалактики – 16-й Синтез, 
Человека Планеты – восьмое, надо это жёстко иметь в виду. И Сердце планеты сорганизуется на 
проявление.  

Почему мы взяли 16-ричное Сердце? Потому что Метагалактика на физике устанавливая 64-
мерность, реагирует четверично: за Маму, Сына, Дочь и Папу. Так вот за Маму реакция идёт Сердцем, 
но у нас 64 присутствия в физике, соответственно, или 64-мя частями, а надо четырьмя базовыми, 
стандарт такой, или надо что-то делать. В итоге мы смогли что-то сделать, только введя 16 Сердец, где 
первые 16 присутственных выражений посвящены 16-ти частям в координации с 16-ю частями 
Сердца, но больше даже Сердцем, если взять за Маму, планетарному Сердцу имеется в виду. Вторые 
16 – синтез-16-ричному Разуму, третьи 16 – синтез-16-ричному Телу и четвёртые – синтез-16-ричному 
ИДИВО, даже не просто Дом. Разум за Сына, Тело за Дочь, понятно, планетарную Дочь, я не имею в 
виду сейчас Изначальную Дочь, и 16 за Отца, при этом это всё идёт через Изначально Вышестоящего 
Отца, это его четыре части. Это главное синтез-планетарное природное развитие для всех 
человеческих существ.  

Все 20 частей предыдущих являются базовыми для собственно того, чтобы быть человеком, это 
от Образа Отца до Ума. При этом никто не отменял, что эти части важные, развитые и всё остальное, 
но планета концентрируется на эти четыре части, где нижестоящие входят как часть, понятно, да? 
Сердце, Разум, Тело, ИДИВО Человека Проявленного. И вышестоящие части, что выше, это 
от Монады и выше, это тоже базовое развитие человека, но в перспективе Отца, то есть то, что 
развитый человек имеет, а неразвитый – фиксирует. Допустим, максимум Монаду, об Омеге не знает, 
об Истине – тем более, так у нас многие по планете, в основном максимум – Монада, Омега прячется в 
искре жизни. Если Омега прячется там, то Истина ещё глубже прячется в этой Омеге. Примерно такое 
состояние. Мы пытаемся это развернуть, но как вы понимаете, природа живёт не нашими с вами 
годами, для неё это суета, а тысячелетиями. Поэтому перестройка из четырёх частей на 64, которые 
мы разработали базово, у нас с вами происходит в месяцах, годах, а у планеты будет происходить в 
ближайшие, как вы думаете, сколько? Очень быстро, очень просто быстро, сколько? Полторы тысячи 
лет. Я сказал – очень быстро. Планета взяла нашу скорость, бешеную, и решила не за миллиард 
перестроиться, вы почти угадали, а за полторы тысячи. Поэтому даже в Сердце пустила и сказала: 
«Сосканируй новую скорость». Полторы тысячи лет будет. То есть, чтобы 64 присутствия развивали у 
каждого человека планеты 64 части, причём она взяла нашу скорость от нас, а проект взяла от Отца в 
Метагалактике, сказала: «Метагалактика большая – возьму, ладно, я метагалактичная теперь». Если 
взять чисто планетарную скорость, как первый вид жизни – миллиард, у нас есть цивилизация в 
Универсуме, которая за миллиард смогла развернуть только 16 частей, поэтому у нас цельное Сердце 
синтез-16-рично.  

Кстати, цельный Синтез мы никогда не поймём без синтез-16-ричной выразимости этой 
цельности, то же самое – цельную Волю, цельную Мудрость, всё остальное, то есть, любое слово 
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Цельность должно выражаться в нас 16-ричным действием частей. Именно поэтому во все части мы 
вводим 16-рицу, вот мы говорим Сердце, видим только физически бьющееся, а на самом деле должно 
быть синтез-16 Сердец, мы сейчас их распишем. И так в каждой части, но, к сожалению, мы во всех 
частях обозначили 16 выражений, но в Сердце мы это имеем, в Разуме имеем, а вот в других частях 
это у нас идёт со сложностями, то есть, развёртка есть, мы её не понимаем пока. Поэтому, новый 
тренд, это когда у нас 64 части, но в каждой части, как цельность есть 16-ричная выразимость, вот то, 
что мы сейчас делали – Сердце планеты. Планета сканирует это с населения или с лучшей команды 
населения, Отец выбрал нас, тут и сроки сложились идеально, а фиксируют эту синтез-цельность 
населения – части Отца, причём Изначально Вышестоящий Отец, а работает с этими выражениями 
Мать Планеты. То есть Она работает с этим, развивая, а Отец фиксирует в синтезе наших частей, 
подчёркиваю, только в синтезе наших частей, мы поменяемся, поменяется фиксация Отца, понятно, 
что Отец должен нас направить, чтобы мы поменялись.  

Вот примерно такая координация жизни на планете. Но при этом за Сердце отвечает Мать 
планеты, за Разум – Сын планеты, за Тело – Дочь планеты, за ИДИВО – Отец планеты, но они 
являются служащими: Мать планеты у Дочери, Сын планеты у Сына, Дочь планеты у Матери 
Изначальной, а Отец планеты – у Изначального Отца. Только Отец планеты не как мы знаем вот Отец 
планеты в пятой расе (нами сейчас управляет Изначально Вышестоящий Отец), а Отец, который 
являет собою Отца планеты. Я тут пока без комментариев, новый механизм нам глубоко не 
рассказывают, мы пока знаем только Мать планеты официально. Ни Сына, ни Дочь, ни Отца нам не 
представляют, понятно, перспективы развития, но фиксация идёт вот из этих направлений. Это 
знаменитый закон, стандарт Синтеза, что вот руководство планеты фиксируется к самым высоким 
Ипостасям Основ, четверично. Почему четверично? Потому что, если сейчас ввести 64-рицу Ипостаси 
Основ и будет руководство 64-ричное – наше человечество не выдержит и умрёт. Мы из троицы 
переходим в четверицу, потом поэтапно – в пятерицу, в шестерицу, в семерицу, и так 64 выражения 
постепенно находим. К сожалению, за годы Синтеза в четверицу мы перевели, в пятерицу не смогли. 
Вот сразу скажу, некоторые говорят: «Вот в Синтезе всё получается». Мы не смогли перевести 
планету в пятерицу и этот подход до сих пор ищем. Четверицу мы уже стабильно развиваем, пятерицу 
– не можем. Ничего не помогает. То есть на каждый ввод нам нужно найти новый механизм 
выражения, потому что старый, планета уже на стрёме и говорит: «Ты так больше не пройдёшь». А 
по-новому мы пока не знаем как. Пару механизмов мы знаем, но пока они не срабатывают так, как 
надо.  

Вот вам один из видов направления вашей деятельности ДИВО, а в Синтезе – это направление 
деятельности ИДИВО, закрытая для публикации. Но так как мы вчера поменяли Ипостаси Основ, вы 
должны видеть, что ИДИВО действует ещё вот в таком ракурсе жизни. И вы в этом участвуете как 
ДИВО. В данном случае ваш ДИВО отвечает за Иерархию, а Иерархия начинается с иерархии частей, 
а на планете планета реагирует на четыре части, и Санкт-Петербург в первую очередь планетарно 
реагирует на иерархию четырёх частей. Поэтому по Питеру едешь и чувствуешь: здесь сердешное, 
здесь разумное, здесь интеллектуально-телесное, а здесь ИДИВНО-человеческое. Понятно, и 
прикалываешься. Иерархия реагирует на планетарность четырёх частей, хотя метагалактически 
минимум на 64, идеально на 256. Мы этот проект сейчас в Сердце отэманировали четвёртым 
вопросом, который теперь планета сердешно будет задавать всем: «Сикоко, сикоко частей?» И будет 
такой же недоумённый ответ, так же как я у вас спрашиваю: «Вы Ученики?» 

– Да. 
– Сикоко-сикоко посвящений? Сикоко-сикоко? 
Каждый ученик должен знать количество своих посвящений! 
Вы скажете:  
– Да, мы не знаем, но мы ученики. 
Так и наши будут входить в Сердце Планеты:  
– Сикоко-сикоко частей? 
– Ой, мы не знаем, сколько, но мы человеки. 
– Пшёл вон! 
– Ааа…. 
Должно быть 256. Вот такой финт мы заложили. Не-не, если бы мы не заложили, природа 

планеты не знала бы, куда ориентироваться. Она бы никогда не развивала нас в Изначальный мир 
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Метагалактики. А там только 256 присутствий, надо 256 частей. Смысл понятен? То есть вот этой 
перспективы бы у планеты не было. 

Так что мы сердечно заложили перспективу на 256 частей. 
Количество частей устанавливает Отец. Но есть ещё финт. Вершина Сердца был Лотос. В пятой 

расе – 22 лепестка, а у нас сколько? 
Питер! Сколько в Лотосе лепестков у нас? 
Питер!! Сколько в лотосе лепестков у нас?? 
Сволочи какие, а? Я по-питерски вас спрашиваю. 
У вас штаб подводных лодок здесь. 256! Издевуны…. По количеству частей. 256, вот автоматику 

поставьте эту. И мамка это выучила от нас в Метагалактике.  
Если бы мы поставили меньше, Лотос бы не вырос в 256 частей у мамы. У папки он 256, и здесь 

должен быть на 256. Одна часть – один лепесток Лотоса. Новая эпоха, это понятно. Не 64 базовых, а 
со всеми мерностными. Всё корректно, 256. И Лотос у нас двухсот пятидесяти шести лепестковый. 
Сейчас мы пройдемся по сердцу, я всё понял. 

Я думал, вы сердце знаете, можно не напрягаться. Оказывается, нужно напрягаться, вы ни фига не 
знаете. Без обид. Нет, нет, вы что-то знаете, не обижайтесь. Но что-то – это не цельно. Ладно, и 
последнее. 

Сердце Планеты и развитие человечества. Воинскость в Сердце Планеты 

Некоторых, когда мы сейчас публиковали, смутило слово «военно-космические», или вообще 
слово «военные». Скажите мне, пожалуйста, не тысячелетия, несколько миллионов лет развития 
планеты, человечество в первую очередь, чем занималось по территории планеты? Военно-охотными 
действиями. Ну, или слово «охотой», которое в принципе называется военностью. Даже в истории у 
нас, извините, это охота, скотоводство, собирательство и пашня. Собирательство и скотоводство 
объединялись. Пашня, племена передвижные… и военные действия. 

Поэтому даже в ученичестве каждый ученик – это воин. Знаете, почему? Потому что 
единственное, чем пресыщено человечество – это разновидностью воинского искусства. Причём это 
ни плохо, ни хорошо. Воинскость постепенно перерастает в чёткую организованность, на самом деле. 
Такую, ясную гражданственность, здесь я могу сказать так. 

И это планете нравится, потому что через это люди хотя бы организованы. Знаете такое, одно 
дело бежит толпа, а другое дело – бежит отряд организованных воинов. Почувствовали разницу? 
Толпа в 20 человек или отряд в 20 воинов. Чувствуете, даже по словам, разницу? Как вы думаете, что 
Сердцу Планеты больше понравится? Тем более, толпа неизвестно, как организована, а отряд воинов – 
хотя бы дисциплинирован, отстроен, воспитан, обучен, оттренирован, сообразителен на действия 
отряда – и планета видит в этом развитие человека. 

Поэтому, даже если мы – за мир… понятно…. К сожалению, дисциплинированней и развитей, 
внешне организованней – во всех странах военных нет. И даже российская аристократия была высшим 
воинским искусством развита. Факт, так это, чтобы не далеко ходить. И так по всем странам. Даже 
если взять кастовость Индии, каста воинов – одна из четырёх каст, базовых. И так по всей планете. 
Поэтому удивляться тут нечему. Здесь вопрос не войны, а самой высокоорганизованной деятельности 
человечества, которая созревала даже не веками, миллионами лет. Я при этом понимаю, что по нашей 
истории – максимум, там, несколько тысячелетий. Но это история, ну как бы, научных традиций пятой 
расы последних двухсот лет. А Сердце Планеты насыщается более широким развитием человечества. 
Ну и, я могу примерно сказать: трёхсот пятидесяти миллионов. Это то, что я знаю, дальше я просто не 
знаю. Но можно покопаться, можно и больше найти.  

Но триста пятьдесят миллионов лет Сердце насыщается – внимание – человеческой, военно-
организационной деятельность на планете. Триста пятьдесят миллионов лет. Это самый глубокий 
источник, который я нашел в Сердце Планеты, ну, можно сказать, в Сердце Матери. Для нашего 
сленга одно и то же. Я даже не понял, что они там делали до конца, но там была военно-
организованная, очень эффективная структура. И некоторым нашим военным поучиться бы у той 
структуры. У высокоорганизованных и профессиональных военных. У очень высокоорганизованных и 
очень профессиональных военных, где всё просто… (чмокает губами). Надо ещё будет поучиться у 
той структуры. Ну, сердце эманирует от всей души: развивайтесь, называется. 
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Это триста пятьдесят миллионов лет было. И Сердце настолько помнит эту структуру и его 
эффективность. Она не привела к войне, наоборот, она привела к эффективному развитию 
человечества. Погибли они от другого. Как ни странно, не от войны, а от природы. Они настолько 
ушли в социальность, что вызвали природный конфликт – внимание – социальным развитием.  

Мы даже не можем представить себе, как можно вызвать социальный конфликт… социальным 
развитием конфликт в природе. Можно. И это можно, оказывается, у нас и такое было. Но я пока туда 
не хочу вдаваться, чтобы эту проблему не поставить перед современным человечеством. Будет очень 
опасно. У нас с этим вообще будет….  

Социум – он реагирует на эфир, я так объяснию. И мы знаем поток водный, но мы не знаем, что 
такое эфирная калибровка. И когда эфирная калибровка сработала – человек стоял, упал, и этим 
эфиром жить не смог. Больше этого человечества мы не знаем. 

Через несколько сотен лет, вся его техногенная активность исчезла… (чих)… спасибо, точно… в 
джунглях той материи, которая проросла сквозь даже их тела, которые никто их хоронить не мог, 
потому что никого не осталось. Мы даже не хотим влазить, чем это вызвано. Но социальным каким-то 
эффектом. Так что у нас очень любопытный опыт на планете есть, очень странных действий.  

Потоп – детский лепет, по сравнению с тем, что там было…. Потоп – ну, утопился…. А там 
просто все упали, и непонятно, почему. Вот такой вам любопытный опыт, не военный, подчёркиваю. 
Это не было военным воздействием. Это была реакция природы на социальное активное действие. 
Подбираю слова тщательно. Понятно? Некоторые из сидящих в зале это помнят, в глубинах своей 
генетики. Несколько человек в зале оттуда сидит. Ну, и что… ну, вот было…. 

Поэтому не надо пугаться военных, это не всегда плохо. Понятно, что, когда у них тупо военная 
организация в голове – это плохо. Такие есть со всех сторон, служаки. Именно, служаки. Ну, а есть 
очень эффективные подразделения, и это корректно. Поэтому – военно-космические силы. Без 
военной организации, нормальных форпостов на других планетах мы не организуем. Это была 
экспансия по планете. Все наши любимые крепостя и замки – на самом деле – это военные форпосты 
биологического охвата территории планеты.  

Любите замки? Замки́. Это замок биологического территориального охвата планеты. Кремль 
любите? Это… Кремль… я понимаю, сленг, прикольно звучит, я не об этом, я не о политике сейчас. 
Кремль – это итог крепостного, самого эффективного военного форпоста по биологической 
освоенности окружающей планеты. Огороженная территория стенами в виде Кремля. Даже рай имел 
стены. Кстати, как райские стены называются? Ну, вокруг рая стены, знаете? Ну, Пётр ещё стоит возле 
двери там, с ключами крутит. А как райские стены называются? Сейчас будете смеяться. Кремль. Это 
очень не любят вспоминать, и когда по миру говорят: «Кремль решил», рай срабатывает. Я вам этого 
не говорил. Никого не хочу обижать.  

Говорят – Вечный город, имеют в виду – кладбище. Это я тут привет одной диаспоре европейской 
передаю. Поэтому, я без шуток! Вопрос не что мы сказали! Я сейчас вам рассказываю, как 
реагирует Сердце Планеты. Сердце Планеты реагирует. Мы можем думать всё, что угодно. Вопрос, 
как оно мыслит. Вот такой анекдот. Это я вам чуть-чуть из Сердца Планеты. И вот нам надо на это 
сонастраиваться.  

Мама планеты, которая нас развивает, ориентируется на насыщенность Сердца Планеты: Отцом и 
людьми. Берет баланс между Отцом – Изначально Вышестоящим Отцом – и синтезом наших сердец, 
выводит золотую середину, и так развивает планету и человечество.  

А в Сердце записаны разные ответы и самые лучшие организации вида человеческой активности, 
ну, то есть, нас с вами. Кстати, триста пятьдесят миллионов лет назад человечество было идеально 
похожим на нас с вами: чуть меньше двух метров роста, такая же организация головного мозга, потом 
планета это восстанавливала несколько десятков миллионов лет. Вот так. Ну, чтобы было понятно, 
какие периоды у нас были исторического развития…. 

Пока для вас это фантастика, но в Сердце Матери это записано, она помнит вот именно такие 
масштабы. И когда она на нас реагирует, она собирает опыт вот этих масштабов. И когда мы сейчас 
эманировали 256 частей, на нас выплеснулся опыт самых лучших организаций человечества за всю 
эпоху. Самые древние – я нашёл триста пятьдесят миллионов лет. То есть вы эманировали двести 
пятьдесят шесть, а я собирал как Глава ИДИВО, где самый древний опыт? Триста пятьдесят 
миллионов. Я последний опыт знал: триста миллионов, пятьдесят миллионов – это много. Сейчас я 
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добавил, что у нас триста пятьдесят миллионов лет назад был человек, похожий на нас с вами. Это 
сумасшедшая цифра для историков. 

Они меня с ума сведут и скажут: «Ты бред несёшь». А в Сердце Матери это записано как Акт 
Жизни. У неё есть Акты Жизни Цивилизации. И вот мы сейчас с вами начали новый Акт Жизни 
Метагалактической Цивилизации на планете. Начали.  

Сердце Матери положило первый – сейчас будете смеяться – чистый лист Акта Жизни 
Метагалактической Цивилизации, куда впишется лучший опыт Метагалактической 
Цивилизации землян, который мы сможем сложить, даже если не вылетим в космос, но будут 
нас всё равно называть Метагалактической Цивилизацией землян. Почему? Это Отец утвердил 19 
февраля и ввёл на Планете, всё. Сердце следует за Отцом, Отец решил, Сердце сказало: «Будет 
исполнено». 

Ну и что ж, что вы не в космосе, вы – Метагалактическая Цивилизация, так Сердце думает, вот 
оно так думает, по решениям Отца. Это вам ещё одно объяснение, потому что воинскость у вас 
вызывает недоумение, а воины – ученики, как Воины Огня, Синтеза не вызывают недоумения? Тут не 
имеется в виду воинскость, только бряцать там пистолетом или револьвером, кольтом, чем вам 
нравится больше, тут имеется в виду воинскость, где ученичество, это тоже воинскость, где Майтрейя 
– это армия Майтрейи. 

Где конфедеративность – это мирное выражение армии Майтрейи, но в случае чего, воины 
Синтеза объяснят почём фунт лиха, и не только этого присутствия. У Майтрейи – Конфедерация 
ИДИВО, кто не понял, это такая очень дисциплинированная, очень высокоорганизованная 
Конфедерация Воинов Синтеза, очень эффективно действующая, я проверил. 

Мы попросили их погасить конфликт, два месяца – конфликт угасает, за горло взяли всех, так 
взяли, что конфликт угасает. Поэтому они не только воюют, они принуждают к миру, сверху приходят 
и говорят: «принуждаем к миру». У всех все мысли исчезают и начинают принуждаться. Примерно 
вот так, это конечно занимает время, просто не до всех сразу доходит, чего Майтрейя хочет.  

Иногда военные действия не нужны, они неэффективны, бесперспективны и бесполезны, на 
сегодняшний день по всей Планете так. На сегодняшний день последние 25 лет, начиная с 90-го года у 
нас началась устанавливаться Метагалактика на Планете. Все военные действия, где бы они ни 
велись – неэффективны, бесперспективны, не – и там вставляйте всё – неэкономичны, не 
воинские, ничего, не имеют никаких эффективных реализаций, идут впустую, приводят в никуда 
и так будет ещё ближайшие 150 лет. В 90-м году установлено Отцом по всей Планете, до 90-го 
года это могло иметь какое-то значение, в ближайшие 175 лет, там Отец установил 180, там плюс-
минус пять лет, не будут иметь никакого значения, всё будет впустую, но военные силы надо 
развивать, чтоб в космос летать. 

На планете они – США вошли в Ирак, США вышли из Ирака, результат: просто повоевали. То же 
самое, как Советский Союз вошёл в Афган, вышел из Афгана, всё, повоевал. Европа вошла в Ливию, 
вышла из Ливии, размялась. Понятно, эффект ноль, Ирак – ноль. Не, какие-то корпорации чего-то там 
заработали, они за это ответят, эффект будет ноль. Заработали, у-пи-пи – теперь сейчас большие 
выплаты миллиардов, они за это отвечают, ноль. Заработали у другой корпорации, опять за это 
ответят, ноль, третья заработала, вообще закрылась – эффект ноль. В общем, чем больше они на этом 
зарабатывают, тем больше они за это выплачивают. Вот такой закон Отец по Планете установил, но 
военные организации нужны. Всё. 

Предыдущий вариант развития Планеты: Сердце, Душа и Разум 

И последний вам прикол, вот мы о сердце говорили: в предыдущем варианте развития Планеты, 
сейчас пока это сохраняется, за отдельные части, их было всего три, отвечали отдельные страны. 
Российская Империя – я специально это говорю, на всякий случай, туда входила: Украина, 
Белоруссия, Прибалтика, Польша, Финляндия, понятно, только Польша без Пруссии, так на всякий 
случай, кто понимает, о чём я – отвечала за Душу. Часть Турции, часть Ирана входила в Российскую 
Империю, вы это сейчас забыли – отвечала за Душу, и продолжает отвечать. 

И конфликт между Россией и Украиной, допустим, это попытка уничтожить Душу Планеты. Как 
пример. Потому что обе эти части продолжают отвечать за Душу Планеты. На сегодня Душа, сейчас я 
проверил ещё раз у Матери, максимально концентрируется. С Белоруссией Литва ж граничит, 
правильно? Правильно. Россия, Украина, Белоруссия и Литва. Я даже думал, правильно ли я вспомнил 
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эту территорию, поэтому у белорусов спрашиваю, я насчёт России, Украины знал, насчёт Белоруссии 
тоже был уверен, Белоруссия там с Россией – союзное государство, вообще без вопросов, меня Литва 
удивила. Я попытался на Латвию, Эстонию, нет, там Литва. Я при этом понимаю – половина Литвы, 
это бывшая Беларусь, может быть, из-за этого. Но Литва, она, оказывается, говорит на языке, который 
очень близок к санскритскому, то есть фактически, русскому языку. Сам литовский, он близок к 
санскритскому индийскому языку, если я правильно помню лингвистику, может быть, из-за этого. Вот 
четыре страны, которые отвечают за Душу, чем сильней между ними конфликт, тем сильней 
уничтожается Душа на Планете, тем хуже с Душою человечества.  

Никакая христианская церковь, она учит быть Душою, но вершина Души у этих четырёх стран, 
четверица. Причём понятно, что у Литвы – миллиона два населения, у России – сто сорок, да даже 
Украины – сорок пять, разница неимоверная, но четыре страны отвечают за Душу Планеты. И пока 
они разделены, даже вот этим маленьким пятнышком Литвы, не контачащим, ну так относительно не 
контачащим с соседними странами: Белоруссия, России, там-то контакт есть, то контакта нет, там 
всякое бывает, создаёт не цельность Души Планеты. 

То же самое сейчас с Израилем и Палестиной по поводу Разума. Почему крутится вокруг всё 
Израиля и Палестины? Там, до последнего времени была фиксация Разума, за последний год Разум из 
Израиля изымается, туда его ставил Павел Венецианец, он сейчас один из Владык Иерархии, и они 
пришли к выводу, что пора оттуда это забирать, нам повезло. Разум не будет ни на какой нации 
фиксироваться, слава богу, он будет таким всепланетарным, но мы не можем пока войти в Разум как 
всепланетарную организацию, он ещё развивается. 

А вот Сердце Всепланетарное, чисто Отец и Планета, мы вот сейчас уже вошли. На всякий 
случай, в пятой расе Сердцем занимались мусульмане, я так приколюсь – дети Дочери. Вот они 
исполнили миссию, Сердце стало Всепланетарным. Я подчёркиваю, я не имею в виду мусульманство, 
которое сейчас мы знаем, я имею в виду нескольких столетий мусульманство, которое более 
эффективно было, чем то, что мы сейчас знаем. Сейчас такое тоже есть, но мы больше знаем о том, 
что не эффективно, чем о том, что эффективно, поэтому, сейчас не мыслить современными 
политическими категориями. Они наступают именно потому, что Сердце отдано Планете и 
мусульманам нужно искать новый тренд развития. 

То же самое, Душа постепенно уйдёт Планете, и христианам придётся искать новый тренд 
развития. Вот так. Почему христианство, допустим, православное, пытается с государством 
связываться? Потому что, Душа – это синтез государства… государственно-религиозное образование 
– это Душа. Ничего мы с этим поделать не можем, это тысяча лет развития, наши там 70-100 на 
тысячу, десять процентов от опыта тысячелетия. 

Вот, чтобы вы видели, как развиваются части, я показал три части: Разум, Душа и Сердце, 
которые развивались максимально в предыдущую эпоху. Всё. Теперь вот они рассасываются на 
Планету. Как только мы всепланетарно установим части, и они не будут зависеть от разных 
наций, у нас появится Единая Метагалактическая раса и Цивилизация, смысл в этом. 

Пока отдельная часть будет у отдельной страны, даже России, неважно, Всепланетарная 
Метагалактическая Цивилизация будет не удаваться, поэтому и от России постепенно Душу изымут, 
но я не знаю, когда, это не моя компетенция. Пока ещё сохраняется на этих четырёх странах, сейчас я 
в Сердце это прочитал, ни плохо, ни хорошо, сохраняется. Увидели? 

Вот примерно такой план развития вы должны видеть. Мы вам сейчас открыли другой фронт 
работы, который мы не всегда замечаем, он действует на Планете, Планета учится командно, поэтому 
смысл шестой расы – коллектив, выражать части синтеза нас собою. Вот первую часть мы смогли 
выразить, это Сердце, соответственно, следующая часть, будет у нас какая? Разум. 

И нас Отец будет теперь подзуживать на разумность развития, с этим у нас, на самом деле, 
большие проблемы, не маленькие, а очень большие проблемы. И ещё, в том числе, что Израиль долго 
не имел государственности, и Разум фактически был наказан. То, что они сейчас получают, это одно, а 
то, что Разум надо развивать по-другому, это совсем другое, тем более, метагалактический разум и 
планетарный, это разные вещи. 

То есть, если сердце хотя бы насыщается жизнью и живёт тем, что есть, разум, он бешено 
активный, да, вот – он везде себя засунет, а вот, что оттуда возьмёт, ещё вопрос. Поэтому у нас с вами 
после сердца, следующий тренд – шестнадцатеричный Разум, имейте в виду, и нам придётся его 
заново развивать и фиксировать. Я так, может быть не совсем корректно, но могу сказать точно-точно: 
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по итогам действия Иерархии пятой расы Разум признан неэффективно развитым, все его 
основы решено, я корректно скажу, переформатировать. И мы это делаем уже с вами лет 13-12 
после этого решения, к сожалению, вот так. 

У нас был целый Луч Разумной Активности, но он активно начал работать в средние века, век 15-
й, и за пять столетий не успел сделать то, чего было надо, не потому что он не успел, а потому что 
никто не брал или брали мало. В итоге, это тоже Учителям не удалось сделать, а то, что было до этого, 
в том числе описанное в Махабхарате, и в первую очередь то, что произошло там, до сих пор признано 
неразумным, неэффективным и больше граничащим с безумием. 

Когда я получил этот акт у Отца, в том числе, я всю свою Махабхарату сдал в детскую 
библиотеку, поняв, что не будем заражаться разумом, признанным Отцом неэффективным. Вот такие 
пироги у нас. И на тот момент Саи Бабе было указано, чтобы он начал преодолевать это в Индии, он 
часть работы исполнил, вторая часть, теперь за нами – создать эффективный Разум и эффективную 
разумность как новое состояние Метагалактической Цивилизации, мы пока только в эту сторону 
начинаем двигаться. 

Вот, Первоосновы мы сейчас получили, чем? Мы вошли в Сердце, потом Отец тихонько нас 
перевёл в огонь розы, элегантно так, сказав, что центровка в розе, а что находится в центре розы? 
Командный разум, есмь. Если в лотосе индивидуальный, то в розе – командный, и мы легонько так 
встали в 64-х пламенный огонь. Кто помнит строение розы, вообще-то, это разум, поэтому я рад. И 
Отец нам сказал, что с Сердцем вы молодцы, хорошо отэманировали, (чих) спасибо, точно, от 
женщины это особенно важно, почувствовать. И нас поставили в Разум, зарядили сейчас огнём разума 
и, отдав всё, что можно Сердцу, мы сейчас оттуда вышли с огнём командного Отцовского Разума. Ну 
и так как я с огня умею сканировать синтез, я вам сообщил печальную новость, весь разум 
предыдущей эпохи признан неэффективным, развитым, действующим, но неэффективным. Ну, грубо 
говоря, ты правильно мыслишь, но начинаешь делать, у тебя будет суета, а не результат действия 
разума, то есть мы больше суетимся, чем имеем результат по разумному действию. Вот этот тренд нам 
надо преодолеть, минимизировать суету по активности разумного выражения. В человечестве 
максимальная суета при минимальном разумном решении, на сегодня.  

Это очень неэффективно с точки зрения Отца.  
Пример. Подходит ко мне любой развитый статусный Ученик. «Бу-бу-бу». Я говорю: «Вопрос?» – 

«Да, сейчас задам». «Бу-бу-бу» – «Вопрос?» – «Сейчас задам». «Бу-бу-бу» – «Вопрос?» – «Сейчас 
задам». «Ну потом вопрос додумаю, подойду». Это развитые Ученики, даже Разумом Метагалактики 
развитые, вы понимаете, да, о чём я? Даже по культуре это как-то вот, мною выговаривают свой 
вопрос. Я так это называю. Это минимизация разума, это самый эффективный метагалактический 
разум на сегодня, к сожалению, так у большинства. Внешне вы не обязательно подходите, задаёте его, 
но как только пытаешься даже на мозговом штурме нацелить на разумный структурный анализ 
мозгового штурма, разумный анализ – это совсем не то, что мышление, ладно? Это разные вещи. Мы 
больше обтекаем вокруг обо всём, примерно об этом, ни о чём, лишь бы в этом направлении, но – не 
структурно анализируя, а когда идёт структурный анализ – обижаются. 

А чё так холодно, а чё сразу так ясно, так хорошо плавали вокруг и не тонули… а ты сразу в 
центре взял, сказал отанализировал, и что теперь, только так и исполнять? А как же свобода воли 
плыть мыслью куда хочу и называть это что хочу тем, как хочу, и что это правильно, потому я так 
хочу и называю так, чем могу, и плыву в этом, чем могу, и образно мыслю, как это хорошо…. 
Примерно вот такой уровень разума у нас, к сожалению. Я не имею в виду нас с вами, я имею в виду 
сложившийся на планете. Слово «эффективный» – здесь вообще не звучит. Вот это надо преодолеть, 
это наше следующее с вами задание. Для ИДИВО командно и для планеты. Чтоб разум появился у 
человечества. Решаться будет очень нелинейными инструментами, поэтому нам будет интересно.  

А первый инструмент – это смена Ипостаси Основ. 32 базы – это жёсткая отстройка Разума, кто 
не понял. Поэтому некоторые сказали, что ж предыдущие Ипостаси Основ поменяли названия? Они 
были такие сердешно красивые, а теперь пришли такая жёсткая разумная аналитика Ипостаси Основ? 
Они нам отосновят разум, а потом ещё будут телесные Ипостаси Основ, когда-нибудь, когда эти 
отосновят нам разум. Это я привет с ночной подготовки вам передаю. Всё, так что, смотрим на 
первые 32 Ипостаси Основ, от условий до планеты, и знайте, что нам будут основять разум. Так они 
называют, будем основять разум. Не основать, а основить разум или основять разум, это исходя из 
того, что он сейчас есть. Вот так. 
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К стяжанию восьми пакетов Образующих Сил  

Мы сейчас пойдем стяжать восемь видов образующих сил, а потом к схеме сердца вернёмся после 
перерыва. Вы сейчас не можете вернуться к схеме сердца, оно ещё плавится в синтезе сердца планеты. 
Я не хочу вас оттуда убирать. Планета продолжает с вами работать, поэтому мы сейчас попытаемся 
планету максимально усилить сердешно, сердцем, а потом вернемся к проекту сердца. Ну и это 
полезно для синтезтела Всевышнего, но не жизнью, а силами. Скажите, пожалуйста, сколько 
образующих сил вы сейчас знаете? 256 одного вида, а сколько видов сил вы знаете? Я специально так 
сказал, чтобы не было 256. Сколько видов сил вы знаете? Вслух. Восемь, а сколькими пользуетесь? 
Восемь правильный ответ, некоторые посчитали 3-4, неправильный ответ, восемь. А сколькими 
пользуетесь? 

В зале Аспектов надеюсь много? Вопрос к Аспектам, а пользуетесь ли вы Аспектно-
образующими силами Синтезтела Аспекта? Ну, вы же знаете восемь видов сил, правда, это, по-моему, 
шестой вид сил, если я не ошибаюсь… а, Виталик опять не говорил. Виталик здесь не причём, это не 
моя компетенция. Это силы, это больше к Оле, надо говорить: Оля не говорила. Сила – это пятый 
горизонт, это Мама, Дочь, женщина, это к другому Главе ИДИВО, пожалуйста. Виталик здесь вообще 
должен заткнуться и молчать. У меня следующий вариант – разряды. Я больше разрядник такой. А 
силы, это женское приятное, такое вот. Понятно, да, о чём я? А чтобы пользоваться Аспектно-
образующими силами у вас должны быть, какие предыдущие синтезтелесные силы? Вслух, 
пожалуйста, сейчас будете смеяться, Ученическо-образующие силы. Вы точно-точно после этого 
отсутствия ответов все ученики, да? А, вы не знали, что синтезтело Ученика несколько месяцев назад 
стало пятым, не знали, да? А до этого было Человеческо-изначальные образующие силы. А вы ими 
пользовались? Наверное, тоже – нет. Ну, хоть Всевышне-образующими силами Аспекты пользуются? 
Это восемь видов сил, правда, так вы понимаете, о чём, вы мне правильно ответили, я вам просто 
показываю сердешную часть.  

Проблема вот в чём, от вашего Сердца сейчас эти силы должны выйти на мну. Вот я их называю и 
из сердца должны вырваться… хоть одна сила. А сердце смотрит: «Ты о чём? Какая сила? Я сильное 
сердце, где ты видел столько сил? Ты вообще о чём, Аспектно-образующие силы? Что за бред». 
Пятый горизонт: Ученик, Аспект, Всевышний, Дочь, не ошибся? А силы называются по названию 
части сейчас ну, от Отца. Можно сказать о метагалактических, можно об универсумных силах, ну это 
природные силы. Мы перешли на название частей. Правильно? Правильно. 37-я часть – Синтезтело 
Ученика, значит, силы как называются? Ученически-образующие силы, вы хотите, как Ученик 
образоваться? То есть и состояться как Ученик и получить образованность Ученика и получить 
пакеты смыслов Ученика и знаете, почему Ученика с шестого на пятый перевели? Потому что, 
сколько мы разрядами ни давали суть нового ученичества, самое лучшее, что мы добились, это взятие 
нескольких разрядов. Когда разряд взяли, вот так встали – разрядно счастливы, а суть достать не 
смогли. Вот пять разрядов, так и ходят у нас в пяти Домах. Настоящие ученики, не-не, они 
нормальные, они Ипостаси высокого служения, высокого статуса. Но как только говоришь: 
«ученический разряд»… (смех) и они готовы с тобой разрядно взаимодействовать. Говоришь: «всё 
сняло»… ну и мы начинаем обсуждать нормальные вопросы жизни и Дома. Говоришь: «ученический 
разряд»… на тебя сидят и вот так смотрят.  

Я без шуток, это взрослые люди, развитые интеллектуальные части, они смогли взять разряд 
разума шестого горизонта, синтезтела шестого, Ученика. Вот они до сих пор этот разряд распаять не 
могли. Отец посмотрел на эти мучения, очень подготовленных лиц Синтеза, все сотрудники Синтеза, 
они синтезом Владыки Кут Хуми смогли взять один разряд ученического разума, ученичества. И Отец 
сказал: переводим Ученика, чтоб так не мучились все остальные, на пятый горизонт в силу. И 
последние пару месяцев всем Ученикам пытаются засунуть ученические силы. Ну, папа сказал, что, 
если шестой горизонт это ты можешь, поэтому я подходил к знакомым сотрудникам Синтеза говорил, 
аах! Я к шестому не пошёл, мне пять хватило. И мы с ней продолжаем распаивать ученический 
разряд. А, то с силами мне запретили прикасаться, потому что пять дураков хватило. И сказали: сами 
должны, потому что это пятый горизонт, он сердечный, все любят силы, и вы должны были стяжать 
256, догадаться, ученически-образующих сил.  

Последние минимум пару месяцев всех, включая Ипостась Ученика любого типа, накрывали 
действием ученически-образующих сил, и мне не разрешали публиковывать такую работу по ИДИВО, 
ждали, кто поймает и поймёт. Результат – ноль целых ноль-ноль-ноль миллионно-тысячных нулей. Ни 
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одного результата, даже сейчас я многих удивил, Ученически-образующие силы, у 37-й части 
синтезтела Ученика? Знаете, я просто вот сам удивлён, из чего ж состоит синтезтело Ученика, 
наверное, из разрядов. Даже если по шестнадцать посчитать, силы всё равно туда встанут, это так я 
умнякам отвечаю. С Аспектом мы можем поспорить, с Учеником спорить не будем, там всё равно 
будут силы и пакеты смыслов правильного ученического развития. Проблему увидели? Без взятия 
Ученических сил к Всевышнему мы не подберёмся. Я понимаю, что у нас синтезтело Всевышнего. Но 
нам нужно восемь пакетов по 256 сил за Грааль, ну это ладно, пятый Синтез; за Престол – ну это 
ладно, тринадцатый Синтез; за Сердце – ну это двадцать первый, это мы сейчас должны были взять, а 
потом, чтобы войти в синтезтело Всевышнего, раньше мы просто стяжали Синтезтело Всевышнего, а 
теперь Он сказал: А мне теперь в теле нужно восемь пакетов по 256 Сил – 2048 Сил, охватывающих 
Метагалактическое Проявление. Всё. Там 2048 присутствий. 

Ну и я привёл… пришёл, принёс привет вам от Всевышнего. Он говорит, тогда будет Сила 
Всевышнего. И плюс эти восемь пакетов Сил надо сложить с восьмью эволюциями, синтезировать. 

Силы Граальные – Метагалактическая эволюция, 
Силы Престола – эволюция Ману, 
Силы Сердца – эволюция Теурга, 
Силы Окские – эволюция Творца, 
Силы Ученика – эволюция Всевышнего. Чувствуете, почему я на Ученическо-образующих Силах 

теперь напрягаюсь? Эволюция Всевышнего. Так, чтоб у нас Разум аналитически вырастал. 
Соответственно, Силы Аспекта – эволюция Всемогущего, и этим Аспект станет Всемогущим (что-то 
упало) да, пока не может… всё упало. Понятно, да, о чём? Соответственно, 

Силы Всевышнего – эволюция Предвечного, 
Силы Дочери – эволюция Неизречённого. Восемь эволюций Метагалактики. 
Кто не помнит, у нас есть Стандарт Синтеза, что эволюции обязательно выражаются силовыми 

потоками собою, образующими Силами. Образующие Силы обязательно стыкуются с эволюциями. У 
нас в Метагалактике 8 эволюций? Нам надо 8 пакетов Сил. И без этого Синтезтело Всевышнего 
теперича мы стяжать никогда не сможем. Это на будущее Стандарт 21-го Синтеза, это я так, на 
запись. Всевышний так решил. А то, что решил Отец-Творец, мы исполняем, как военнообязанные: 
папа сказал надо – мы все дети ответили – Есть! Примерно вот такое действие. Смысл увидели? 

Поэтому, тут разговоры бесполезны. Силы называются более-менее одинаково. Внимание, есть 5-
я креативная Ученическая Сила, чувствуете, как звучит? Креативная ученическая сила. 
Интеллектуальная сообразительность ученика, 5-я. Есть когнитивная ученическая сила – как звучит-
то! Креативная сила Аспекта. Ох! 

Три проблемы в ДИВО: Отец, Школа Синтеза, Дом Отца 

Чтоб вы поняли, что я напрягаюсь ещё насчёт Аспекта, сейчас увидите тонкость. Вчера мы 
стяжали новый проект ДИВО из 15-ти Ипостасей, ночью нам окончательно утвердили. За 32-ю 
Ипостась наше служение выходить не будет, будет заканчиваться только 33-й. 32-я Ипостась Условий 
к нам не будет относиться. Так что Службы Информации и Энергопотенциала будут называться 
Ипостась Человека Планеты, оба одинаково. 

Могу расстроить, Ипостась Изначальности будет завершена, опять. Владыки не видят перспектив 
её развития, те Ипостаси Изначальности, которые были назначены – не показали Владыкам 
перспектив развития. У нас опять с этим начинается проблема… ну не важно. 

Так вот там Ипостась Аспекта будет отвечать за Школу Синтеза, Ипостась Аспекта, Глава 
Школы Синтеза. Если мы не будем иметь Аспектные Силы Всевышнего, то в Синтезе, Школе 
Синтеза нам делать будет нечего. А мы ж с вами на Синтезе? Видите, какая нелинейная 
соорганизация? Мы должны быть Аспектны Отцу Синтезом. Так как Отец устал от нашей 
Аспектности, где мы аспектны чему угодно, но не Синтезу Изначально Вышестоящего Отца – нам 
переформатировали ДИВО в первую очередь из-за этого! 

Так как Отец устал от наших Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, которые внутри по 
своей насыщенности сердец ведут к кому угодно, только не к Отцу, и мы несколько Глав ДИВО с 
Ольгой отстраивали на компетентное выражение Изначально Вышестоящего Отца собою, слово 
отстраивали – это серьёзно у нас, это, это очень сильный залёт для Главы ДИВО. После этого 
начинается отстройка, до этого – пути Господни неисповедимы, мало ли, как растёшь. А когда нас 
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Отец вызывает, говорит, вот там вот с ней или с ним иди отстрой – это серьёзный ляп. А команду 
ведут…. 

В итоге Отец сказал, Глав ДИВО перевести в Ипостась Учителя, пусть учат Синтезу 
выражения Отца собою. Более того, это привычно для всего населения, в пятой расе были Учителя, 
в шестой расе тоже будут Учителя. Всем ученикам планеты приятно… и так далее. 

Это ночью нам объясняли, что такое новый ДИВО. Проблемы в Учителях – Ипостасях 
Изначально Вышестоящего Отца и в Аспектах – Ипостасях Синтеза Школ Синтеза, где Синтез очень 
часто не замечается. Знаете так, в Школах Синтеза не пахнет Синтезом, – это мне один Владыка 
сказал. Я расстроился. Потому что я тоже – Школа Синтеза. Я пошёл к Владыке, сказал, моя 
недоработка, а Владыка сказал, а ты б вообще ничего не смог сделать, иди отсюда… и не тяни всё на 
себя. Это не моя была компетенция, оказывается. Мы и не успели бы ничего сделать. Это нас 
проверили буквально за вот небольшой промежуток времени – когда были введены Ипостаси Синтеза 
в Школу Синтеза. Ипостасности Синтеза не получилось. Поэтому нам ввели Аспектность. Вчера. По 
итогам нашей деятельности. 

Вот такая разумность у вас. Расстраиваться не надо. Не ошибается тот, кто ничего не делает. Это 
нам не ввели в наказание, там ни во что, это не расстройство, это подвели итоги деятельности: две 
проблемные деятельности Глава Дома, Глава Школы Синтеза, самые проблемные – для Отца. А для 
Владык проблема – в Домах Отца. Поэтому, чтобы эту проблему решить, на каждую группу Дома 
Отца поставили отдельное здание отдельного присутствия. Чтоб не трепыхались по-другому, а 
чётко следовали Дому Отца. Потому что у нас под Домом Отца понимают всё, что угодно, только не 
Дом Отца. Пример, во многих Домах Отца спрашиваю: Вы какому Отцу служите? Главы Домов Отца! 
Вы какому Отцу служите? У вас же Дом Отца, правда? Называется – Дом Отца. А теперь без названия, 
Дом Отца – это Явление или Служение Отцу, вы какому Отцу… явление убираем, какому Отцу 
служите? Если вы скажете: «ДИВО такого-то Проявления», – это для ДИВО, а я спрашиваю для Дома 
Отца. Вы какому Отцу служите? Если вы скажете, что это Статус Владык, которым я это, частично вы 
правы, но это Статус. А я спрашиваю о настоящем Отце, вы какому Отцу служите? Вас так обучали 
Владыки, что вы должны знать, какому вы Отцу служите. 

Вообще-то даже в предыдущие годы каждый Дом Отца фиксировался на отдельном присутствии 
Метагалактики, и вы должны были вспомнить номер присутствия, где вы должны были 
фиксироваться и служить тому Отцу, где вы фиксировались на том присутствии. Та система была 
реорганизована, сейчас жёстко на вас поставили не Отца, которому вы должны служить, иногда 
заходя в здание, – а целое здание, чтоб вы жёстко в этом Отце получали службу. Вот третья проблема 
наших ДИВО. 

Три проблемы: Отец, Школа Синтеза, Дом Отца. 
Присутственному Изначально Вышестоящему Отцу – служат Дома Отца. Теперь на вас 

фиксируется здание Дома Отца… что, если Отца на этом присутствии вы не находите, через здание вы 
точно на него выйдете. Смысл в этом. Понятно? Такой, путь к Отцу. Здание Дома Отца. 

Кстати, Владыка, смеясь, сказал, поэтому мы вам ввели Ипостась Праведника. Поэтому только 
праведники могут стоять в Доме Отца. И когда мы получили фиксацию 405-ти зданий Дома Отца – мы 
только праведниками могли стать после этого, теоретически. 

Но так как праведник стоит в Огне – у нас с вами это может вполне получиться практически. 
Увидели такой интересный финт вчерашнего развития? Вот такая ночная подготовка у вас была (чих) 
спасибо, точно. Вам это всё объяснили. Не надо сейчас брать это сердешно с болью, «у нас не 
получилось», – мы учимся работать. Но, к сожалению, у нас должно было это получаться. Поэтому 
нас перестроили по-другому. Всё. И не факт, что именно ваш Дом или ваша работа в этом 
участвовала. А то чаще всего самые развитые Дома берут всё на себя. А на самом деле у нас много 
разных Домов с разной подготовкой. Они работают, они повышают эффективность, всё остальное, но 
Отец решил это отстроить по-другому. Мы учимся у Отца. Вдохновились? 

Вот для этого, чтоб у нас вот это всё получалось. Смотрите, чтоб вот это получалось – что нам 
нужны? Силы. Чтоб вот это получалось, что нам нужны? Смыслы! Этого. А где смыслы и Силы 
прячутся? В восьми пакетах пятого Горизонта. Мы не можем осмыслить нашу деятельность, 
потому что нам не хватает смыслов! Мы не можем сообразить эту деятельность, потому что нам не 
хватает Сил, чтоб сообразить! А всё это прячется в пакетах Сил. Причём, самое интересное, чтобы 
сообразить Службу, надо соображать: Ученически, Аспектно, Всевышне и Дочерински. Потому что 
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Силы частей Сердца, Грааля и Престола нацелены на развитие частей – это чисто человеческое 
развитие. И только Силы Ученика (раньше – Человека Изначального), Силы Аспекта нацелены на 
развитие собственно служивости в Доме. Это понятно? Надеюсь, понятно, что Аспект – это аспектен 
Отцу? И все Силы и Смыслы там – на умение это делать. А фактически, мы об этой проблеме ведём 
речь – Отец, Синтез, Дом Отца – всё об Отце, фактически. То есть, у нас вот эта коммунистическая 
атеистичность настолько глубо… -ка – сокращённо, настолько глубоко въелась, что мы верим! Мы 
верим, у многих есть вера, но, к сожалению, не так глубоко, чтоб выразить Отца собою. У нас пока это 
не получается, по-настоящему. 

У нас получается являть Отца собою, но больше это у отдельных групп лиц, их много, около 
тысячи. А служат у нас две семьсот. С Ведущими Синтез, то есть, кто на Синтез ходит – все три 
тысячи, минимально. И вот у тысячи получается, у тысячи семьсот нет. А нужен 51%. И нам 
реорганизуют систему. Посмотрели – реорганизовали. Сейчас мы только вошли в новое – посмотрели 
и сказали, лучше не продолжать, уже понятно, что итоги будут такими же. И реорганизовали. Смысл 
понятен? Поэтому так быстро две реорганизации. Владыки сразу увидели, что результат будет такой 
же. Реорганизовали. Я вчера говорил о записях Духа, я думаю, вы это запомнили. 

Вот, чтобы взять эти смыслы, мы сейчас идём стяжать восемь пакетов Сил. Потом перерыв, потом 
вернёмся к Сердцу. Практика. 

Может быть, получится, что нам скажут стяжать и Синтезтело Всевышнего. Потому что эти 2048 
Сил надо куда-то будет… сложить в поддержку. Тут я не знаю, это решает Всевышний. Практика. 

Практика 7. Стяжания восьми пакетов 256-ти Сил восьми уровней явления пятого горизонта. 
Стяжание Синтезтела Всевышнего  

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь. Возжигаемся Синтезом Владык Кут Хуми Фаинь и слушаем.  

Владыка сообщает Дому Иерархии Санкт-Петербург, что иерархически вы собираете 
Синтез правильного служения Отцу. И если на тысячу плюс-минус действие правильное, а на 
тысячу семьсот – неправильное, это сказывается на развитие вашего ДИВО автоматически. Вот 
попробуйте это сейчас услышать от Владыки. Поэтому здесь вопрос не в том, что нужно расстроиться, 
как плохо или хорошо, а вопрос просто аналитики: как произошло и куда надо двигаться дальше и 
вашей устойчивости, как команды Санкт-Петербург иерархически Отцом, чтоб буквально Иерархией 
всех накрыть Отцом. И вот эти тысяча семьсот направить на выражение Отца собою – это Воля! А 
Воля у нас в Иерархии. Вот здесь нужна Воля, а не Синтез. Попробуйте это сложить, кто служит в 
Питере, и возжечься Волей Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь, чтобы направить тех, кто не имеет Волю, а таких на самом деле много, на выражение 
Изначально Вышестоящего Отца собою хоть присутственного, хоть проявленного, хоть Изначального. 
И Владыка говорит: тысяча на самом деле – это очень много. Чтоб вам дать оптимизм, Владычица 
добавляет: в начале пятой расы было всего 12 апостолов, выражающих Отца небесного, а у нас с вами 
– тысяча. Вы чувствуете разницу? Поэтому для Владычицы Фаинь по её оценкам – это много, но для 
нас-то мало, у нас три тысячи служащих. Смысл понятен? Поэтому, как оценить это, расстраиваться 
нечего, надо Волей Иерархии накрывать всех, выражая Волю Изначально Вышестоящего Отца 
собою, и иерархически вводить в явление Отца каждого служащего. Санкт-Петербург, это чётко и 
кратко ваше коллективное действие – от Владыки Кут Хуми. Всем гостям тоже полезно. 

Вы должны вот эту фразу списать с записи и всем Домам буквально впечатать, не знаю, в какие 
места, чтобы они мантрой это делали, и каждый это выучил и начал так действовать.  

Всё, что я сейчас сказал, это от Владыки Кут Хуми и Владычицы Фаинь вашему Дому. 
Продолжаем практику. 
 
И мы проникаемся Синтезом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси 

Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленно явленно. Развёртываемся в зале Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь в форме Ведущих 21 Синтез. Синтезируемся с Хум Изначальных Владык, стяжаем 
2048 Цельных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез 
нас этим и дать возможность ввести в физическое выражение явлением Изначально 
Вышестоящего Отца 2048 Образующих Сил восьми пакетов базовых частей восьмого горизонта 
от Грааля до Синтезтела Дочери, в синтезе являющих и организуемых Синтезтелом 
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Всевышнего, Силой Всевышнего каждым из нас, с явлением восьми эволюционных видов и 
форм жизни, энергией эволюционной пассионарности синтезом 256-рицы соответствующих Сил в 
координации номера части, номера эволюции по пятому горизонту и явления синтез-эволюционного 
Всевышнего развития жизни 2048-ю явлениями частей физически собою. 

И возжигаясь 2048-ю Цельными Синтезами, преображаясь ими, мы синтезируемся с Ипостасью 
Основ Изначальным Всевышним, переходим в зал Ипостаси Основ Изначального Всевышнего 
Изначально Вышестоящего Отца 245-ти Изначально Проявленный явленно, развёртываясь пред 
Изначальным Всевышним собою. Синтезируясь с Хум Изначального Всевышнего, стяжаем 2048 
Жизней-Сил Изначально Вышестоящего Отца ростом пассионарности Жизне-Силы Изначально 
Вышестоящего Отца Образующим эффектом собственного действия. И возжигаясь, преображаясь 
2048-ю Жизнями Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем эффект прообраза Синтезтела 
Всевышнего каждым из нас явлением 2048-ми Образующих Сил в синтезе с восьмью эволюциями 
жизненного развития каждого из нас и синтеза нас собою. 

И возжигаясь синтезом Синтезтела Всевышнего в прообразном его выражении каждым из нас, 
проникаясь Всевышним собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 
зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально Проявленный явленно. Синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося 
одномоментно возможность стяжания восьми пакетов 256-ти Сил восьми уровней явления 
пятого горизонта восьми-эволюционного действия Синтезтела Всевышнего 2048-ю 
жизнеактивными пассионарными явлениями его каждым из нас этим и чрез нас насыщение 
этими Силами напрямую Сердце планеты Земля в прямой жизненной его активности человека 
метагалактики и метагалактического человечества планеты Земля метагалактической расой 
Земля. 

И возжигаясь 2048-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 256 Граально-образующих Сил 
нового формата выражения каждым из нас в синтезе с явлением эволюции Метагалактики жизненной 
активностью 256-ти Жизне-Силовых пассионарных явлений Синтезтела Всевышнего и, возжигаясь, 
преображаясь, развёртываемся им. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 256 Престоло-Образующих Сил 
в новом формате их выражения с явлением второй эволюционной активности и выразимости Ману в 
координации явления 256-ти Жизне-Сил пассионарности Синтезтела Всевышнего собою и, 
возжигаясь, развёртываемся им. 

Стяжаем 256 Сердечно-Образующих Сил явлением ракурса в синтезе ракурса эволюционной 
активности Теурга пассионарностью Жизне-Сил Синтезтела Всевышнего каждым из нас и синтезом 
нас и одномоментно в свободном явлении 256-ти Сердечно-Образующих Сил собою с автоматическим 
стяжанием данных Сил Сердцу планеты каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. 

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
256 Око-Образующих Сил в синтезе с эволюцией Творца явлением 256-ти пассионарностей Жизне-
Сил Синтезтела Всевышнего собою, и возжигаясь, преображаясь ими. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Ученическо-Образующих Сил 
в росте и формировании Синтезтела Ученика каждым из нас индивидуально с явлением эволюции 
Всевышнего в координации им и выявлением 256-ти пассионарных Жизне-Сил Синтезтела 
Всевышнего каждым из нас и синтезом нас собою, и возжигаясь, преображаясь им. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Аспектно-Образующих Сил, в 
синтезе с эволюцией Всемогущего действующих, в явлении 256-ти пассионарностей Жизне-Сил 
Синтезтела Всемогущего собою, возжигаясь, преображаемся им. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Всевышне-Образующих Сил 
в синтезе с Предвечной эволюцией Изначально Вышестоящего Отца в явлении 256-ти 
пассионарностей Жизне-Сил Синтезтела Всевышнего собою и, возжигаясь, преображаясь, 
развёртываемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 256 Дочеринско-Образующих Сил 
в синтезе с эволюцией Неизречённого Изначально Вышестоящего Отца в явлении 256-ти 
пассионарностей Жизне-Сил Синтезтела Всевышнего физически собою и, возжигаясь, преображаясь, 
развёртываемся ими, входя в полную активность Образующих Сил собою. 
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И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтезтело Всевышнего в чёткой 
насыщенности и координации 2048-ю Образующими Силами в синтезе их, 2048-ю пассионарностями 
Жизне-Сил Синтезтела Всевышнего в синтезе их. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе их, стяжаем Силу Всевышнего в 
цельности Синтезтела Всевышнего и цельность Жизни Всевышнего Синтезтела Всевышнего во всём 
синтезе и ракурсе наших полномочий, статусов, посвящений, подготовок и максимального синтеза 
ракурсом Всевышнего этим стяжанием каждого из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Синтезтела 
Всевышнего и, возжигаясь им, преображаясь им, развёртываемся Синтезом Синтезтела Всевышнего 
каждым из нас и синтезом нас собою и преображаясь, компактифицируем все возможности 
соответствующего развития, выражения, эволюционности, жизненности, Сил и Синтеза Всевышним 
ракурсом бытия каждого из нас. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначального Всевышнего, благодарим 
Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, эманируя 2048 Сил и пассионарностей Жизне-Сил Синтезтела 
Всевышнего в Сердце планеты Земля физически собою. 

Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас, и преображаясь физически Синтезтелом 
Всевышнего и Сердцем Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь, преображаясь физически всем этим, далее мы эманируем всё стяжённое и 
возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца. Здесь почувствуйте, как Сердце 
планеты сейчас отвечает каждому из вас, и вот идёт эффект взаимодействия вашего Сердца 
Синтезтелом Всевышнего и Сердца планеты Земля. Вот сейчас, когда вы эманируете ИДИВО, а 
ИДИВО этот эффект вам поддерживает, чтоб вы его прожили и увидели.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191-го 
Проявления Санкт-Петербург, во все Дома Изначально Вышестоящего Отца и филиалы участников 
данной практики и Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и выходим из 
практики. 

Аминь.  
 
Вот мы завершили поручение, которое нам ночью сделали, это активация Сердца планеты всеми 

возможными силами для его развития. Но, а заодно у нас сейчас получилось самое эффективное 
Синтезтело Всевышнее, которое только мы стяжали за все годы Синтеза. То есть очень эффективное. 
Посмотрим, как мы с этим будем развиваться. Сейчас час дня, перерыв 25 минут. 
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2 день 2 часть 

Строение Сердца. Сердца внутри шестнадцатеричного Сердца 

Продолжаем. Продолжаем. У нас такая сейчас будет, такая работа немного организационная. Как 
в последнем… последней практике сказал Отец ну и Всевышний тоже, мы недостяжали с вами 
Сердце. То есть мы стяжали шестнадцать Сердец, это развёртывание Сердца. А вот Сердце как 21-ю 
часть мы до конца не организовались в этом. Вот сейчас частично это будет повторять то, что мы 
сделали, раз указано, что мы недостяжали. Сейчас мы будем стяжать Сердце, сейчас будет практика 
стяжания Сердца. Но вначале…. Я, наверное, понимаю, почему мы недостяжали. Мне указали 
спросить: «А как вы знаете строение Сердца?» Понятно, что оно строится из шестнадцати Сердец. Ну 
и вот, ну, судя по тому, что я спрашивал, сколько лепестков у Лотоса? И многих заткнуло. Вернёмся к 
этой проблеме. 

Итак, Сердце. Имеет шестнадцать видов. Сердце организовано сферически как Престол и Грааль. 
Внутри сферы вначале идёт шестнадцать структур Сердца, но насыщенных 256-ю силами. 
Соответственно на каждую структуру Сердца сколько сил? Математика… шестнадцать, 16 на 16 – 
256. Отсюда у нас шестнадцатеричное развитие в том числе. Ну, грубо говоря, на каждый вид Сердца 
шестнадцать активностей сил Сердца, чтоб поддержать цельное 16-ричное Сердце. 

Теперь нам надо вообразить это Сердце, чтобы мы его стяжали. В основе, в основе любого 
Сердца, что находится? Не слышу? А громче можешь? (Из зала – зерцало) Зерцало в основе. Нет! 
Зерцало уже в чём-то должно находиться. (Из зала – чаша) Чаша. А ещё что? Лотос – а потом Чаша. 
Или Чаша в Лотосе, или Чаша с Лотосом, или Чаша как чашечка Лотоса. Но главное не Чаша, а Лотос. 
Почему? Потому что тренд новой эпохи – это Тело. А совершенное Тело в пятой расе было в Лотосе 
и Духом, формой Духа.  

И когда мы говорим, что пятая раса развивала Разум, это Чаша, потому что в Чаше Разум – это 
объём Огня. И чтоб Разум как шарик у нас образовался, объём Огня накапливался в Чаше, потом 
компактифицировался и у нас появлялся Разум. На самом деле Чаша с одной стороны – это вид 
мышления, а с другой стороны, развитие элементарного Разума у тех, кто его не имеет. Тут не шутка, 
а факт. Поэтому Чаша Грааля формировала объём Огня, который потом компактифицировался и 
становился Разумом. Это для тех, у кого «Я Есмь» не складывался в Лотосе. Но вершина Разума в 
основе Лотоса, Лотос активировал «Я Есмь», чтобы она активировала в Теле, но, чтобы «Я Есмь» 
развернулось, как вершина Разума нужно было Тело. Нет Тела – «Я Есмь» как Разум Духа не 
развёртывался. 

Так как у нас тренд новой эпохи – это Тело, то начинается с Лотоса, где Тело формируется. Роза – 
это уже не Тело, а Дом. И там идут Условия Дома на Тело. Поэтому базой Сердца, почему мы через 
Лотос вошли в Лотос Планеты. Вы должны были просто уже сообразить. В новую эпоху базой 
сердечного развития является Лотос для Тела и Роза для Дома. Дочь – Отец, огненное выражение, 
но начинаем с Лотоса, мы ж Тело, Тело. И это надо поставить вот сюда. Чаша была главной в пятую 
расу, но для человека. Как только мы говорили об Ученике и Посвящённом, главным становился 
Лотос. А мы, как служащие, для нас минимум Лотос, а потом дальше. 

Итак, всё начинается с Лотоса, у него 256 лепестков. Не надо фантазировать какими слоями они 
располагаются вокруг, и вот в центре Лотоса – это Зерцало. Если Зерцало насыщено правильно, оно 
видится в Лотосе как Чаша. Вот такое насыщенное Зерцало становится Чашей Сердца. Это Чаша… 
(рисунок) это Лотос. Насыщенное Зерцало становится Чашей. Я это увидел у одного Учителя 
предыдущей эпохи. Лотос, синтезированный с Чашей, очень развитого Учителя.  

И тогда заинтриговался, и начал там выяснять, что и как. И вот этот синтез Сердца и Разума, Тела 
и Разума было, у Учителя Луча было…. Я не могу называть имя, некорректно будет, всё. И вот тогда 
ещё мне было любопытно, как это развивается, я подсмотрел, понравилось. И вот Зерцало как 
просветлённость Духа – это такая вершина Чаши, где Чаша заполняется Огнём, но переходит в Дух 
Лотоса. Такой интересный синтез. Вот это вот такая основа Сердца. Естественно, что Чаша ещё имеет 
в вершине Престол Сердца. Чаша. Чаша – это четвёртое Сердце? Нет? Четвёртое; Лотос – седьмое 
Сердце. Пятым является какое? Престол, ну из восьмерицы Сердец, да? Престол. 

А Престол – это шарик, вот он, он не выходит за пределы Зерцала, вот он вот здесь (рисует) Ну, я 
не нарисую его. А где находится Звезда Сердца? В этой структуре? Над, вот здесь. Это Звезда 
(рисует) – шестое Сердце. Это пятое – с силами, кстати, пятое. Это Чаша… (показывает на рисунке). 
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Дальше, третьим Сердцем, что у нас является? А? (Из зала – Центральное Сердце) Центральное 
Сердце. Как мы его видим? Сферой. И вот в этом центральном появляется вот эта самая сфера. Она 
идёт вот так (рисует) Но тут я не нарисую красиво. То есть лепестки ложатся вот на грани, но вот эта 
центральная сфера, основа его под Чашей фиксируется. Понятно да?  

Здесь есть такое пространство, которое вроде бы не заполняется, но мы должны понимать, что 
кроме механической структуры, само Сердце заполняется чем? Духом. Где вьётся Дух? Вокруг Чаши 
в первую очередь, а потом поднимается во всё. Центральное Сердце Духа, я вот это не услышал от 
вас. Здесь главное не Центральное Сердце, а Сердце Духа, которое третьим для нас является. Вы 
скажете, ну потому что Чаша – это Огонь. Вы скажете, а что такое тогда Лотос? Если Сердце Духа у 
нас третье. Лотос – это что? Для Сердца, я подчеркиваю, для Сердца. Вы скажете – тоже Дух. Нет. Что 
выше Духа? Воля. Какой Огонь? Огонь в Чаше. Воля! И Лотос являет собою Волю. В пятой расе – 
Дух, в Сердце теперь становится Волей.  

Соответственно, если Огонь накапливается в Чаше, Роза чем является? Синтезом. Звезда, как 
шестое Сердце, чем активируется? Никогда не поверите – Мудростью. Потому что для вас «звездец» – 
это не Мудрость, но это проблема пятой расы. Поэтому в шестой расе, когда говоришь «звёздочка 
моя», ты имеешь в виду мудрую женщину. А если ты этого не видишь, лучше это не говорить. Ну, для 
мужчин – «звездец ты мой». Всё. Вот это Мудрость. Звезда – это записанная Мудрость в синтезе 
разрядов сути. Звезда строится из разрядов, вот представьте разряды во все стороны, и вы сразу 
увидите звезду. А то некоторые говорят, что звезда – что это такое? Разряды во все стороны, только 
разряды Мудрости во все стороны. 

Так же как мы насыщали…. И тогда Престол живёт силами, какими? Пятое Сердце. Вот этот 
шарик? Любви? Любви? Вы знаете такую вещь – силы Любви? Мы сейчас стяжали все виды сил, они 
все в Любви, но в итоге получают идеальные силы Любви, вот накопленные. Вот Престол как силы 
Любви. Но если Дух, это вот эта сфера вокруг, я её нарисовал, да? А что у нас ещё ниже Сердца Духа? 
Какое Сердце вторым…. А? 

Не слышу… Омежное Сердце. И Омежное Сердце насыщается чем? Светом. И Ом-мега как Свет 
получается. При этом Омежное Сердце выражает Омегу как 26-ю часть, но концентрируется Светом. 
А у нас думают под этим всё, что угодно, кроме Света. В принципе вершина йоги было просветление, 
просветление Огнём Самадхи, просветление Чаши. Как раз Огонь Чаши над ней. Где фиксируется 
Омега? Вот в этой структуре? Ниже Чаши уже ничего нет. Тут вот Сердца Духа, оно всё закрыло. 
Куда Омегу поставим? А? (Из зала – неразборчиво) В рамочку? (Смех) А, справа? Здесь справа, а 
Омеги слева нет.  

Я понимаю, что у нас по физике эфирное Сердце здесь, физическое Сердце здесь. И мы путаем 
Омежное Сердце с физическим… с эфирным, извините. В структуре физического Тела это да. Но мы 
должны понимать, что за годы после этого мы выросли и эфирное Тело это одно Тело, а физическое 
Тело – это другое Тело. Согласны? Шестнадцатерица Тел, у нас шестнадцать Тел. И эфирное Тело – 
это второе Тело со своим видом Сердца справа. И когда мы говорим о Сердце справа, мы уже говорим 
не о Сердце, а о телесности с биологическим эфирным Сердцем справа действующим, или 
биологическим физическим Сердцем физического Тела слева действующим. Увидели? То есть, 
Сердцу как… органу сердечности, а не телесности, это не относится. 

То есть, Сердце справа перешло как система эфирности Тела. У нас есть сердечно-сосудистая 
система физического тела, а есть сердечно-сосудистая система эфирного тела. А есть сердечно-
сосудистая система астрального тела. Я специально расширяю ваши мозги, но говорю о Сердце. А 
есть сердечно-сосудистая система ментального тела. Сколько у нас тел? – шестнадцать. И везде есть 
сердечно-сосудистая система, кровеносная система.  

Везде есть Мозги. А главное, кишечник тоже. 16 тел в идеальной организации физического тела. 
Но там, это идёт субъядерностью других мерностей. Поэтому мы это не замечаем. Но фактически, это 
вот фиксируется одним физическим телом. 

Поэтому, сердечно-сосудистую организацию эфирного тела не стоит путать с Сердцем. Мы это 
делали, мы путали, пока мы в этом не разобрались. Я специально поднял этот вопрос, чтобы у нас с 
головы это ушло. Это старая схема Сердца, которая была лет 10 назад, пока у нас не было 
шестнадцатерицы тел, шестнадцатерицы Сердец. Услышали? 

Вот Омежное Сердце мы тогда не называли, мы называли это Эфирное Сердце и занимались там 
вибрациями. Это отдано эфирному телу. Это будет, вон, 23-й Синтез. Омежное Сердце ставится на 
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дно Чаши. Омега живёт в Огне, но накапливает Свет, то есть вот здесь. Потому что в Чаше есть своё 
Зерцало и если говорить Чаша, как отдельная часть Сердца, там внизу Зерцало. А если мы говорим 
Чаша, как часть Сердца, то на Зерцале стоит что? Омега. 

А само Зерцало Чаши выражает что? Какое Сердце у нас осталось? Физическое. И физическое 
Сердце бьётся как? Телесно. Вы правильно поняли. А Сердце, которое выражается энергетически, где 
фиксируется? Вот как раз на дне Чаши тем, что мы знаем Зерцало. Зерцало, как сгусток Энергии 
такой. Чаша, я без шуток. Поэтому, на дне Чаши – Зерцало, Сердце физическое, концентрация 
Энергии. А такая точечка на этом, это Омежное Сердце. Концентрация Света на дне Чаши. 

Вниз прошлись. Вверх. Понятно, это Лотос. Внутри Лотоса, что у нас идёт? Лотос, как седьмая 
часть. Лотос – это седьмое Сердце, 256 лепестков, да? Только они большие могут аж вот сюда 
выходить, чтоб закрыть. Внутри Лотоса что располагается? Роза. И вот прямо на Звезде или из 
Звезды, кстати, разрядность вот идёт, вот здесь пошли Лепестки Розы. 

Лепестки видятся, как некое Пламя, стоящее или организованный Огонь, как вот такой объёмный 
овал. Но этот организованный Огонь постепенно может становиться и чем? Организованным 
Синтезом, который мы видим, как Огонь. Если взять Розу Сердца, как отдельное Сердце восьмого 
присутствия – это Роза Огня. Если взять Лотос, как отдельное Сердце седьмого присутствия – это 
Лотос Духа. Но, если взять Лотос внутри шестнадцатеричного Сердца главного – это Воля. Если взять 
Розу внутри шестнадцатеричного Сердца – это Синтез. Вот это запомните. 

И тогда у нас получается, сколько лепестков Синтеза? В Розе сколько у нас лепестков? По 
Стандарту это в 4 раза больше, чем в Лотосе. Запомните это. Вот отсюда четверица тоже – 1024 
Синтеза. Чтоб нас не поплавило, так как мы знаем 32 Синтеза, где взять 1024? По присутствиям 
Метагалактики. 

И именно Роза Сердца координирует вас с каждым присутствием Метагалактики. Как легче всего 
попасть на присутствие Метагалактики? Возжечь соответствующий номер Лепестка Розы Сердца. 
И по этому Синтезу ты автоматически станешь на этом присутствии. Так мы синтезные натягиваем на 
себя присутствия. Вот у нас минимум 21-на присутственность. Как? А я становлюсь в Лепесток 21-й. 
Так, маловато будет, 128 плюс 21, 149. Сто сорок девятый Лепесток. 

Надо перевести вас дальше, 1024 Синтезных Огней, пошли в 21-ое и в сто какое? Сто какое? Где 
там у нас Сердце ИДИВО, сто какое? 128 плюс 1, ну опять 149 проявление. И у меня Лепесток может 
быть присутственный и тот же самый Лепесток может быть проявленный. Только проявленных 256, 
они синтезируют по 4 присутственных, чтоб выдержать. Но это уже другая схема. Но тоже это Роза 
Сердца занимается. Увидели? 

И вы в Огне или в Синтезе 149-го проявления стяжаете Сердце. Это делается Розой Сердца. Это 
тренируется Сердце. Это накапливается Сердце, всем этим. То же самое с Духом, со Светом и так 
далее. И вот здесь у вас 1024 Лепестка. База. Чёткого многомерного Синтеза, с жёсткой организацией, 
первый Лепесток – 64 мерности, без исключений; 1024-й Лепесток – 1087-я мерность, без 
исключений! Жёстко. И только так, никаких изменений. Мы с вами поднялись на любой вид 
мерности, Роза горит синтезом этих мерностей! Почему? Она поддерживает в нас устойчивость 
Метагалактикой. А Метагалактика в природной базе от 64-х по 1087. Всё. Автоматом. Всё, что выше 
там 1088 на 1 вышестоящем, это следующие Сердца. 

Чем живёт Сердце? Сердце Будды 

Какое у нас 9-е Сердце? А? Какое? Служебное? Будды.  
– У нас следующее Сердце Будды (говорит специально нечётко и неразборчиво, передразнивая 

неразборчивый ответ из зала) 
– Что? 
– Будды (говорит специально неразборчиво) 
– Что? 
– Будды (говорит специально неразборчиво). Вам стоит посмотреть детскую сказку, называется, 

об этом, мальчике с палочкой «Краса-а-а» называется. Ну, это вы не туда попали… (Кривляется, 
говорит неразборчиво). 

Я не вам, я ко всем. Вот это вот так я иногда слушаю занятие и думаю: «О, Боже, а что ж они там 
несут?» (Кричит) Девятое Сердце терпеть это не может! Удавило бы! Знаете почему? Восьмеричное 
кольцо, девятка на физике имеет Слово Отца, минимум. Понятно, да? Восьмеричное кольцо. Первое 
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кольцо 8-1, а второе 9-2. Будда без Слова Отца развитого, риторичного, в любом варианте 
выраженного, это – не Будда, это буддика на тему Будды. Понятно, да? 

Поэтому умение говорить и интонировать – это буддический подход. Хотите стать 
пробуждённым Буддой в Метагалактике? Начинайте риторику, разработку Слова Отца, (говорит 
очень громко) умение ясно доносить мысль ясным словом, в ясном смысле, с ясным говором и нужной 
ясной вибрацией слов, которая затронет, сядет в печёнках, но тоже будет ясная и никто не обидится, 
потому что вы почувствуете, что это именно так надо было громко сказать. И где некоторые будут 
кричать, потому что надо громко сказать (кричит неразборчиво), а некоторые могут громко и ясно 
говорить.  

Причём, я театральный не заканчивал. Я вообще балет, балетмейстер, это моё, но вот Владыка так 
меня отпедагогичил, что вот это взялось и научилось. И если вы скажете, что я риторикой занимался – 
не занимался ни риторикой, ни другими практиками, хотя у меня были друзья и очень близкие, 
которые этим занимались. Как бы я смотрел на это, но не участвовал. А вот тем, что я вёл Синтез и от 
Владыки сканировал, как правильно говорить, и от Будды сканировал, как правильно говорить, и 
пытался ясно донести мысль ясным словом – получилось то, что получилось. Стремиться к этому, 
чтоб вас ясно понимала группа и, главное, Отец и Владыка на присутствиях, потому что, если группе я 
сказал вот так, потом вышли к Владыке, я тоже … (кривляется, невнятно говорит). Владыка, конечно, 
посмотрит и всё поймёт, но ответит мне так же, как и спросил (специально невнятно говорит). 

А у Библии написано: «В начале было Слово». Как сказанул, так тебе природа и плюнула. Ну, без 
обид, я никого не хочу обижать. Надо учиться разговаривать. Вот это по Сердцу Буддическому. 
Сердце Будды начинается с правильного слова. Я вам просто передавал Сердце Будды. Как мы видим 
Сердце Будды вот в этом? Следующая проблема. Ой. Да никак! (Рисует. Смех в зале) Это ваш взгляд 
на Сердце Будды. А вот что Будда, какой Дзен из этого сделает, это его вопрос. А он вам и ответит 
этим Дзеном. 

Как видится Сердце Будды? Мощное Сердце, если взять девятую часть, Пламенное Сердце, если 
взять…, и так далее. Ну, и Монадическое тоже. Но легче всего сказать Синтезтелом Будды в виде Тела 
Будды. Потому что внутри Розы и Лотоса всегда стояло энное тело – Аматическое. Но, если мы 
возьмём Розу, как восьмой горизонт, там будет Аматическое тело внутри. А если мы возьмём Розу, 
как часть шестнадцатерицы Сердец, какое тело будет внутри? Тело Будды. 

И Сердце у вас формируется в виде идеального Пробуждённого Человека, называемое Буддой. 
Это Сердце Пробуждённого Человека, то есть здесь не Б (рисует) а человечек, стоящий в Розе. Не 
сидящий в позе Лотоса, потому что Лотос ниже Розы. Если ты сядешь в Розе, (смеётся) то потом ты 
ляжешь физически, надолго. Чаще всего это будет вечное место пребывания. Поэтому в Розе сидеть 
нельзя. Только стоять, потому что она горит, и Пламена сквозь тебя только стоя проходят. Если ты 
наполовину сядешь, наполовину Пламя не пройдёт и, скорей всего, оторвёт голову, чтоб она была 
повыше, но, а на физике ты умрёшь. 

Смотрится, как шутка, но по факту это вполне может быть. Не сразу, но за краткий период 
тупости человека: месяц, два, три, четыре, пять. И зайчик ушёл в следующее воплощение погулять. 
Всё. Поэтому только стоять! Никаких поз дза-дзен, лотоса и всего остального. Это буддизм пятой 
расы, он завершён. (Смеётся) Гаутама, знаете, как это сказал? Одному. Один ученик упёрто говорил: 
«Нет, я буду сидеть». Гаутама сказал: «Жопостояние закончилось» (Все смеются) У ученика в глазах 
было сразу просветление полное (смех) И ушёл. Будда мне говорит: «Когда вернётся, станет 
нормальным», в смысле, будет готов к тому, чтоб стать Буддой. Ну, всё. Был просто прикол. 

Мы там втроём общались на одну тему. Ну и вышел ученик, это Будде за буддичность, жёстко 
хотел сидеть. А Розу он не знал, ну, то есть это из предыдущей практики буддизма. А Будда ему 
говорил: «Стоять!» А он: «Как стоять? Сидеть» – «Стоять!» «Сидеть» – «Стоять!» «Лотос!» – 
«Стоять!» Ну в итоге, итог сами знаете. Не знаю, это Будда ведёт этих учеников. Я, я только 
присутствовал при этом уникальном моменте. И я понял, насколько вот глубоко дзен бывает. 

Поэтому здесь стоит Тело эталонное, с точки зрения человека. Пробуждённое, с точки зрения 
человека и горящее всем синтезом 1024 лепестков Синтеза. Должно гореть, ну, хотя бы одним. И вот 
это Тело Будды чем занимается? Умеет выражать каждый Синтез, огонь присутствия. Это его главная 
пробуждённость. Работа идёт над тем, чтобы любое наше физическое тело выражало 
необходимый присутственный синтез, чтоб наше физическое Тело выражало многомерный 
синтез. Теоретически это легко. А Будда говорит, что это займёт, Будда говорит корректно: 
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достаточное количество времени, чтоб наше физическое Тело организовалось, ну, хотя бы на 256-
мерность. Слово «хотя бы» это включается в наш Мир, кто не понимает, о чём. Ну там, плюс 63 
добавьте, и, или минус 63, и пойдёт. 

Начинается с 64-мерности. 256 минус 63 – это всего лишь 190 какое-то присутствие, это немного. 
А у нас Изначальный Мир – 256 присутствий. Какая там мерность, 256? О! Ваш Дом частный, 
любимый, энергопотенциальный стоит на 256-м присутствии в какой мерности? Самый любимый 
вопрос Будды, я забыл. В 319-й, кто не успел посчитать. Значит, энергопотенциал вы сдали какой? 
Трёхсот девятнадцати мерный. Не, не, он действенный, и физически он действенный. Но это 319-
мерный энергопотенциал. И вам ответ идёт такой же, 319-мерный. Он усиляет ваш заряд 
энергопотенциальный, тут всё хорошо. Вопрос в том, что вы в голове должны знать, что ходя в своё 
частное Здание первое на присутствиях, вы там развиваетесь 319-мерно. 

Вот, когда вы эти вещи знаете, Тело Будды у вас в Сердце растёт, ну, или Сердце Будды растёт. 
Оно насыщается осмысленным пониманием мерностей: где, какая мерность с чем связана, как 
выражается, о чём действует, и так далее. Сказали: «Шуньята», между какими двумя мерностями она 
действует? Не знаете, Будда говорит: «Выходим. Узнаете – возвращаетесь». Сказали «эволюция», 
говорите «пятая эволюция» какая? Вершинная мерность пятой эволюции? Надо ещё посчитать 
количество пятых присутствий: 128 умножаем на 5 – 640, плюс 63 – семьсот третья. Не пробуждён. 
Следующий. 

А у четвёртой эволюции вершинная эволюция? С чего Шуньята начинается? Ну 128 на четыре? 
Это сложнее посчитать, я знаю, это вообще тяжело. Пятьсот с чем-то там будет. Наверное, 512, да? 
Плюс 63? 575, наверно, будет, да? Ужас просто! Вообще без мозгов! Ну, мы ж не знаем 512 как 
вершину материи Метагалактики, всё. Я сказал «четыре» эволюции, вас замкнуло. Сказал «512» – вас 
отомкнуло! А совместить, что это вершина четвёртой эволюции, вам не примкнуло. Вот и вся 
пробуждённость. 

И вот этим живёт Сердце Будды, оно растёт этим. Оно вот учит смыслить мерностями. Это задача 
Сердца Будды. И Тело формирует в синтезе всех мерностей в разновариативных состояниях. Пример. 
Сердце, 149 присутствие, у вас – база, это неправильно, ну 149 – какая мерность? Ну плюс 63. Быстро 
считаем! 212. А если это 256 плюс 21, как написано в Распоряжении. Там в Распоряжении хитро 
написано, что Эволюция Ману строит нам многомерные 128 выражений. Этого ещё нет, но она 
начала это делать. Значит, Сердце у нас Теургической Эволюцией живёт. В Распоряжении так 
написано, внимательно почитайте, там начинается всё со 192-мерности. («Да» – реплика из зала) 
Точно, вспомнили. А это только в 128 присутствии положено, в 129, точнее. 

И Сердце у нас получается в 277 присутствии. 277 – классная цифра, я бы сказал! Мне нравится. 
А мерность там какая? Ну плюс 63. Триста сороковая. Значит, настоящее Сердце Будды проживает 
цельное Сердце, согласно Распоряжению Изначального Сына и Указу Отца, естественно. 
Распоряжение – это выдержка из Указов Отца для нас – 340-мерное. Всем остальным говорить не 
надо, это только для вас. Внимательно Распоряжение почитайте, всё посчитаете. 

В итоге, мы разбираем 340-мерное Сердце. Вот вы сейчас почувствовали, как вы пробудились к 
мерностному состоянию Тела Будды, активирующему Сердце Теургической Эволюции 340-мерно. 
Почувствовали, чем занимается Сердце Будды сейчас? Причём, я сослался на документ, который вы 
знаете. Ну, мы как-то не так думали о нём. При этом я честно говорю, я на Синтезе честно говорил, 
что мерности первой Эволюции в нас, а Части живут второй Эволюцией. Всё правильно. 
Внимание, это мы так живём. Но Эволюция Ману, став на физику, требует от нас, чтобы у нас 
мерности стали организовываться эволюцией Ману, а Части жили Эволюцией Теурга. Но мы так не 
живём, поэтому я чаще рассказываю, как мы живём: так проще вести Синтез. Напрягаться не надо, и 
вы не напрягаетесь. Как только я сейчас сказал о 340-мерности, вы чувствуете, что у вас даже из глаз 
сейчас вот напряжение идёт 340-мерно. Мы ещё теургические мерности усваивать не можем. 

И вот Тело Будды, извините, Сердце Будды разрабатывает телесно в нас умение выражать вот ту 
мерность, которая из глаз сейчас сыпется, а вы чувствуете, как даже смеяться не хочется. Шок. 340-
мерность. А это всего лишь 277 присутствие, а над ним ещё почти 800, ну 700 с чем-то. 50? 47? 48? 
(Смех) 47 с мерностями. Ну вы меня поняли. 

Прожили Сердце Будды? То есть это не просто Сердце, это очень организованная сердечная 
деятельность. Вот сейчас я попытался вам его показать. Я понял, почему мы не можем это стяжать: вы 
не видите, чем живут Сердца. Спасибо вам, я хоть сам это увидел. 
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Сердце Христа, Сердце Майтрейи, Сердце Аватара 

Дальше. Десятое Сердце – Сердце Христа. (Пишет на доске букву Х, смеётся) Мистер Икс, 
следующий вариант. И в Сердце Будды, как человеке, нарастает кожей Сердце Христа, чем? Сердце 
Будды насыщается мерностями разновариативно. 

Следующий шаг – воскрешённость. Чем мы воскрешаемся в Сердце Христа? Чем вообще Христос 
воскрес, кто мне скажет? Тыщу лет назад Христос воскрес чем? Чем? А? (Реплики из зала) 
Синтезтелом? Ещё чем? Синтез миров, ещё чем? Чтоб синтез миров получился, чем он вначале 
воскрес? Синтезом планов. А потом синтезом миров. Был синтез трёхплановый, отсюда троица. 
Значит, Сердце Христа насыщалось чем? Синтезом присутствий, помня опыт воскрешения Христа. 
Потому что Миры закончатся на 256-м, а присутствий у нас 1024. 

И Миры, конечно, можно повышать метагалактическим Миром, и Сердце миров будет работать, 
но вначале синтез присутствий, а потом Мир, который от этого устанавливается. Поэтому вначале 
надо говорить о синтезприсутственности. И у нас идёт Сердце Христа, как синтезприсутственное 
Сердце. Это то, что я сейчас говорил: синтез должен идти минимум 21 присутственно. Знаете, это 
что? – Сердце Христа. И каждого Сотрудника Синтеза мы, фактически, воспитываем на Сердце 
Христа, чтобы он стоял синтезприсутственно на этом Синтезе. Ну начинаем с первых 14 присутствий. 
Это очень сложно, на самом деле. Хотя мы вам говорим: тут всё легко, всё есть, всё нормально. Но 
они ходят и мучаются, если это не умеют. И Владыка их отстраивает этим. Ключик в Сердце Христа 
– синтез присутствий. Увидели? 

Потом синтез мировость или мировость Физического мира, Тонкого мира, Огненного мира, 
Изначального мира, Метагалактического мира, Проявленно физического, Проявленно тонкого, 
Проявленно огненного, Проявленно Изначального, Синтез Отцовского Мира из 10 Миров. На всё это 
просыпается Сердце Христа. Первые пять вы выдержали, вторые некоторые первый раз услышали. 
Нормально, хоть услышали, вспомнили, что в проявлении есть Миры. Вы помните, что вы в Огненном 
мире ходите к Владыке, нет, проявленном, не помните? А Сердце Христа помнит, да? 

А к Отцу вы, чтоб дойти, переходите в Изначальный Мир. Поэтому, вначале к Владыке в 
Огненный Мир, а потом к Отцу в Изначальный – Мир Проявленный, и поэтому стоим в зале и 
понимаем Отца. Если мы понимаем, что мы в Изначальном мире, мы Отца понимаем. Если мы не 
понимаем, что мы в Изначальном мире, Отец нам чего-то говорит, мы ничего не понимаем. Если мы 
понимаем, что мы к Владыке выходим Огненным миром, а мы общались мирово с вами, 2-е 
восприятие миры, мы Владыку слышим. Если мы не понимаем, что мы выходим к Владыке Огненным 
Проявленным миром, Владыка нам чего-то говорит, а мы говорим: «Губы у Владыки шевелятся». Мне 
один так видящий сказал. Я говорю: «А в голове расшифруй, чем шевелятся? Сурдоперевод сделай, 
организуй». Это я Синтез вам рассказываю. Это так некоторые стоят перед Владыкой, видят, но мира 
нет – не слышат. Не знали, что мы Огненным миром ходим к Владыке, да? Сердце Христа, в общем 
… ну, бывает. С Сердцем Христа хватит, ну нормально. Ну и синтез миров в свободе твоей 
деятельности.  

Дальше идёт у нас Сердце Майтрейи. Тут уже серьёзно. Чем насыщается Сердце Майтрейи? А 
громче можно? (Из зала – Воссоединённость) А, Воссоединённость, я догадался. Воссоединённость, 
Воссоединённость (шёпотом), Воссоединённость, Воссоединённость. Ну как бы я не говорил, что 
Сердце Христа насыщается Усилием. Хотя можно сказать, что синтез-присутственность это усилие, 
но это тавтология, сразу же. Для Майтрейи Воссоединённость тавтология. Воссоединённость, когда 
по-итальянски переведу – религиозность. Это я по-итальянски это сказал Воссоединенность, тут 
итальянцы сидят. Религиум, легато, легата Отца – это Майтрейя. Так, чем Сердце ещё насоединяется? 
Ну, может ещё Конфедеративностью насыщаться. Кого с кем? Я подсказал. Всех ваших 256-риц по 
присутствиям, о Господи. (Говорит, как проповедь читает) И воспитание в воинском выражении 256-
риц по присутствиям рождает конфедеративную воссоединенность их между собой явлением Столпа 
Отца. И в разработке 256-ти частей на каждом присутствии в Столпном стоянии Изначально 
Вышестоящим Отцом рождает самую глубокую Воссоединенность вашей синтез-
метагалактической деятельности. И по итогам чего рождается? (Из зала: – Столп) 

Нет, Столп само собой, конфедеративность само собой, толпа вас в Метагалактике сама собой. 
Для Сердца Майтрейи что рождается? Иллюзия всех «Я» 256-риц, когда ты должен освоить 1024 256-
риц собой. Твоя якалка должна стать тыкалкой (смех) и стать 1024-х выразимой Мощью. Если ты 
воспитал 1024 256-рицы и все они ушли в служение к Отцу, твоя Мощь на 1025-м присутствии 
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становится 1024-ричной. Поэтому приезжают к тебе на съезд 600 человек, а ты думаешь, да это в 
половину меньше, чем моя команда на присутствиях. Подумаешь, тут сидят. Вызываешь свои 1024 на 
каждого, фиксируешь – все в Отце. И только если приедет 1025, придётся напрягаться, потому что до 
1000 напрягаться нечего: ты уже это и так собою держишь. Майтрейя – иллюзия 3-х «Я». Сердце 
Майтрейи – преодоление иллюзий 1024-х «Я». Они от нас не зависимы, но наше «Я» развивается 
ими, а их «Я» развивается мною. Только «Я» на 1024, а он на одного меня – Майтрейя. Сердце 
Майтрейи – 1024-ричная 256-рица мною Майтрейным «Я» сказал. Примерно вот так. Сердце 
Майтрейи. Ничего нового, правда? Вы как бы занимаетесь этим, просто не помните. 

Сердце Аватара. Чем он занимается? 
(Из зала: Живой) Чем-чем? (Из зала: Живой) 
Так он живой? – Живой занимается. Сердце Аватара. Когда ты освоил или осваиваешь «Я Есмь» 

1024-х 256-риц, у тебя рождается Сердце Аватара. Чем оно занимается? Вот даже бутылка упала 
бедная, от стыда. Что кроме 256-риц можно сделать на присутствиях? Ну, подумайте, что ещё там 
можно сделать? У вас мысль не правильная. Вы мыслите уже о результате – аватарить, то есть ходить 
и внедрять новое. А Сердце вначале копит, чтоб потом ходить и внедрять. Что копит сердце 
Аватара, чтобы потом вы могли аватарить хотя бы физически? Обязательно, иначе вы не Аватар. 

Из зала: Созидает. 
Она открытая, жалко, я других просто оболью. Я покажу, что такое созидание, сейчас брызну и 

скажу: «Это я вас освятил». И попробуй не поверить это созидание. И по вере и дано будет тебе, Вера 
как раз 12-е Сердце. Всё. Аватару легко созидать: поверил – насозидал. Вопрос в том, как насозидать, 
если он поверил? Ну, извини за тавтологию, но корректно всё сказал, без обид. Это само собой: 
Аватар – Созидание, Аватар – Творец, это автоматика. Но вначале надо накопить эту автоматику, 
чтобы созидать. Чем копится аватарская автоматика? Я подсказал. Что ещё мы можем делать на 
присутствиях? Вслух, пожалуйста. Я сейчас буду издеваться над вами просто. ДИВО Санкт-
Петербург, над вами надо издеваться уже, если вы этого не знаете. Вы ли это не знали с точки зрения 
Аватара, но сейчас сообразить вы могли. Что? 

Из зала: Служение. 
Служение. Да, Сердце Аватара конечно учится служить, аж 12-е Сердце. Ну, так я скажу: 

Омежное Сердце этот вопрос уже решило. Если оно не решило, все остальные сердца говорят: «Фу»… 
не действуют. Поэтому, если Физическое учится служить, Омежное уже это умеет делать, иначе оно 
не клеточка Отца. Правильно? Клеточка Отца у не служащих не появляется. Честно? Логика сразу 
видится. Поэтому слово «служить» в Сердце Аватара – это моветон. В том плане, что он служит 
настолько естественно и органично, что это даже служением нельзя назвать. Это просто жизнь 
естественная, где слово служение – это просто вот как костюмчик, автоматом, ты его не замечаешь. 
Ты это естественен. Начиная прямо с 3-го сердца Духа, где чистота служения полная. Ну, по-
настоящему. 

Из зала: Куб Созидания. 
Санкт-Петербург, что ещё можно делать на присутствиях? – Куб Созидания. Дом Иерархии, что 

ещё можно делать на присутствиях? – Куб Созидания. А ещё что? – Служить. А ещё что? Дом 
Иерархии, что вы ещё по присутствиям делаете? Ни хрена вы там ничего не делаете. Вы это даже 
вспомнить не можете. Дом Иерархии, что вы на присутствиях делаете? Я вам подсказал. Дом 
Иерархии, вы что делаете на присутствиях? Кто вслух скажет? 

Из зала: Иерархия присутствий. 
Это Иерархия присутствий. А вы что делаете? (Из зала: ….) Слава Богу, О, Господи. Сердце 

Аватара синтезируется с 256-рицей Иерархии каждого присутствия и в синтезе 256-рицы 
Иерархии каждого присутствия растёт Аватар, о, Господи, иерархически. И Силой Иерархии 
синтеза всех присутствий Сила Аватара на физике достигает всего!!!! Какой там Куб Созидания? Это 
к Теургу. Куб Созидания – это 3. А мы в четвёрке. И чем больше на вас синтезируется Аватар, 1024 
Аватара на вас. Представляете, что вы сделаете? – ужас просто. 1024 Иерархии на вас, Мать вашу. Ну, 
вы Синтезтело Матери выражаете. Для вас это вообще, я поощрение сказал. Я ведь не ругаюсь. И 
Сердце Аватара растёт выразимостью всех Иерархий присутствий. Вы-ра-зи-мо-стью собою 
физически. Не синтезированием даже – выразимостью, чтоб ты аватарить мог физически. О, Господи.  

Ну, естественно, каждого Отца присутствия, это само собой. Но начинается всё с Иерархии. 
Ведь Аватар выражение Отца. А Отец без Иерархии выражается? Для материи – никогда. И Аватар – 
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это выражение Иерархии в материи, прямое, отцовское, синтез-отцовское выражение Иерархии. 
Даже когда мы с Аватаром Синтеза работали, он чётко говорил, что он в Метагалактике Иерарх такой-
то. И мы выражаем Иерархию Метагалактики и переводим человечество Планеты в Метагалактику, 
когда он с нами работал. Потом мы сами научились работать с Иерархией Метагалактики, он сказал: 
«Своё сделал. В Иерархию Метагалактики вошли, теперь сами». И мы сами попёрли. Это понятно? И 
так каждый Аватар. Любой Аватар выражает синтез Иерархии собой. Это ключ. Нет выражения 
синтеза Иерархии – ты не Аватар, ты – аватаришка. Вот там голубое, по кино. И то там Иерархию он 
выражает человеческую, земную, техническую. Ух. Вы уж извините, я… немцы на меня смотрят в 
ужасе. Всё нормально. Питеру нормально, у них революционная ситуация здесь. Всё, вот они как 
вошли в 17-й год, до сих пор выходят. У нас сейчас 15-й год, через два года будет зоо-летие. Ой, 
столетие, извините. Да. Революционная ситуация, вот мы сейчас её накручиваем, чтоб они преодолели 
её всем Сердцем. Бешенство такое революционно-питерское. 

Сердце Дочери, Сына, Матери, Отца 

Ну что, дошли до самого страшного сердца, да, для вас – Сердце Дочери. Чем же занимается 
теперь Сердце Дочери? Если даже Иерархию выражает Аватар. Ну, понятно, вы скажете Оком. Мне 
просто неудобно перед гостями, что я на вас ору. Но я просто им говорю, что у нас это нормальный 
питерский сленг. Это в Европе говорят культурно, нормально. А это так вот русские общаются между 
собою, не при гостях, ну на Синтезах, в общем. Поэтому я перед гостями извиняюсь, а питерцы меня 
нормально понимают. Для нас это нормальный разговор, мы ещё даже не вошли в раж. (Смех) Мы 
просто разогреваемся от души поговорить. Ну чего, чем занимается Сердце Дочери? Давайте. 
Понятно, что Оком. Только Око – это 29 часть, а мы говорим о Синтезтеле Дочери или о Сердце 
Дочери, выше Синтезтела Дочери. Ну, мы только чем занимались? 

Силами. А есть сила Дочери. А какая она? Только не надо 256 Сил. Это не сюда. Это в 
синтезтело, а мы говорим о Сердце Дочери. Это тело, это ещё одна оболочка Сердца Дочери на тебе – 
Сердце. Твоё тело растёт аватарским, майтрейным, Христом, Буддой – начиная с Будды. И вот у вас 5-
я оболочка – Сердце Дочери Телом, когда вы телом берёте и чувствуете, что всё тело – это одно 
Сердце. Вот смотрите: вы обнимаете Тело, а фактически Сердце. Чувствуете? Так Дочь проверяет. А 
чем это? Ну, вы же привыкли обнимать Телом, а фактически обнимаете Сердцем. Аватар тоже так 
умеет, но у него это технически, когда надо, а Дочь всегда. Всем Сердцем как обняла, и если ты не 
обнялся с дочерью, то сказала: «Ну, ты…». И всё. И ты проверку не прошёл. И вот чем она это делает? 
Всё Тело – один большой глаз, – это я мысль поймал. Классно, конечно, здесь зрачок, там белок. 
Ужасть…. Яйцо ещё вспомните.  

Из зала: Любовь. 
Ну, конечно, Любовь. Всё Тело есть Любовь. А что такое Любовь у Дочери? Дедектива-любова. 

Правда? Сразу наступила… это не ответ. Это правильный ответ и не ответ одновременно. Если я 
скажу, что Сердце Дочери в Любви, но, извините, у нас какое Сердце выражается Любовью? Только 
что мы говорили. Вот если Лотос выражается Волей, звездец выражается Мудростью, то Престол 
выражается Любовью. Вся Любовь ушла в Престол. Вообще невезуха. Я поэтому заранее сказал, что 
Любовь в Престоле, чтобы вы не мучили Дочь Любовью. Не-не, это не значит, что она не в Любви. 
Она Есмь Любовь. Поэтому говорить, что Дочь развивает Сердце Любовью – это тавтология, потому 
что Дочь Есмь Любовь. Ей не надо развивать Сердце Любовью, она Есмь Любовь. Чувствуете 
разницу? Специально говорю: Дочь – это Есмь Любовь. Ей не надо развивать Сердце Любовью, 
потому что у неё из всех клеточек брызжет Любовь. Ей бы развиваться в чём-нибудь другом, потому 
что Любви у неё с избытком на всех. И когда мне говорят: «Дочь развивается Любовью», – тошнит 
уже просто. Без обид к вам. Она идёт в Мудрость, она развивается Мудростью, она идёт в Волю, она 
развивается Волей, но она Есмь Любовь для всех. Ей не надо развиваться Любовью. Это нам надо 
развиваться Любовью от её Любви. Она Есмь Любовь. Понимаете разницу? Сверху. Всё, что мы знаем 
о Любви, это от неё и, понятно, от Отца, который её наделил этим. Вот так корректно. Итак, будучи 
Любовью, чем Сердце Дочери растёт и выражается у нас? Выше Любви вы ничего не знаете. Я 
понимаю. Не, вы знаете это слово, но вы не подозреваете, что это слово именно здесь находится.  

Из зала: Могуществом. 
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Конечно, да… это шестой горизонт. Дочь, как физика шестого горизонта, может… могущая 
Дочь… могучая Дочь… чувствуете, звучит просто: «Могучая Дочь». Дочь скажет: «Конечно, спасибо 
тебе, Мама, но, Мать твою…». Сердце – это могучая Дочь, прямо звучит – тамагочи просто.  

Из зала: Светом. 
Ну, светом да… конечно, светом…. «Света, заходи, Дочерью будешь…». 
Давайте так, Силы из чего состоят? Из смыслов. Чтобы войти в Мудрость, что Дочери нужен? 

Отцовский смысл. Она передаёт Любовь смыслом Отца, и Око, когда на вас смотрит, видит смысл 
вас. Внимание, смысл – сердечная мысль. А теперь для развитых: чем развивается Сердце Дочери? 
Сердечной мыслью. Один большой смысл она передаёт всем до тех пор, пока все не возьмут, потом 
Отец ей даёт следующий. Другой громадный смысл она передаёт всем всей Любовью своею пока все 
не возьмут. Потом Отец даёт третий смысл, и так до бесконечности. Она я Есмь Любовью растворяет 
смысл Отца во всех… новый, какой-то. Какой? Ну, допустим, изначальности было недавно, дальше 
проявленности только, присутственности было вначале. Это хотя бы по восприятиям. И все эти 
смыслы в нас Дочь последние лет десять растворяла Любовью. Ой…. И Сердце Дочери – это один 
большой смысл. Только я скажу Любви – вы сейчас о Любви подумаете. Нет, смысл Любовью. То 
есть, смысл являемый Любовью Дочери и этим сливающийся с миром. Понятно, о чем? Да? Новый 
смысл от Отца, который у нас вообще отсутствует и Любовью растворяется в нас. Поэтому, когда 
Дочь обнимает, она проживает я Есмь Любви, а потом смотрит – есть у тебя смысл или нет? Нет 
смысла? – «Дурашка, иди отсюда». Следующий… нет смысла. Смысл увидел в Новую Эпоху? Пошли 
к Папе, следующий смысл получишь. Развитие….  

Вы хотите в жизни иметь смысл? Если Жизнь у Всевышнего, то человеческое мучение «в чём 
смысл моей жизни?» – к кому относится? К Дочери. Вы вначале получаете Жизнь у Всевышнего, 
потом смысл получаете у Дочери. Если вы не Есмь Любовь, смысла жизни у вас нет. У вас есть жизнь, 
но нет смысла. И вы ходите и мучаетесь – в чём смысл жизни? Теперь вы знаете, кому это задавать. 
Дочери. Но она вас примет, если у вас будет Сердце Дочери, насыщенное хоть какими-то смыслами в 
синтезе хоть каких-то Сил. Правда, простенько? Сердце Дочери – смысл Любовью. 

Сердце Сына по аналогии суть Мудростью. Я Есмь Мудрость и несу новую суть этому миру, 
этой Планете, этой Метагалактике – растворяю её.  

Сердце Матери – идея Волей. «И где я, Мама, Волей Папы?». Идея Волей. И Мама несёт Волей 
новые идеи, которые должны преобразить и развернуть этот мир.  

И на восьмёрке Пламя Папы. Хотя у Ипостаси Основы – это Слово. Можно сказать, что это Слово 
Папы теперь. Пока ещё тут вопрос. Кстати, по-старому Пламя. Сейчас сказали, что будет меняться на 
Слово, но есть вариант, что может ещё выше Слова стать кое-что. Подсказываю – тут ночью идёт у 
Ипостасей… надо, чтобы распоряжение, чтобы указ Отца дошёл до физики, и выйдет распоряжение, 
тогда будет всё точно, пока мы стяжаем Слово. Но, оставим по-старому – Пламя. Чем? Синтезом. Или 
Слово. Чем? Синтезом. Что Пламя Синтезом, что Слово Синтезом. Что ещё что-нибудь, и всё 
Синтезом. Главное будет на этом месте. И Сердце Отца развивается нами. Увидели? Фу-х…. 

И вот это настоящая шестнадцатерица сердец одного цельного Сердца 21-й части. Это мы всего 
лишь с вами прошли 21-ю часть по-настоящему. Чувствуете, как вашему Сердцу хорошо стало? Оно в 
балдеже. И оно всё это делает? Конечно-конечно, сразу все вот 16 направлений оно сразу вот здесь 
имеет. А если не имеет, то эти 16 направлений имеют ваше Сердце. Поэтому оно болеет, если там что-
то не так. У всех так, и у меня тоже. Главное, чтобы всё было так. Подсказываю – и тогда с Сердцем 
всё будет всё путём, и даже физика перестроится на всё путём. Всё просто. Фу-х. Чувствуете, как 
сложно? 16 сердец. Ужас просто.  

Вот поэтому нам Владыка и сказал… вернее, Всевышний сказал, что Сердце мы до конца не 
стяжали. Оказывается, не соображали, что это такое, а как можно стяжать то, что ты не соображаешь. 
Я вижу только то, что знаю, а что не знаю, и видеть не хочу. Правда? Мы с вами соображали до 
Лотоса, до Розы. Названия-то мы знали, но мы не сообразили, что это значит. Теперь сообразили.  

Мы идём стяжать Сердце в синтезе 16-ти вот этих выражений. Естественно, у каждого в Сердце 
Дочери появится смысл Любовью, в Сердце Сына – суть Мудростью, в Сердце Матери – идея Волей и 
так далее – всё, что мы сейчас говорили. Каждому Отец в каждое из 16-ти сердец поставит, как самое 
высшее твое выражение, и ты будешь насыщаться этим и отдавать другим это, и идти к следующему. 
То есть, это ты будешь отдавать, что Отец поставит, а насыщаться будешь чуть выше. Этот смысл я 
вам отдаю, а ищу следующий. Эту суть отдаю, а ищу следующую. Понятно? Вам поставят то, что вы 
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можете отдавать, потому что Сердце живёт служением – отдаёт. А искать вы будете следующее. Так 
что, мучение в Сердце – это нормальный процесс: одно отдал, ищешь следующее. Поэтому некоторые 
говорят: «А будет ли счастливо Сердце?» Очень простой процесс: Сердце счастливо, когда всё отдает 
и всё ищет. Если у вас Сердце счастливо другим – это неправильное Сердце. Это вы путаете. Помните, 
что Будда сказал? Вот с этим путаете. Всё. То есть, Сердце, оно всегда в поиске – это нормально для 
сердца. Сердце всегда отдаёт и ищет новое, следующее, что Отец даёт или просто у него стяжает. 
Отдаёт смысл и идет к следующему. Если Сердце не отдаёт и не идёт к следующему – это не Сердце. 
Я не знаю, что это? Любая часть. Не знаю, что это. В общем, это памятник Сердцу в вашем Теле. 

Практика. Стяжаем, чтобы у вас всё это было. Может быть, даже пройдёмся, чтобы у вас всё это 
было по каждому сердцу, а то…. Если Отец скажет, что сразу все шестнадцать вы не берёте, пройдём 
по каждому пункту сверху вниз. Практика.  

Практика 8. Стяжание 16-ричного Цельного Сердца в явлении 16-ричности аспектов роста и 
выражения Сердца и сердечности 

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь. Возжигаясь синтезом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси 
Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленный явленно. Синтезируясь с Хум Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся 16-ю Цельными Синтезами Изначально Вышестоящего 
Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление синтез 16-ричного Цельного 
Сердца в явлении 16-ричности аспектов роста и выражения Сердца и сердечности каждым из нас 
и синтезом нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. 
Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим 
Отцом в форме ведущих 21 Синтез. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
синтезируемся с Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, стяжённым сердцем каждого из нас. 
Прося заложить 16-рицу развития и выражения базового цельного сердца каждого из нас синтезом 
256-рицы сил, несущих эту 16-рицу развития каждой силой каждым из нас и синтезом нас собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 
Стяжаем Слово Синтеза, стяжая Сердце Отца физически собою.  
Стяжаем Идею Волей, стяжая Сердце Матери физически собою.  
Стяжая Суть Мудростью, стяжая Сердце Сына физически собою.  
Стяжаем Смысл Любовью, стяжая Сердце Дочери физически собою.  
Стяжаем синтез 1024-ричной Иерархии Мыслью Живы, стяжая Сердце Аватара физически 

собою.  
Стяжаем 1024-присутственный синтез 256-риц Я Есмь Чувством Воссоединённости Я каждого из 

нас с Сердцем Майтрейи, стяжая Сердце Майтрейи собою.  
Стяжаем синтез-присутственную синтез-мировую воскрёшенность, синтез проявленную, синтез 

изначальную воскрешенность Ощущением Усилия, стяжая Сердце Христа этим собою.  
И стяжаем синтез многомерно вариативно выразимое Движение Началами, стяжая Сердце Будды 

этим собою.  
И вспыхивая этим, стяжаем 1024-синтезную Розу с 64-пламенным Разумом в центре, в синтезе 8-

ми предыдущих Сердец горящим. И стяжаем Прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца 
каждому из нас, максимально доступный каждому из нас.  

И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжая Сердце Розы каждому из нас.  
Стяжаем 256-ти вариативный Дух явлением 256-ти Явленной Воли Изначально Вышестоящего 

Отца, развёртыванием 256-ти частей Волей Лотоса Сердца Изначально Вышестоящего Отца. И 
стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца, максимально выразимую каждым из нас Сердцем 
Лотоса 256-лепестковым физически собою. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся им.  

Стяжая 256-разрядную Мудрость Сердца Звезды каждого из нас, стяжая Мудрость Изначально 
Вышестоящего Отца Сердцем Звезды каждого из нас. И стяжаем Сердце Звезды этим в максимальной 
компактификации и концентрации мудрости каждым из нас в звёздном сиянии её собою.  

Стяжаем 256-рицу видов Любви 256-ю синтез восьмеричными силами синтеза Престола Сердца 
и стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая Престол Сердца 
физически собою.  
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Стяжаем 256 огней Чаши каждого из нас. Стяжая Огонь Изначально Вышестоящего Отца Чашей 
Сердца, и стяжаем Чашу Сердца каждого из нас собою, возжигаясь ею. 

Стяжая 256 видов духа в Сердце Духа каждого из нас 256-ю оболочками духа и средой духа в 
каждой из оболочек сердца каждого из нас. Стяжая дух Изначально Вышестоящего Отца собою и 
Сердце Духа каждого из нас и, вспыхивая, преображаемся этим.  

Стяжаем 256 видов света Омежного Сердца каждого из нас, стяжая свет Изначально 
Вышестоящего Отца собою. И стяжая Сердце Омеги светом Изначально Вышестоящего Отца 
каждым и нас и синтезом нас, нами.  

И стяжаем 256 видов энергии физического Сердца каждого из нас. Стяжая прямую энергию 
Изначально Вышестоящего Отца физическим Сердцем каждого из нас. И стяжаем Физическое 
Сердце цельно сферическое вокруг сердца Духа 256-ю оболочками энергии в прямой энергии 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою. С зерцалом, как южным полюсом этой сферы в 
основании Чаши, каждым из нас.  

И стяжая энергию Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Сердце физическое каждого из нас 
физически собою. И возжигаясь 16-рицей выражения сердца, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем Цельность Сердца каждого из нас, стяжая 256 Сердечно-
образующих сил с 16-ричной явленностью, стяжённой сейчас, в каждой из сил и соответствующим 
пакетом смыслов минимум с 16-тизначным нулевым выражением в каждую из 256-ти сил каждого из 
нас и синтеза нас собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, являя Сердце Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем этим физически 
собою.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, 
Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое присутствие, развёртываясь Сердцем во всей цельности его явления 
каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-Петербург, во 
все Дома Изначально Вышестоящего Отца и филиалы участников данной практики и Изначальный 
Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 

Вы должны уметь обращаться к каждому из 16-ти Сердец 

Вот, наверное, самое совершенное Сердце, которое мы когда-либо стяжали. И единственное – я 
так посмотрел, как мы с вами это стяжали и что мы стяжали, – каждому из вас стоит иногда 
обращаться к тому или иному сердцу. Или когда вы смысл жизни потеряли – Сердце Дочери, или 
когда Синтеза у вас не хватает – Роза Синтеза. Понятно, да, о чём я? Вот, на какие-то занятия идёте, 
там, Духа не хватает – Сердце Духа. 

Единственное, что мы с вами не додумали, что мы физическое Сердце в виде Зерцала на дне 
Чаши, а оно имеет 256 слоёв и укутывает Сердце Духа энергией физической. (Рисует) То есть 
физическое Сердце – это такое же сфер… и у нас получается 256 сфер Энергии физического Сердца, и 
256 сфер Духа, всего 512, половина материи Метагалактики. А вот сфер Света нет, они действительно 
в Омеге, вот здесь в точке, а Огонь весь заполнен в Чаше. 
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Сфер Огня тоже нет, Огонь Отца имеется в виду. Поэтому Энергия и Дух образуют у нас 

фактически два вида оболочек по 256, 512-рично-оболочечное Сердце. Я уточнил у Отца, Отец сказал: 
«Это для выдерживания материи Метагалактики, 512 присутствий». Всё. 

Дух и Энергия. Понятно, Дочь и Мать вокруг – Дух и Энергия, Сын и Отец внутри – Свет и 
Огонь. Потому что Свет изнутри у нас должен идти, если он снаружи – это лампочка Ильича, как 
пример, чтобы было понятно. А энергично мы должны быть внешне, а Дух мы должны развивать, как 
жизнь вокруг нас. 

Вот такое Сердце, и будем учиться жить им. Я подчёркиваю: вы должны уметь обращаться к 
каждому из этих 16-ти Сердец. И этим будет развиваться одно цельное Сердце каждого из вас. Всё. У 
нас осталось время только…, даже не осталось вообще времени, у нас итоговая практика. И… 
итоговая практика. 

Квинтиллионы Смысла, секстиллионы Огня и Энергопотенциал 

А, во, думал, что-то ещё. 16 нулей, так на всякий – это квинтиллион, 5 по 3 – это 15 – квинта, и 
один ноль – это 16-й ноль. Это 50, это 70, это 99 квинтиллионов, понятно, да? Если минимум 16 нулей, 
Отец мог сказать и 990 квинтиллионов, 16 нулей и две цифры, да? То есть, это от квинты до сексты – 
секстиллион. Мы сейчас будем стяжать секстиллион огней, поэтому квинтиллион смыслов в каждой 
силе для нас – не проблема, потому что мы сейчас будем стяжать 256 секстиллионов ядер Синтеза. 
Ой, не 256, чуть меньше, неважно. Секстиллионов ядер Синтеза – это намного больше, чем 
квинтиллионов смыслов в каждом Сердце. Иначе, как мы будем расшифровывать секстиллионы ядер 
Синтеза? Так, на всякий случай, вот, свяжите. 

Нам надо чуть расширить нашу математическую базу, потому что дальше миллиона, максимум 
миллиарда, мы не видим, это Советский Союз просто, это уже старьё. Тут не вопрос финансов, тут 
вопрос: оперирование объёмами процессов, которые полезны в нашем развитии. Услышьте, 
пожалуйста. Надо убрать нашу цифру от денег энергопотенциала. У многих это завязано, связано, я 
понимаю, что жизнь сложна этим, но цифры – это оперирование процессами развития у Мамы, это 
Воля Мамы в этом. А у вас цифры – это деньги, если я миллиард не видел денег…. Понятно, да, о 
чём? Какой квинтиллион, какие 16 нулей? Мне бы девять увидеть, да и не надо это видеть, это не дай 
бог, если тебе это не надо. Если надо, увидишь, а если тебе это не надо, лучше не видеть, ты будешь 
мучиться этим. Даже, если миллион получишь, будешь мучиться, если тебе это не надо. Все скажут: 
«Как ты будешь миллионом мучиться?» Энергопотенциально не выдержишь, и вместо счастья жизни 
будет мрак жизни. Всё, я без шуток. 

У нас даже с тысячью такая проблема была. Человеку добавили пенсию на тысячу, у него всё 
пропало, враз. И когда начали копаться, он просил усилить пенсию. Враз, пенсионный фонд выделил, 
там, не знаю, программа. У него враз исчезло счастье жизни пенсионной. Ему не всегда хватало денег, 
он все системы энергопотенциала брал. В итоге, до меня дошёл вопрос: что у меня не так, я потерял 
веру, радость жизни и всё остальное, в Синтез, во всё, у меня всё не так, всё было хорошо, всё не так. 
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Я говорю: «С чего всё началось?» Начали копаться, я его к стенке уже поставил, где началось? Что у 
тебя произошло? С кем произошло? И он вспомнил, что в этот месяц ему добавили тысячу к пенсии. 
Он был счастлив неимоверно, два дня, пенсию дали – два дня был счастлив. После этого у него всё 
пропало, на третий день всё пропало. Он не выдержал энергопотенциала, энергопотенциала – 
российской пенсии на тысячу рублей плюс. Вы скажете, бред, на тысячу не выдержать. Ребята, я знаю, 
когда Душа за 5 копеек выскакивала. Можно делать бешеное количество практик, но, если внутри 
твоя энергия не способна это выдержать, физикой Сердца, тебя по физике удавит, размажет. На тыщу 
рублей. 

Это, на самом деле, большая цифра. Я не имею, сколько стоит в магазине, я имею в виду 
энергоёмкость вашего организма. Тысяча – это большая цифра, это первые три нуля. Три Отца за три 
присутствия, три нуля. А он не выдержал три присутствия, он привык жить физикой, вот вам и вся 
«тыща». Так, к слову. Поэтому уберите цифры из головы, это мешает вот таким тысячным. У него 
цифра была в голове, и это ему помешало потом жить нормально, счастливо и радостно. Знаете, лучше 
получать 5000, но быть радостным, чем получать 6000 и быть несчастным. Что за 5, что за 6 тысяч, на 
самом деле, счастья не так много, к сожалению. Понятно, что больше себе можешь, но ведь ты не 
радуешься этому? Зачем тогда тебе это? Купил лишнее масло и думаешь, какая гадость эта жизнь, да? 
Это же маразм. Практика. 

Практика 9. Итоговая  

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальным Владыками Кут 
Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленно явленно. 
Развёртываемся в зале в форме Ведущих 21 Синтез. Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь, стяжая Цельный Синтез Итоговой Практики 21 Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца собою и, возжигаясь, преображаемся ею и им.  

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего 
Отца 256-ти Изначально Проявленно явленно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжаем 245 секстиллионов огней 245-го Изначального Проявления каждому из нас и синтезу нас и, 
возжигаясь, преображаемся ими. Стяжаем 245 секстиллионов ядер Синтеза 245-го Изначального 
Проявления каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, преображаемся им, стяжая Стандарт 21 
Синтеза, прося записать его во все огни и ядра Синтеза. Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 
245-го Изначального Проявления, Цельный Огонь и Цельный Синтез 21 Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца собою, возжигаясь, преображаемся ими.  

Стяжая Синтез Книги 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом, 
переходим в зал Книг Синтеза Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленно, становимся 
пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, эманируем синтез Книги 21 Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца и стяжаем Книгу 21 Синтеза у Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Книга 
пред вами, берём ее в руки, возжигаемся ею. На ней написано: Изначальный Всевышний или просто 
Всевышний, два варианта. Переходим в кабинет каждого из вас, лучше служебный на 1-м 
Вышестоящем присутствии. Становимся в кабинете на 4-м этаже пред письменным столом, кладём 
Книгу 21 Синтеза на стол, берем Книгу 20 Синтеза, у кого она была, возвращаемся в зал к 
Изначальным Владыкам Кут Хуми Фаинь, становимся пред Изначальными Владыками, благодарим 
Владык за обучение каждого из нас 20-м Синтезом, сдаём Книгу 20 Синтеза и стяжаем обучение 21-м 
Синтезом у Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь весь месяц каждым из нас собою.  

И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально Проявленный явленно. Синтезируемся с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 
частей Изначального Человека 245-го Проявления 256-ю субъядерностями, 256-ю Изначальными 
присутствиями 245-го Изначального Проявления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Изначального Человека 245-го Изначального Проявления в синтезе 
стяжённых 256-ти частей и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся им, развёртываясь синтез 21-
ричным явлением Изначального Человека физически собою. 

И вспыхивая им, стяжаем ядро 21-го Синтеза, возжигаясь им, стяжаем ядро двадцати одного 
Синтеза, возжигаясь ими. Стяжаем 245-ти Проявленное явление Изначально Вышестоящего Отца 
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Сердцем и Синтезтелом Всевышнего Изначально Вышестоящего Отца физически собою, стяжая 
прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца 21-й 245-проявленный каждому из нас и синтезу нас, 
и вспыхивая, преображаясь всем этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.  

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания и 
реализации, проявления и возможности, подаренные каждому из нас. Переходим в зал к Изначальным 
Владыкам Кут Хуми Фаинь 192-х Изначально проявленный явленно. Благодарим Изначальных 
Владык Кут Хуми Фаинь за 21 Синтез, допущение каждого из нас на этот Синтез, новые реализации, 
проявления и поддержку каждого из нас данным Синтезом.  

Возвращаемся в физическое присутствие в данный зал, в данное тело, развёртываясь 
Изначальным Человеком 245-Проявленным 256-частным, двадцати одно Синтез явленный физически 
собою. С ядром 21 Синтеза, ядром двадцати одного Синтеза, 245-Проявленным явлением Изначально 
Вышестоящего Отца, Сердцем и Синтезтелом Всевышнего физически собою, 21-м Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца 245-проявленно физически собою в ядрах Синтеза и Огнях, в 
Цельном Синтезе и в Цельном Огне 245-го Изначального Проявления и 21 Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца собою.  

И вспыхивая всем стяжённым и возожжённым преображаясь этим, эманируем все стяжённое и 
возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначального 
Вышестоящего Отца 191 Проявления Санкт-Петербург, во все Дома Изначально Вышестоящего Отца 
и филиалы участников данной практики и Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца 
каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 

Объявление Отца. Выразить 1024 Иерархии 1024 присутствий 

Маленькое объявление. Отец порекомендовал установить Санкт-Петербургу, ДИВО, маленькую 
мантру на 1024 Иерархии всех присутствий. Буквально, ходить и помнить, что вы синтезируетесь с 
каждым Владыкой, каждой Ипостасью, каждым Управителем всех Иерархий 1024-х присутствий, и 
чтобы каждый это выучил и мог делать. Мантра. Формулируйте сами, вы должны все выражать 1024 
Иерархии 1024-х присутствий, без исключения. Все, кто служит в Санкт-Петербурге, учиться этому. 
Все запомнили? Это мне сейчас сказал Отец вам объявить, считайте, что это Воля Отца для вас. 
Понятно. 

 
На этом 21-й Синтез завершён. Всем спасибо за внимание, до свидания. 
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